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Marcos Montero abraza a su predecesor en el cargo, Vicente Mompó. Al acto asistió el director general de Promoción Empresarial.

b

í
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Marcos Montero compagina desde ayer 
la presidencia de FEDA con la Cámara
Marcos Montero reúne desde ayer en su persona las 
presidencias de las dos entidades representativas del 
empresariado albacetense, al resultar elegido por una
nimidad presidente de la Cámara oficial de Comercio 
e Industria tras constituirse su nuevo Pleno.

El proceso de renovación . ^
de los órganos de Gobierno o u n ' 
de la Cámara de Comercio Sánchez Pingarrón

Crónica de una 
presidencia anunciada

No sorprendió a nadie la Ejecutixo: la no inclusión 
anunciada designación del de Manuel López-Vera en

La Iglesia cree 
que la legislación 
española ampara 
el crimen al 
permitir el aborto

Los obispos españoles pre
sentaron ayer su documento 
sobre el aborto, un texto espe
rado desde hace dos años y cuya 
elaboración ha correspondido al 
Comité Episcopal para la 
Defensa de la Vida. Uno de 
los miembros de este Comité, 
monseñor Javier Martínez, ase
guró ante los medios de comu
nicación que la legislación espa
ñola “ampara el crimen” al per
mitir la práctica del aborto.

(Pág. 20)

El PP incluirá 
en su programa 
regional varias 
propuestas 
de UGT

¡cisíí 
repoí 
grave® 
objeté

culmino ayer con la procla- destaco que la 
mación del nuevo Pleno de • x iintegración en el 

Mercado Unico 
elevará la capacidad 
de producción de 
las PYMES

entre cuyos miembros se eligió 
al Comité Ejecutivo y al pre
sidente, cargo que ostentará 
durante los próximos cuatro 
años el ya presidente de la 
Confederación Empresarial 
(FEDA) Marcos Montero.

(Págs. 6 y 7)

presidente de la Cámara, 
después de que las 
candidaturas presentadas 
por FEDA coparan la 
totalidad de los miembros 
del Pleno de la 
Corporación. Sí hubo, sin 
embargo, dos sorpresas en 
la composición del Comité

una de las vicepresidencias 
como se esperaba en los 
últimos días, y la 
inesperada presentación de 
una candidatura que 
finalmente no prosperó por 
el representante del sector 
de Hostelería, Vitalinio 
Molina.

Después de mantener una 
reunión con dirigentes ugetis
tas, el presidente regional del 
PP y candidato popular a la pre
sidencia de la Junta de Comu
nidades anunció que el progra
ma electoral autonómico de su 
partido incluirá diversas pro
puestas de la UGT. Dijo asi
mismo que la próxima semana 
se conocerán las listas comple
tas de las cinco provincias.

(Pág. 19)

• r además ^«
Se mantiene la con- 
vocatoria de huelga 
^^1 personal laboral 
del MEC para este 
mes

(Pág. 9)

NN.GG. reconoce la 
confrontación con la 
dirección del Partido 
Popular en algunos 
aspectos

(Pág. 7)

Mientras el CDS 
cree que Palacios da 
un salto en el vacío, 
el Pleno declara el

. lunes su vacante
(Págs. 7 y 11)

Las declaraciones 
negativas del IRPF 
podrán presentarse 
hasta el día 1 de 
julio

(Pág. 22)

Baker acusa a Ariel 
Sharon de 
“sabotear” el 
proceso de paz 
árabe-israelí

(Pág. 27)

^^ÍSJííisg deiar su escaño durante la visita de Aylwin

iOE^ 
isdeí 
oneeí‘

Afonso Guerra abandona 
« Congreso contrariado y 

con gestos de protesta

Todo lo que necesita, 
en la mejor calidad, 

lo tiene
Un momento de la gala.El

Decidió ’ ,*^®nso Guerra,
‘^°njünta° ^^^’°"

Congreso-Senado 
'risita dpi ^?” motivo de la 
'’^'ca de pf^.^’^onte de la Repú- 

Aylwin, 
"0 en el r «aupado su esca- 
> de por el por-
^°" gestor a ^^o^ón Espasa, 
^'^'niular ^^ protesta y sin 
"^I^nsn r ^^ contrariedad, 
^fe ^"''0 delHemi- 
Clotas por Salvador

y Jose María Benegas. 

(Pág. 21)

José María Benegas y 
Salvador Clotas 
decidieron no asistir a 
la sesión porque 
Alfonso Guerra no 
tenía su escaño y 
acompañaron al 
vicesecretario del 
PSOE en su salida

o
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Exito del desfíle 
en beneficio de 
la Asociación del
Cáncer (Pág. 12)
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Buenos días^ excomunión
FERNANDO ONEGA

M

Carisma político
PILAR CERNUDA

osé María Aznar no es hombre

mf

a buen
puerto.

1

uchos -al menos, yo- creía
mos que la pena de exco
munión ya no existía o no

Jueves, 11 de 
Abril de 1991

do 
vei 
sut

Cada vez son más los que creen 
que alguien que empieza de cero y 
sube lentamente, poco a poco, puede 
perfectamente ser el jefe de un partido 
y además llevar a ese partido
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se aplicaba; que, en todo caso, quedaba 
reservada para grandes delitos religio
sos, como el provocar una situación 
de cisma o incurrir en herejía. Se nota 
que no he leído el Código de Derecho 
Canónico. En ese Código, según nos 
recuerda el documento episcopal que 
ayer fue presentado, figura, por ejem
plo, que incurrirá en excomunión 
“quien procura un aborto, es decir, 
si éste se produce”. La dimensión de 
la pena creo que es el mejor reflejo 
de la importancia que la Iglesia Cató
lica da al aborto y, en consecuencia, 
al debate que se está produciendo en 
nuestra sociedad en torno a él.

La excomunión es, al mismo tiempo, 
lo más llamativo, periodísticamente 
hablando, de ese documento. No es 
extraño que algunos periódicos hayan 
encontrado en tal palabra el gran titu
lar de sus informaciones. Y, sin embar
go, creo que no es el argumento fun
damental. Lo importante de las “Cien 
cuestiones y respuestas” sobre el abor
to que el Comité episcopal para la 
defensa de la vida ha uesto en cir- - 
culación es que trata de ofrecer una 
panorámica de la interrupción del 
embarazo muy amplia. Tan amplia, que 
parece que estamos más ante un librito
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de carisma, de gancho político, 
de garra, y sin embargo en un 
año de gestión ha conseguido reor
ganizar un partido y capitanear a tener 

en cuenta.
En la historia de Aznar piensan 

algunos colaboradores y amigos de 
Suárez estos días, colaboradores de 
lealtad sufientemente probada pero 
que están más que cansados de oír 
que el partido es Suárez y que el CDS 
no es nada sin Suárez.

Se trata de gente que está dispuesta 
a cambiar las tornas y arrimar el hom
bro para que al frente del CDS se 
coloque alguien dispuesto a luchar por 
un partido, que sustituya a un líder 
carismático que no ha demostrado que 
con carisma sólo no se consigue

Lo importante de las “Cien 
cuestiones y respuestas” 
sobre el aborto que el 
Comité episcopal para la 
defensa de la vida ha puesto 
en circulación es que trata 
de ofrecer una panorámica 
de la interrupción del 
embarazo muy amplia

de divulgación que ante uno de los 
tradicionales papeles de la Iglesia, que 
suelen caer sobre el católico como un 
mazazo sobre su conciencia.

Se pueden encontrar, por ejemplo, 
estudios biológicos sobre el origen de 
la vida; detalles legales sobre la regu
lación jurídica del aborto; explicación 
de técnicas de cómo se hace, lo cual 
no deja de ser sorprendente en el libro 
de la Conferencia Episcopal; reflexio
nes sobre las exigencias éticas del Esta
do; y sólo por último, las indicaciones 
pastorales a los católicos.

En su conjunto, el pronunciamiento 
de la jerarquía sobre este gran debate 
nacional. Para un agnóstico, tiene la 
misma importancia que cualquier otra 
posición pública de partidos, líderes

mucho.
Piensan en alguien que no tiene por 

qué encandilar a los ciudadanos, pero 
que sepa de política y políticos, y que 
haya sudado el carnet empezando des
de abajo.

Y, el día que eso suceda, que en 
todos los partidos suceda, España 
habrá alcanzado su madurez política.

Para la transición hicieron falta figu
ras, y allí estaban Carrillo, Fraga, Suá
rez y Felipe González. Fraga no con
siguió nunca ganar elecciones aunque 
este país es conservador en un por

de opinión o fuerzas sociales, y es 
igualmente respetable. Para un cató- 
lico, en cambio, tiene el valor del 
recuerdo de sus obligaciones de cre
yente y un avisa de sus consecuencias 
espirituales.

Me preocupo de hacer esta distin
ción, porque se mueve en un terreno 
donde los encuentros serán muy difí
ciles, por no decir imposibles. Para la 
Iglesia, el Estado tiene la obligación 
ética de defender la vida. “Los Estados, 
dicen los redactores del libro, no pue
den inhibirse en la defensa de la vida 
humana o su integridad física o moral”. 
Para la mayoría de quienes defienden 
el aborto, sú práctica es una cuestión 
de conciencia individual. El Estado no 
pugde obligar a hacerlo, pero tampoco 
debe impedirlo. Debe, en consecuen
cia, despenalizar su práctica y ofrecer 
los medios técnicos y médicos para 
que sea posible.

Son las dos grandes ópticas del pro
blema, con una dificultad para la Igle
sia: la moda o las tendencias sociales 
no corresn a favor de la doctrina y 
la práctica católica. Corren a favor del 
pro-abortismo. Ser católico, por tanto, 
y seguir la senda ideológica que marca 
la Iglesia es muy difícil. Tan difícil, 
que casi parece una tarea de apos
tolado.

centaje más que alto; Carrillo no supo 
capitalizar el voto de los comunistas 
y tuvo que pasar el testigo a una gene
ración nueva; Felipe González es el 
único que aún mantiene el tirón, pero 
ha demostrado que es un profesional, 
de ahí sus divergencias con quienes 
desearían más populismo y mnnos 
pragmatismo.

Y Suárez, el superhombre de la tran- 
_sición, no ha conseguido votos solo 
con el nombre.

Vamos hacia una España con los 
líderes carismáticos en las salas de con
ferencias, contando ante un nutno 
público sua batallas del pasado. Míen 
tras que en los partidos habrá hombres 
y mujeres que se han ganado el carg 
tras abrirse paso a codazos, con expe 
•riencias variadas y no siempre gral 
a sus espaldas.
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Hoy, en estos momentos

Con nosotros, 
defínitivamente

LUIS PARREÑO

Punto de vista ^^^™

y es 
cató- 

•r del 
e cre
encias

1 1

«

Jistin- 
;neno 
i diñ
ara la 
¡ación 
lados, 
1 pue- 
i vida 
oral”, 
enden 
estión 
dono 
ipoco 
cuen- 
frecer 

para Ahora o nunca, asociaciones del
1 pro-

ciales 
ina. y 
)r del 
anto, 
narca 
ificil, 
apos-

S
í, éste es el momento, y 
la hora, en que las aso
ciaciones del consumi- 

¡dot, pueden demostrar que sir- 
jven para algo. La irrazonable 
(subida de las tarifas telefónicas 
a todos nos tienen sumidos en 
da congoja. Nadie se explica 
.que un servicio tan deficiente 
[pretenda ser una definitiva 

tran- 
sólo

1 los 
con- 
:rido 
lien- 
bres 
argo 
xpe- 
■atas

■carga para el usuario. Tele- 
Biónica parte de la ventaja que 
Bsupone ser monopolio. Algo 
Bque no se estila, e incluso está 

supo ■ desterrado en la Comunidad 
listas ■Económica. Y posiblemente 
¡ene- Bpor ahí es por donde se le 
:s d ■pueda hincar el diente al asun- 
peio Bto. Que desde luego es pelia- 
onal. Bgudo porque a este paso nos 
enes Bva a llevar a todos -me refiero 
enos Ba las familias de una economía 

|media- a la ruina.
1 El teléfono ha dejado de ser 
■un artículo de lujo. Ahora está 
■instalado en las casas, en los 
1 negocios o donde sea, como luna necesidad. Las exigencias 
■modernas no permiten el ais- 
Ilamiento. El individuo nece- 
I^'ta, como el pez el agua, la 
■comunicación. El teléfono ha 
■salvado muchas vidas. Y ha 
Imsuelto asuntos de extrema 
■ gravedad. A muchas personas. 
Id sólo hecho de verlo insta- 
|ludo en sus viviendas, les pro- 
I^uce el consuelo de saber que 
|no están aisladas, y que si les 
Incurre algo pueden echar 
Imano de él para recibir la 
I^cbida asistencia. Esto lo sabe 

Telefónica. Por eso abusa 
17 ’^^’^^ra despiadada ponién- 
1 nonos la soga al cuello de una 
| desproporcionada subida de 

I Grifas, que si alguien tuviera 
|nu poco de vergüenza no la 

1 permitiría porque a todas luces 
Intenta contra la posibilidad de 
pne el teléfono, como ocurre 

^^^^9^'^r país mediana- 
1 civilizado, también sea 

conquista” social de la 
\ P^^^ hacer uso el traba- 
\ ^*” riecesidad de, como 

1 es decimos, arruinarse.
1 ^^^c> esto está suce- 
1 • '^^ asociaciones del | '”'^um,dor deben orientar sus

consumidor
EDUARDO CANTOS

Ahora, tal y conforme 
se está poniendo todo, 
lo que interesa 
conocer es “que las 
asociaciones del 
consumidor han 
impedido que las 
tarifas telefónicas 
suban”. Y si no, apaga 
y vámonos. Porque si 
el señor Roncero sólo 
va a servir para 
“contener” a los 
taxistas, no merece la 
pena

antenas para percibir con cla
ridad el runrún que en torno 
a este asunto se produce. Y 
luego obrar en consecuencia. 
Al que mañana le va a costar 
el doble el uso del teléfono, 
no le resulta suficiente saber 
que quien tiene la responsa
bilidad de defender sus inte
reses aborda la cuestión por 
medio de una tímida protesta. 
Las acciones que se empren
dan -las que sean- han de ser 
más contundentes. Pasó a la 
historia aquello de: “Las aso
ciaciones del consumidor han 
mostrado su disconformidad 
ante la inminente subida de...”. 
Ahora, tal y conforme se está 
poniendo todo, lo que interesa 
conocer es “que las asociacio
nes del consumidor han impe
dido que las tarifas telefónicas 
suban”. Y si no, apaga y vámo
nos. Porque si el señor Ron
cero sólo va a servir para “con
tener” a los taxistas, no merece 
la pena.

La '‘‘buena” noticia

Todo no van a ser malas 
noticias. Alguna buena encon

tramos por ahí, metida en el 
rincón de la incredulidad. Por 
ejemplo: “El concejal de 
Urbanismo será el próximo 
presidente del CABA”, que es 
lo que le estaba haciendo falta 
a la sociedad baloncestista 
para peatonalizar su actividad. 
Lo demás son tonterías. Yo 
creo que Martínez Simón está 
en su perfecto derecho de 
tener esa aspiración. Y cuando 
la tiene, es porque le piensa 
prestar tiempo y dedicación. 
A lo mejor es el gran remedio 
que esperaba el CABA, y 
nadie se había percatado de 
ello. Demos tiempo al tiempo. 
Al fin y al cabo, don Paco 
ya tiene suficientemente 
demostrado que cuando se 
empeña en una cosa, hasta que 
no le pone vallas, cadenas y 
candados, no para. Un brindis 
por él.

EI sorprendente Adolfíno

Las declaraciones que ayer 
hizo Adolfino Palacios me lle
nan de dudas, al mismo tiem
po que me aclaran cuál es su 
inclinación política. “He esta
do esperando ver si no era 
cierto que el CDS hayan hecho 
una venta asquerosa del par
tido al PSOE, perdiendo total
mente su identidad de forma
ción política progresista a la 
izquierda de los socialistas”, 
dijo este buen señor. La duda 
estriba en que uno, que hasta 
ahora ha creído que esa “ven
ta” la apoyaba con fervor don 
Adolfino, ahora conoce que 
procedía de otros “laborato
rios” ideológico.s más sofisti
cados. La aclaración de que 
el posicionamiento político del 
ex concejal supera el centro 
que un día con tanto fuste 
defendió, está anotada en una 
frase del mismo párrafo: “... 
perdiendo totalmente su iden
tidad de formación política 
progresista a la izquierda de 
los socialistas”. Fíjese usted, 
v se lo tenía tan callado. Sor
prendente Adolfino.

a ausencia para la 
eternidad —se han 
cumplido once años 

del vacío entrañable— se va 
hacer cercana. El sábado, los 
restos mortales de Benjamín 
Palencia, junto con los de 
su hermana Salomé, vari a 
ser trasladados desde su 
sepultura madrileña, en la. 

'Sacramental de San Isidro, 
al cementerio de Barrax, su 
pueblo natal.

Con anterioridad, mañana 
viernes, se le ofrecerá un 
homenaje póstumo en la 
Casa de Castilla-La Mancha, 
en Madrid, con la entrega 
del “Tormo”, que es un pre
ciado galardón instituido 
para destacar a relevantes 
personas y entidades de la 
región, y que recogerá el 
alcalde barrajense, quien, al 
frente de su Corporación 
presidirá los emotivos actos 
de despedida, a los que el 
/juntamiento de Madrid ha 
querido dar el más alto ran
go, con asistencia de su alcal
de, con la Guardia de Honor 
y banda de cometas y tam
bores, en la ceremonia de 
la exhumación, que tendrá 
lugar en la mañana del 
sábado.

Se va a cumplir el deseo 
de nuestro pintor universal 
de descansar en la tierra 
donde vio las primeras luces 
y donde los amplios horizon
tes le ofrecieron perspectivas 
y colores para el nacimiento 
de una vocación que le elevó 
a las cumbres más altas de 
la pintvra. Fue el artista 
genial del que los albaceten
ses nos sentimos orgullosos, 
congratulándonos de que, 
definitivamente, vuelva a 
nosotros, en la cercanía de 
un lugar donde su muerte 
hace más vivo su recuerdo 
y la admiración para siem
pre.

En Barrax, en la tarde del 
sábado, en la Parroquia de 
la Purísima Concepción, ten
drá lugar un nuevo home
naje en el que participarán 
la Coral de El Salvador, de 
La Roda, poetas y escritores, 
la soprano barrajense Car
men Quintanilla y su esposo, 
el pianista Luis Celada, y la 
periodista Isabel Montejano, 
que ha sido —junto con

Benjainíii Palencia con Antonio Andújar.

Ya viene a Barrax; 
y viene a casa en 
primavera, como 
decía el escritor 
hellinero Mariano 
Tomás

otras personalidades, que no 
mencionamos por miedo a 
caer en posibles y lamenta
bles omisiones— el alma y 
el motor de este deseo tes
tamentario de Benjamín 
Palencia, para cuyo cumpli
miento ha sido necesario que 
Isabel haya descubierto —ya 
lo sabíamos muchos— la 
grandeza de su corazón, en 
un esfuerzo impagable para 
que se realizara el traslado, 
que, como el título de una 
novela de otro de los nues
tros, Rodrigo Rubio, pudiera 
definirse como “equipaje de 

• amor para la tierra”.
Y a partir del domingo, 

otra muestra de admiración 
al pintor en la Galería de 
Arte, que lleva su nombre, 
en la calle Mayor, con una 
exposición que organiza la 
Comisión de Amigos de 
Benjamín Palencia, y en la 
que se ofrecerán dibujos y 
óleos que pertenecen a 
colecciones particulares.

Se va a pagar una deuda 
contraída con el insigne 
artista que aireó con todo 
orgullo, con la universalidad 
de su obra, los nombres de 
Barrax y Albacete, porque 
aquí se pone el punto fmal 
de su existencia física. Y des
de aquí, desde Barrax, en la 
sencillez de una tumba, se 
proyectará para las genera
ciones venideras la imagen 
de su figura de excepción, 
en la faceta artística, y en 
su hombría de bien, su bon
dad, sus prejuicios casi infan
tiles —Juan José García Car
bonell y Samuel de los San
tos le conocieron mejor— 
cuando ya octogenario se 
mostraba rebelde e inconfor
mista con los modos y modas 
de la vida actual.

Ya ha venido a casa, como 
decía Mariano Tomás, en 
primavera.
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H El retorno de Hermes

A
punto de darse el pis
toletazo de salida de 
otras nuevas elecciones 
municipales democráticas, los 

partidos desempolvan y engrasan 
a toda prisa la poderosa máquina 
electoral de las promesas, arrum
bada durante meses en las sen
tinas del barco del olvido. Es 
la hora de echarse a temblar, 
los unos por lo que les espera, 
los otros por lo que nos toca 
soportar. Es la hora del mar
keting, de la prestidigitación, de 
la sugestión, la hora de la eterna 
polémica entre el ser y el pare
cer, la lucha de contrarios, el 
mercadillo persa, la hora de los 
aguiluchos de la imagen. A la 
búsqueda del voto perdido; un 
hombre vale en la medida en 
que- vale un voto, ni más ni 
menos. A estas horas justamente, 
los organizadores y responsables 
de las campañas andan estudian
do con ahínco los últimos 
manuales de seducción de masas, 
analizando a su posible e hipo
tético electorado, estudiando el 
último gesto vanguardista, gesto 
de león acosado, de hiena famé
lica, de businessman a lo wall 
Street, de yuppy descamisado, de 
bonhomme a la frecesa, o de 
moderado tartufo con perfiles de 
monje trapense. Todo es válido 
en un combate retórico donde 
el objetivo es el control momen
táneo de esas masas silenciosas, 
prudentes o indiferentes, que 
cada mañana sopesan el nivel de 
sus bolsillos y dicen ¡vaya por 
Dios!, que dicen ia!, que dicen 
¡oh!, según por donde salga el 
sol, y que deciden, vaya que si 
deciden, en los gobiernos- de 
todo el mundo.

Hacia ello.s va destinado, esen
cialmente, el grueso de las cam
pañas, los demás ya están da-

Esta crónica, no 
obstante, pretende ser 
un motivo de reflexión 
destinado a esos 
candidatos designados 
por los partidos para 
ejercer la más alta 
función social. Una 
reflexión que podría 
realizar cualquier 
ciudadano de a pie 

sificados, no lo dudemos. Se par
te de unas cifras concretas, segu
ras, fehacientes. Lo que queda 
es la indeterminación decisoria. 
El voto del capricho, del indi
viduo que la noche anterior aún 
no sabe si va a votar o a quién 
va a votar, por más que su voto 
resulte fundamental en tuna 
democracia. De ahí todo el aje
treo preelectoral.

Esta crónica, no obstante, pre
tende ser un motivo de reflexión 
destinado a esos candidatos 
designados por los partidos para 
ejercer la más alta función social. 
Una reflexión que podría rea
lizar cualquier ciudadano de a 
pie que aspira a que unas elec
ciones no sean una vulgar hogue
ra de vanidades. Un ciudadano

Tiempo de elecciones
JUAN BRAVO CASTILLO

i

de esos que, antes de consultar 
su cuenta bancaria, leen aten
tamente los programas, los com
paran, los analizan y controlan 
su futura aplicación. Ese ciuda
dano que aspira a enterarse de 
qué va el envite, que pretende 
ordenar sus ideas en función de 
unos proyectos concretos, y que 
incluso estaría dispuesto a modi
ficar sus opiniones en función 
de la oferta y de la capacidad 
puesta de manifiesto por las dife
rentes opciones.

Un ciudadano que se deses
pera al ver la vil parafernalia 
en que a menudo se convierten 
las campañas, en medio de gui
ñolescas actuaciones y demagó
gicas actuaciones impropias de 
países civilizados. Un ciudadano 

que puede que esté ya un tanto 
harto de ofrecer su voto gratuito 
a un candidato elegido -no por 
él, sino por el partido corres
pondiente-, en función de una 
idea fija. Un ciudadano que se 
merece todo el respeto que 
entraña la base ética de una 
democracia.

Es preciso, por todo ello que, 
desde los próximos comicios, y 
sin más demora, cada cual deje 
en su escupidera personal el 
insulto y la descalificación, la 
procacidad y el ataque personal 
como único argumento de su 
vasto vacío ideológico. Que cada 
cual se olvide del apolíneo 
“look” y se muestre en plena 
autenticidad, con la naturalidad 
y humanidad que Dios le dio.

Que se olvide del saltimbanoá 
mo en que muchos políticos^ 
palabras de Bacon- conveS 
y convierten la plaza del puel 
y hasta el Parlamento.

Necesitamos realidades ur®, 
tes en estos instantes crít¡co5i 
fin de milenio, no promesas U 
ras; necesitamos políticos de caj 
dad, de vocación, de entrega,! 
no simples arrivistas que sel» 
sentan en los estrados con n 
manos vacías. Necesitamos geDa 
que “se moje” y no demagogi 
y ciudadanos prudentes y pg. 
severantes en su prudencia (jia 
a lo único que aspiran es a que. 
dar bien con su toreo de sal® 
Políticos que tengan concíencú 
de que detrás doñeada voto, dft 
de el más consciente al mena 
meditado, hay un margen de 
confianza, sí, pero también uq 
exigencia y nunca un cheques 
blanco.

Luchen, pues, si así lo cree¡ 
conveniente -que lo es-por el 
voto de las minorías, el voto de 
calidad, elque cuesta insomnios 
el que conlleva problemas de 
conciencia a veces, el voto duro, 
el de los happy few, no solí- 
mente por el voto de interés 
del bolsillo, de la irreflexión, de 
la estulticia, el de la magia de 
la seducción o de la necesidad 
-ese que tan bien controlante 
medios de comunicación estala' 
les-. Busquen lo auténtico y 
hallarán el verdadero respalda 
y no hay mejor respaldo en poli 
tica que el que proporcionan la 
conciencia y la razón.

Son muchos los que adularm 
al pueblo sin jamás amarlo, decía 
Shakespeare, pero llegará un día, 
tal vez no muy lejano, en que 
el pueblo sepa distinguir el zafiro 
de la quincalla. Ese día puede 
que esté más cercano de lo que 
muchos creen. Para entonces taii 
sólo valdrá la honestidad.

■■ Arcalaus el encantador

A
dolfino Palacios se ha 
dirigido a la militancia 
con un gesto político, 

que nada tiene que ver el cen
trismo radical de los primeros 
años del partido con esta com
ponenda catecúmena y colabo
racionista, cuando el duque de 
Suárez es capaz de ahogar a 
toda personalidad de su entor
no, por un pacto mal entendido.

La resistencia (léase comunis
tas, andalucistas, sindicatos y la 
prensa libre) no está dispuesta 
a la componenda, a la oculta
ción y a extender un manto de 
silencio sobre la corruptela. 
Aznar habla de segundas reno
vaciones de la democracia espíi- 
ñola, “pero en ese proyecto 
renovador de la cosa pública un 
capítulo fundamental lo debe 
constituir la progresiva elimina
ción de tanta corrupción e 
inmoralidades en la política. Y 
aquí no hay excepciones, porque 
lamentablemente varios círculos 
de la actividad política y admi
nistrativa parecen contagiados 
con el virus de la corrupción”, 
que así editorizalizaba la casa 
de Juan Tomás de Salas con 
precisión milimétrica.

Palacios dicta el mensaje uní
voco: lo que a mí me enseñaron, 
lo que me distingue de los con
servadores, lo que me aleja 
todavía más del socialismo, es 
el radicalismo en los asuntos 
públicos, la defensa a ultranza 
de la limpieza en la vida pública 
y la lucha por las libertades y 
la liturgia política.

Por eso se marcha a la 
resistencia.

No es este el instante de ana-

La resistencia (léase comunistas, andalucistas, 
sindicatos y la prensa libre) no está dispuesta 
a la componenda, a la ocultación y a extender 
un manto de silencio sobre la corruptela

lizar la capacidad política de 
Adolfino, su actuación al frente 
del partido o la línea sostenida 
en considerar el pase de Pala
cios como avanzadilla de otros 
caballeros. Ni siquiera sopesar 
en una balanza las artimañas y 
luchas internas, las exposiciones 
de unos y la defensa de los 
otros.

Es hora de hablar de la 
resistencia.

La resistencia es una cosa 
común -nada tiene que ver con 
la del señor Benegas- que acoge 
a fauna variopinta, fauna que 
tiene hartísimas concepciones 
de la cosa pública, pero que en 
lo fundamental son incapace.s de 
ceder ni un ápice. En la resis
tencia desde un principio se afir
mó la responsabilidad política 
en el mayor escándalo de la 
democracia española. En la

La resistencia
RAMON BELLO SERRANO

resistencia se denunció el 
maniobrerismo y la psicosis pro
paganda por el Gobierno para 
evitar la huelga del catorce de 
diciembre. En la resistencia fue
ron a defender la libertad de 
xpresión y la pluralidad infor
mativa, también a defender lo 
torcidamente Hecho (polígono 
de Anchuras) y a enderezar al 
pompático príncipe (léase niño 
de Jorquera o utilización inde
bida de un helicóptero militar). 
La resistencia -en fin- sólo 
defiende el juego limpio del sis
tema de partidos y propugna 
algo tan simple como que “los 
ciudadanos no pueden seguir en 
una situación de tener que 
ponerse una pinza en la.s narices 
cada vez que dirigen su mirada 
a su.s repre.sentanle.s políticos”.

A la resistencia se le contra
pone el bloque constitucional. 

bloque donde hoy está incar- 
dinado don Adolfo Suárez, blo
que muy alejado del espíritu de 
la transición, bloque que es 
capaz de taparse la nariz 
-corrupción- con peregrina 
argumentación, que “lo verda
deramente importante es la 
satisfacción de nuestro grupo 
por el compromiso del Gobier
no, expresado por boca de su 
vicepresidente, respecto a las 
peticiones que el grupo del CDS 
ha hecho para construir un futu
ro distinto en orden a mayor 
clarificación de las conductas, 
en orden a un mayor control 
que, además, disfrute de todas 
esas garantías a las que yo aludí 
en mi intervención” (Rebollo en 
el debate del primero de febre- 
ro)-

Adolfino se ha ido a Izquier
da Unida. Y la sintomatología

es, con independencia de 
sonaje, obvia: todo ^fl^® 
creía en un partido de 
y radical, por pura ^*^7“^’ ¿ 13 
tiene otra cabida mas q 
de Izquierda Unida, 
resistencia. Aquellos mi ^ 
que se indentificaban 
Suárez que exigía -so ^^, 
la disolución de las ^^^^j 
la huelga, no pueden ser 
mos que hoy toleran 
ción y que se fueron gj^i- 
un primero de febrero 
char las explicaciones |g5 
so Guerra. No pueden 
'Sismos. parla-

Copado todo podo y ^ 
mentariamente disminn ^^ ^p 
gente sólo tiene acó ^^^^p. 
aquella fauna variopm »^| ^j,. 
te del juego limpio y uiícaS' 
calismo en las cosaí P 
en la resistencia.
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Los cargos electos tributaron una emotiva despedida ai anterior presidente, Vicente Mompó. El proceso de designación se desarrolló con absoluta normalidad y en concordia. JESUS MORENO

Sólo fue precisa una votación para adjudicar las vocalías del Comité Ejecutivo, quedando fuera la candidatura de Vitalinio Molina 

El Pleno eligió por unanimidad a M. Montero 
como presidente de la Cámara de Comercio

Alto grado de representación empresarial en los órganos gestores y ampliación sectorial con la designación de miembros colaboradores

Con la proclamación unánime de Marcos Montero como 
nuevo presidente de la Cámara de Comercio e Industria 

la designación por mayoría absoluta de los miembros 
del Comité Ejecutivo, finalizó ayer el proceso de renovación 
de los órganos de gobierno de esta institución.

F. GANUZA

Este proceso de renovación 
del Pleno cameral y de sus órga
nos delegados se inició legal- 
niente a raíz de la promulgación 
de una orden dictada el 2 de 
ngosto de 1990 por la Consejería 
de Industria y Turismo de Cas
tilla-La Mancha, si bien la cam- 
pnña comenzó el 26 de febrero 
con la designación de los inte
grantes de la Junta Electoral.

Transcurridos todos los pla
nos estipulados y cubiertos los 
^riódos de exposición pública 

o censos, presentación de can- 
* aturas y adjudicación por 

potación o proclamación directa 
as 32 vocalías vacantes en 

asamblea general, ayer se 
constitución ofi- 

hra ^5^^ Pleno y al nom- 
niiento de las personas que 
ran ya en el Comité Eje- 

reseñable la 
poderes en un 

v u ^'’^^ltita normalidad 
Dusip ^^^^ inter-
imm/^ *^!^^^^^ reclamación o 
"opugnación al proceso.
cialpT ‘Entrega de creden- 
Qup ^9^ps los empresarios 
la *®^ destinos de
dos , P°’‘ución, exceptuando 
pasó ?Í^"^*®?. jrrstificadas, se

únicas c^^^’d^turas
^'®ndo Ejecutivo,
eos M ^^ presidente, Mar- 
41?T"’ ‘^“i? -'«Pfes,- 
''icenrpc’?^^’^ Molina Cabrera;

2°, Justo Roldán 
’^'n ®^’Jtista Gar-
^óniP7 r y* ^Qí^tador, Manuel 

García.
ttión '¿pf^^ precisa la celebra- 
ú^signarin ''^Í^^’ones para la 
‘"’^g^an vocales que
’^rrían 4 hogaño, ya que 
ocupar las t aspirantes para 

fes plazas vacantes.

Efectuado el escrutinio, resul
taron elegidos Amador Navarro 
González, Delfín Paños Sán
chez y Juan Domingo Ortega 
Martínez, quedando fuera el 
hostelero Vitalinio Molina.

Ofrecimientos recíprocos

Al término de los actos pro
tocolarios de toma de posesión, 
el Director General de Promo
ción Empresarial, Julián Sán
chez Pingarrón, reiteró sus ofre
cimientos de colaboración a los 
cargos electos en nombre de la 
Administración autonómica, 
que ejerce una función de tute
laje sobre las las cámaras pro
vinciales de comercio al ser cor
poraciones de derecho público.

En su disertación, el alto fun
cionario dirigió un mensaje al 
nuevo presidente albaceteño, 
instándole a "reanimar” las acti
vidades encomendadas al Comi
té Ejecutivo en un periodo par
ticularmente dinámico y plaga
do de retos que se avecina con 
grandes cambios en las estruc
turas económicas e industriales, 
provocados por la integración 
en el Mercado Unico de 1993.

Al respecto, agregó que el 
papel asignado a las Cámaras 
de Comercio en una región que, 
como Castilla-La Mancha, se 
caracteriza por la proliferación 
de pequeñas y medianas empre
sas, debe fortalecerse en orden 
a optimizar los servicios de 
información y asesoramiento 
que favorecerán las condiciones 
de competitividad frente a nues
tros socios comunitarios. Tam
bién indicó que, ante la ten
dencia a interpretar la apertura 
de fronteras en clave de ame
naza, se impone una lectura 
más optimista, derivada de las 
mayores posibilidades de 
comercialización y con vistas a

i^ 
í

Marcos Montero acaparó todas las simpatías de los asistentes, al igual que ocurriera antes en FEDA. JESUS MORENO

Sánchez Pingarrón destacó, frente a la inter
pretación derrotista, que la integración en el 
Mercado Unico elevará la capacidad produc
tiva de las PYMES y promoverá el asenta
miento del tejido industrial de la región

promover la consolidación del 
tejido industrial de la región.

En su primera intervención 
como presidente de la Cámara, 
Marcos Montero anunció su 
intención de convocar en breve 
plazo una reunión del Pleno a 
fin de agilizar la constitución 
de las diferentes comisiones de 
trabajo, sobre todos en los 
ámbitos del comercio interior 
y exterior, a la vez que se pla
nifica la presencia de empre
sarios de la tierra en ferias, 
exposiciones y certámenes que 
relancen la imagen de los pro
ductos fabricados en Albacete.

Aprovechando las propuestas 
de cooperación y el patrocinio 
económicó de la Junta, se com
prometió a ejecutar rigurosa
mente el programa de activi
dades configurado para este pri
mer semestre del año por la 
dirección saliente y a introducir 
los cambios pertinentes en la 
segunda mitad de 1991, aunque 
se intuye cierta continuidad en 
el apartado formativo de los 
empresarios que, bajo la super
visión también revalidada del 
vicepresidente 1°, Juan Molina, 
alcanzó el 100% de los objetivos 
perseguidos.

La inclusión 
del calzado

Montero manifestó que 
en la nueva corporación 
están representados todos 
los sectores de comercio, 
industria y de servicios, 
aderñás de empresas rele
vantes por su tradición, 
por su volumen de expor
tación y por su capacidad 
para generar empleo. A 
fm de ampliar su margen 
de influencia, el Pleno 
nombrará próximamente 
un número máximo de 
ocho vocales colaborado
res, donde tendrá cabida 
un portavoz de la indus
tria del calzado y otras 
ramas productivas que 
quedaron fuera del Comi
té Ejecutivo debido a su 
reducida composición.
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Acuerdo tácito para no divulgar las gestiones del Pacto por Albacete ante la cercanía de las elecciones municipales y autonói^,, ' 

Mayor autonomía financiera y competencias er 
materia de comercio exterior para las cámaras

EI director de Promoción Empresarial negó retrasos en la concesión de subvenciones procedentes de ia Ley de Incentivos Reglonsia

Un grupo de expertos, en el que fígura un por
tavoz de la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, estudia la introducción de modifíca- 
ciones profundas en las normas que regulan 
el funcionamiento orgánico de las cámaras de 

comercio, proyecto que sustituirá a la actual 
ley de bases, cuya promulgación data de 1911 
y que, tras sucesivas variaciones en su largo 
periodo de vigencia, se ha revelado obsoleta para 
físcalizar a las nuevas estructuras empresariales.

Según explicó Julián Sánchez Pingarrón, ksn 
poraciones provinciales dispondrán de e5aí 
mecanismos de recaudación para acrecentsa 
ingresos directos, con el propósito de que ■ 
hagan autónomas en sus modos de fínanái^^

F. GANUZA

Por otra parte, las reformas 
legislativas se refieren a la 
transferencia de competencias 
hasta ahora detentadas por la 
Administración del Estado y 
que, en un futuro cercano, serán 
trasvasadas en parte como atri
buciones directas de las insti
tuciones camerales, sobre todo 
en aspectos relativos a la ges
tión de resoluciones que afecten 
la comercio exterior.

Sánchez Pingarrón negó que 
se estuvieran produciendo 
retrasos en la concesión de las 
ayudas procedentes de la Ley 
de Incentivos Regionales y, al 
contrario, recordó una modifi
cación aprobada a finales de 
marzo por la cual se ampliaba 
de 20 a 75 millones de pesetas 
el límite de la inversión sub
vencionada, con el objetivo de 
agrandar ePnivel de protección 
oficial hacia las PYMES.

También puntualizó que nun
ca se registraron quejas en tor
no a la tramitación y verifica
ción de expedientes, a excep
ción de unos retrasos ya resuel
tos en los pagos que se ori
ginaron por la tardanza en la 
elaboración de la Ley de Pre
supuestos del Estado de 1990.

Por su parte, Marcos Mon
tero señaló que la implicación 
estrecha de FEDA en las ins
tancias decisorias de la Cámara 
se realizó en beneficio de la 
unidad empresarial, al tiempo 
que esta operación se diseñó 
con un claro sentido práctico 
y realista, ya que la coincidencia 
de cargos y titulares permitirá 
abaratar costes evitando la 
duplicidad de funciones.

Además, el nuevo presidente 
hizo especial hincapié en dife
renciar entre el carácter reivin
dicativo que prevalece en la

Marcos Montero discernió entre el carácter reivindicativo de FEDA y el consultivo de la Cámara. JESUS MORENO

Confederación Empresarial y 
los cometidos asignados a la 
Cámara de Comercio como 
entidad de derecho público que 
actúa en el ámbito consultivo 
de la Administración.

En cuanto a la participación 
de ambos organismos dentro de 
la mesa del Pacto por Albacete 
y las críticas vertidas contra la 
supuesta inactividad de esa pla
taforma cívica, que se eviden
ciaron en el informe de gestión 
que expuso Marcos Montero 
durante la última asamblea 
general dé FEDA, el dirigente 
villarrobletano mantuvo con 
posterioridad una conversación 
privada con el coordinador, 
Jesús Alemán, y el presidente 
provincial del PSOE, Juan de 

Dios Izquierdo, que sirvió para 
aclarar posturas.

Todo parece indicar que los 
responsables políticos del Pacto 
por Albacete han decidido pru
dentemente no airear los éxitos 
logrados a través de sus ges
tiones para no caer en la ten
tación de instrumentalizaciones 
inoportunas en vísperas de las 
elecciones municipales y auto
nómicas, aunque hay constancia 
de que se barajan perspectivas 
de desarrollo muy halagüeñas 
en cuanto a la llegada de gran
des empresas, con una impor
tante capacidad inversora y de 
generación de nuevos puestos 
de trabajo.

Al término de su disertación, 
Marcos Montero rememoró

unas palabras que, con cierta 
frecuencia, suele pronunciar el 
jefe del Ejecutivo Regional, 
José Bono, manifestándose par
tidario de una alianza con los 
empresarios castellano-manche
gos para elevar la competitivi
dad del aparato productivo y, 
con ello, crear mayores cotas 
de riqueza y un grado de ocu
pación laboral superior al exis
tente. Recogiendo el guante 
lanzado por el líder socialista, 
el máximo responsable de la 
Cámara de Comercio subrayó 
que participaría gustoso en 
cualquier iniciativa que rompa 
las tradicionales barreras de 
subdesarrollo y miseria ances
tral que atenazan a esta Comu- 
nidád Autónoma. •

López-Vera, el 
gran ausente

Una de las sorpresas 
más destacadas que depa
ró la jomada de consli- 
tución de los órganos dt 
gobierno fue la exclusióí 
del empresario Manuel 
López-Vera del equipo 
que integrará el Comilé 
Ejecutivo de la Cáraan 
albaceteña.

Horas antes de la pro
clamación, todo parecía 
indicar que su nombre 
figuraría en el cargo de 
vicepresidente segundo 
de la corporación pero, 
según la versión de fuen
tes oficiosas, su designa
ción no prosperó al 
encontrarse ausente, 
que en esos momentos 
intervenía en una reunión 
al máximo nivel en la 
sede nacional de ASAJA 
en Madrid, lo que le impi
dió recoger personalmen
te las credenciales.

En el lado positiw- 
cabe reseñar la emoth^a 
despedida que los asisten
tes al Pleno tributaron a 
su anterior presidente. 
Vicente Mompó, quien a 
requerimiento de su suce 
sor subió a la tribuna e 
oradores para agradecer 
las muestras de simpan ! 
de sus colaborador» 1 
amigos. Montero g j 
las virtudes humanas y 
eficacia gestora desupf 
decesor en 20 añ« . 
infatigable labor al r 
de esta institución.
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Persisuen h inclusión de su presidente, J.M. Guirado, en los puestos de salida de la lista de Albacete 

NN.GG. reconoce la confrontación con 
la dirección del PP en algunos aspectos

El lunes, Pleno 
extraordinario 
para declarar la 
vacante de 
Adolfino Palacios

“En materia del servicio militar, nosotros defendemos la consecución de un Ejército profesional” E.C.

El presidente y secretario de Nuevas Generaciones de 
Albacete, junto con otros miembros de la organización 
integrada en el PP, se vieron obligados ayer a ofrecer 
¡a rueda de prensa anunciada sin la presencia de su 
presidente nacional, Tomás Burgos Gallego, que dos

horas antes comunicó su imposibilidad de llegar a Alba
cete. Así, el presidente y el secretario respondieron, 
de forma inconcreta y sin precisiones, a cuestiones rela
cionadas con la configuración de las listas del PP y 
la participación de sus afiliados en las mismas.

E. CAÑAS

Secretario y presidente de NN.GG. de Albacete, respectivamente, jesus moreno

C, Belmonte y 
estudiantes

Con esta rueda de prensa, 
Nuevas Generaciones de 
Albacete prentedía hacer una 
presentación oficial de su nue
va gestora, con la presencia 
de su presidente provincial, 
Juan Miguel Guirado Santia
go, y su secretario general, 
Enrique Haro Delicado, 
acompañdos de la secretaria 
de prensa, Isabel Sánchez; 
vicesecretaria, Felicidad de la 
Vega, y Alfonso Belmonte, 
presidente de los clubs juve
niles, además de la asistencia 
del candidato número dos en 
la lista del PP al Ayuntamien
to de Almansa, Daniel Cuenca 
Gandía, en un principio can
didato a la Alcaldía, pero que 
luego fuera desplazado, según 
él por petición propia.

La rueda de prensa, de 
haber asistido el presidente 
nacional de esta organización 
integrada en el PP, también 
hubiera servido para que 
Tomás Burgos Gallego hiciera 
una presentación de lo que 
NN.(}G. ha llamado “Proyec
to 91” y que será debatido los 
próximos días 2, 3 y 4 de mayo 
en una convención que cele
brarán en Valencia.

En cuanto a la configurción 
de las listas electorales del PP, 
en concreto la del Ayutamien
to de Albacete, Enrique Haro 
manifestó que “hemos elabo
rado una propuesta al comité 
electoral para la inclusión de 
nuestro presidente, Juan 
‘'diguel Guirado, pero no tan
to para el puesto número cua
jo. que es el que tenemos 
e ualmente -en alusión al 

<^oncejal Jorge Navarro-, sino 
cualquiera de los puestos 

« salida, aunque no es nin
guna obligatoriedad. No ten-

. inconvenientes en 
or prioridades en función

de la idoneidad de otras 
personas”.

Fue en 61 marco de esta 
propuesta en el que recien
temente se desarrolló una dis
cusión entre miembros de 
NN.GG. y de la dirección del 
PP, en la sede del propio par
tido. Estos incidentes no fue
ron negados por Enrique 
Haro, 'precisando que “en 
todos los partidos hay discu
siones, y más cuando hay una 
diferencia de edad, en el caso 
de nuestra organización, entre 
los 18 y los 28 años, y por 
tanto diferentes puntos de vis
ta. Así, surge el debate, pero 
no ha habido insultos. Fue 
debido a diferentes puntos de 
vista a la hora de llevar a cabo 
la campaña y quizás se alzara 
la voz un poco más de lo nor
mal, porque cuando se es 
mucha gente hay que hablar 
más fuerte para podemos oír”.

Siguiendo con los diferentes 
puntos de vista entre NN.GG. 
y el PP, el presidente de la 
organización juvenil, Juan

Miguel Guirado, precisó que 
“existen diferencias, no sólo 
de ideologías sino en la forma 
de enfocar los temas. Por 
ejemplo, en materia del ser
vicio militar, se da una plena 
confrontación porque noso
tros queremos un Ejército 
profesional”.

Candidatos del Opus

Cuestionados por la posible 
inclusión en la lista al Ayun
tamiento albacetense de per
sonas vinculadas al Opus, 
Haro indicó que “la lista está 
todavía sin hacer y, por tanto, 
no puedo decir nada sobre la 
militancia de sus integrantes, 
pero si hubiera alguien con 
esa vinculación no sería nin
gún delito, porque se valora 
a las personas como tales no 
por su militancia”, añadiendo 
que el retraso en la presen
tación de dicha candidatura se 
debe a que, “se trabaja por 
su idoneidad y por incluir a 
personas competentes”.

En su afán de querer 
introducir algún asunto 
diferente a las cuestio
nes a las que se referían 
los periodistas, el pre
sidente de NN.GG., 
Juan Miguel Guirado, 
lanzó en primer lugar su 
protesta “por la no asis
tencia de la candidata 
socialista a la Alcaldía 
de Albacete, Carmina 
Belmonte, a la reciente 
meda redonda que se 
celebró en Pozohondo 
-en clara alusión al 
debate que tuvo lugar 
en Pozo Cañada sobre 
la independencia de esta 
pedanía-, ya que con su 
ausencia la mesa se que
dó un poco coja, valga 
la redundancia”, térmi
nos que estaban fuera 
de lugar y de contexto.

Igualmente, quiso 
adelantar que “próxima- 

* mente se creará en 
Albacete la Asociación 
de Estudiantes, que ya 
cuenta con 300 miem
bros. Trabajaremos por 
la participación de los 
universitarios en los 
ói ganos de dirección de 
la Universidad y para 
poner fin a los mítines 
políticos que algunos 
profesores ofrecen en 
clase. Me refierp, clara
mente, al señor Iglesias 
-decano de la Facultad 
de Económicas-, que 
podría dejar sus mítines 
para cuando se vaya de 
vacaciones a Galicia y 
no en clase”.

El alcalde convocó ayer, a 
petición del grupo centrista, una 
reunión-^extraordinaria de la 
Junta de Portavoces, con el fin 
de fijar la fecha de celebración 
de un Pleno, también extraor
dinario, en el que se declarará 
la vacante del concejal del CDS, 
Adolfino Palacios, quien como 
ya es sabido presentó el martes 
su renuncia a su condición de 
miembro de la Corporación 
local, y también como diputado 
provincial.

La Junta de Portavoces, a la 
que asistió como representante 
del CDS su viceportavoz, Car
men Panadero, decidió la cele
bración del Pleno extraordina
rio para el próximo lunes, día 
15, a las doce y media del 
mediodía.

La celebración de este Pleno 
servirá para acelerar el proceso 
de sustitución del ex-concejal 
centrista por el candidato 
número cinco en la lista de este 
partido, Emilio Lozano, debido 
al fallecimiento del número 
cuatro, Antonio Paños.

Según el alcalde, al finalizar 
la Junta de Portavoces, la reu
nión había sido solicitada por 
el grupo del CDS, “ya que quie
ren terminar el mandato con 
el mismo número de concejales 
con el que iniciaron su repre
sentación en esta Corporación”.

Así, una vez que la junta 
electoral central, tras recibir 
comunicación de la junta pro
vincial, envie la credencial del 
nuevo concejal al Ayuntamien
to, Emilio Lozano tomará pose
sión en el Pleno ordinario que 
se celebrará el último viernes 
de este mes.

Sobre Emilio Lozano, el 
ex-concejal Palacios señaló que 
desde hace dos años renunció 
a su militancia en el CDS, tér
minos que no- fueron negados 
por el portavoz de la gestora, 
Manuel Martínez, aunque mati
zó que “sigue trabajando con 
nosotros”.

En cuanto al portavoz muni
cipal del CDS, puesto que desde 
hace poco más de un año 
desempeñaba Palacios, será 
ostentado, de no comunicar 
nada en contra, por la vicepor
tavoz, Carmen Panadero.

^1
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ORACION AL ESPIRITUSANTO
Tú, que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal, tú, que me das el don divino de personar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme 
de Ti por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo 
y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguido s sin decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en
cuanto se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanzadas. B.L.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me aclaras 
todo, me iluminas todos los cami- 
njos, para que yo alcance mi ideal, 
túique me das el don diviníde per
donar y olvidar el mal que me ha
cen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero 
en este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por mayor 
que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para 
conmigo y los míos. (La persona 
deberá rezar la oración durante 
tres días seguidos sin decir el pe
dido: dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por muy difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). ESPIRITU SAN
TO. GRACIAS POR EL GRAN FA
VOR RECIBIDO.

F.G.G.
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Grupo de Teatro La Cuadra de Sevilla.

de 5 a 8 de la noche.LT

Un desafío textual y escénico
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* En sesiones los próximos días 14 y 16 de este mes

i i i

>^Crónica de una muerte anunciada” se
representa en Albacete y Almansa

Se trata de un montaje escénico inspirado en la novela de García Márquez

“Crónica de una muerte anunciada”, de García Már
quez, se representará a cargo del grupo de teatro La 
Cuadra de Sevilla, en el Auditorio Municipal de Albacete 
el domingo día 14 de abril, a las ocho de la tarde, 
y en el Teatro Regio de Almansa el martes 16.

La representación de esta 
obra, basada en la novela 
homónima de Gabriel García 
Márquez, está programada 
por Cultural Albacete dentro 
de la campaña “Teatro en pri
mavera 1.991” que organiza la 
Consejería de Educación y 

í Cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla-la Mancha.

Las localidades para asistir 
a la función de Albacete 
podrán adquirirse al precio de 
700 pesetas en las taquillas del 
Auditorio a partir del sábado 
13, de 11 a 2 de la tarde y

“Crónica de una muerte 
anunciada” es un espectáculo 
teatral de Salvador Tavora, 
inspirado en la novela del 
escritor colombiano e inter
pretado por Gregor Acuña, 
Angel Monteseirin, Margot 
López, Manuel Vera, Yolanda 
Lorenzo, Juan Romero, José 
Luis Fernández, Concha 
Tavora, Leonor Alvarez-Oso- 
rio, Evaristo Romero e Isabel 
Torres, y los guitarristas 
Eduardo Rebollar y Manuel

Berraquero, todos ellos inte
grantes del grupo de teatro 
la Cuadra de Sevilla.

¿Cómo atrverse a “resumir” 
la kiovela de Gabriel García 
Márquez sin caer en tópicos 
al uso? El espectáculo que 
Salvador Tavora ha montado 
a partir de dicha obra sigue 
su propia cronología, es decir, 
no sigue ninguna, ya que ni 
la propia obra narrativa man
tiene una sucesión de los 
hechos, el cirmen está dicho 
y montado desde el primer 
momento y su recreación 
sigue los pasos sinuosos de la 
memoria y del tiempo pasado.

El juego escenográfico, el 
planteo de luces, la acción de 
los músicos en vivo, el trabajo 
de los actores, el juego de los 
efectos especiales y la imagi
nación escénica de su director 
concluyen -como ha subrayado

la crítica- en “un trabajo sin 
fallas que es como uní demos
tración de lo mejor que puede 
llegar a crearse en teatro”.

El propio Salvador Tavora 
ha declarado sobre su mon
taje: “En esta obra de García 
Márquez (quizá sin proponér
selo el autor literario ideal 
para un futuro teatro que 
pudiera inscribirse dentro del 
marco de las artes contempo
ráneas) no existe exposición, 
nudo y desenlace; factores que 
caracterizan, limitando la 
creatividad escénica, a la 
mayoría de las estructuras dra- 
micas textuales. El protagonis
ta está muerto antes de empe
zar la trayectoria. No hay posi
bilidad de canalizar la trama 
escénica, apoyándose an la 
dosificada emoción del argu
mento. Y. éste es el desafío 
que me apasiona”.

Ciclo de cine fantástico en el
Teatro Municipal de Albacete

Mañana dará comienzo un 
ciclo de cine fantástico en el 
Teatro Municipal, en sesiones 
de diez y media d la noche. 
Este primer ciclo de cine del 
género cuenta con cuatro 
inquietantes películas muy 
direntes entre sí y de distintas 
nacionalidades.

“Navigator” fue seleccionada 
en el festival de Cannes y fue 
premiada como mejor película 
en el festival de Sitges en 1.988. 
Se trata de un viaje al futuro

para escapar de la peste desde 
la Edad Media al siglo XX.

“Lina historia china de fan
tasmas” obtuvo el premio espe
cial del Festival de Cine Fan
tástico de Avoriaz por su 
soprendente imaginación.

David Cronem.berg, autor de 
“La zona muerta” y “La mosca” 
dirigió al reciente ganador del 
osear Jeremy Irons en “Inse
parables”, un intrigante film 
sobre la relación de dos geme
los ginecológicos que aman a 
la misma mujer.

el holandés Paul Verhoeven tras 
ser nominada al osear en “El 
cuarto hombre” como mejor 
película extranjera. La especta
cular “Desafío total” es su últi
ma obra, ganadora de una esta
tuilla por los mejores efectos 
especiales.

Por otra parte, los sábados 
a las once y media sigue ofre
ciéndose el cine matinal. Los 
títulos de las próximas semanas 
son: “Cariño, he encogido a los 
niños”, “Mi amigo Mac”, “Mas
ters del Universo” y ”Starfigh-

Jeremy Irons, en “Inseparables”.

3

Mesa redonda 
la Cámara sobrt
Neurocirugía 
en Castilla-La
Mancha

La Sociedad de Medicim 
Cirugía de Albacete ha on 
nizado para hoy la pri 
mesa redonda sobre Neu 
rugía en Castilla-La Mau 
“Traumatismo cráneo-ened 
eos”.

Esta mesa redonda se 
brará en el salón de actos 
la Cámara de Comercio, ei 
calle Tesifonte Gallego nite 
22, a partir de las ocho di 
tarde.

El moderador de la m 
redonda será el doctor Vics 
Calatayud, de la Unidad 
Neurología del Hospital Ge 
ral de Albacete.

Está previsto que en la w 
redonda estén presentes 
siguientes participante^ i 
ellos doctores del Hosp 
General de Albacete. 
Giménez, del Servicioj 
Urgencias; Jesús Garew 3' 
tán, del Servicio de Cuidau 
Intensivos; Fernando Pa^ 
Servicio de Radiodiagnosti^ 
Ramón Peiró, del Seivirt» 
Anestesia-Reanimación.

Durante los días 1 al 
este mes de abril, se 
brado en el Centro , 
ñanzas Integradas “”.. u 
Formación Básica, 
doscientos voluntarios 
Cruz Roja Española de 11^ 
vincia de Albacete, 
prestarán servicio ® ¿¡j
ción en el cupo corre p 
al año 1992. , ^iCruz Roj^. EgS’^ 
agradecer a la Dif , , 
vincial de Educacio j 
lidades que “nos han 
para el suo de 
personal y ’^^^^^íLrada^ 
de Enseñanzas Integr 
Albacete”. arM

■ REVISTA DE 

1991. ,
Se recuerda ®’P j¡jo.rí 

tar en situación ae 
va, etc., en po5®^ j tipo' 
TP^FT^W durante»''' 
clase E.T., que a 
de abril deben I»g^j> 
anual de armas, . 
sonarse en el Go pj^s» 
de esta Plaza o e 
de la Guardia 
residencia.

M.C.D.2022
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Felicidad IZAGUIRRE

La convocatoria de asam- 
lea-concentración realizada 

r los sindicatos CC.OO. y 
GT en las provincias en que 

1 Ministerio de Educación y

Pitas trabajadores respaldaron mayoritariamente la concentración celebrada ayer en ¡a Dirección de Educación

ISe mantiene la convocatoria de huelga del 
personal laboral del MEC para este mes
Piden su equiparación salarial con ia media de los laborales de otras comunidades y Administraciones

/ personal laboral del MEC de la provincia secundó 
avoritariamente la convocatoria de asamblea-concentra- 

feñ de CC.OO. y UGT, que se materializó ayer en la 
irecdón de Educación, con objeto de desbloquear la 

ociación colectiva del convenio de estos trabajadores.

aClCiencia (MEC) tiene compe-

'brt

a

idicim

íncias directas, se saldó ayer 
n Albacete con el respaldo 
iiavoritario del personal laboral 
iel MEC, con el objeto de apo- 
lar y agilizar la negociación 
olectiva del convenio que afec- 
a a estos trabajadores y como 
jedida de presión a la Admi- 
istración educativa ante la reu- 
ión que celebra hoy en Madrid 
on los representantes sindica-

L K del sector.ha OI! p 1 . r j• ■ Entre los aspectos fundamen- 
Neura ^®^ ^® '^ plataforma defendida 
Mand ^^^^ P^’’^ ’^
^i^g egociación colectiva del con- 

Cnio. finura la rpivinHirarinnnio, figura la reivindicación
^ (^ a histórica de que se realice 

equiparación salarial delactos 
io, en clonal laboral del MEC con
númeff "'®^*® *^e *os contratados 

^Iwrales de las comunidadeso

atónomas con competencias y 
la me ?^ Administraciones, infor- 
Vicei *° Antonio Navarro, de

idad 1 
al GeJi “Este personal del MEC es 

®o de los peor retribuidos de
¡^ colectivos laborales de los 
cintos Ministerios, y frente a 

s, toá !“^^*”3 petición de que se rea- 
H^^P'’ '^“"^.®9uiparación salarial, 
. Pei '?'’oiinistración educativa ha 
¡ció i ¡^^do defendiendo

la mí
ntes

a Sací

r

, -------- - que a pesar
9^*2 los trabajadores de unos 
JOS Ministerios tenían cate-

'alao,<l ^^^jéénticas, éstos no hacían 
■iiismas funciones. De ahí 

1 ® planteemos este año la 
categorías pro

ión'?? “^^^^icas con ejecu- 
funciones”. 

Navarro.
rS^P^^^^^te de CC.OO.

.^® ^GT, afir- 
iak ^^^ ^^ diferencias sala- 

colectivo de rig»il’P‘^o«s del MEC y de los

lósticff 
yicio i

a Hili'

contratados laborales de las 
comunidades autónomas con 
competencias y otras Adminis
traciones “son abismales”, y 
abogaron por la equiparación 
en favor del personal laboral 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia.

Los representantes sindicales 
indicaron también que el blo
queo de la negociación del con
venio para este año resulta 
agravado por estar todavía sin 
cerrar la revisión salarial del 90 
para este colectivo, al tiempo 
que reafirmaron la convocatoria 
de huelga de estos trabajadores 
para los días 18, 24 y 25, en 
orden a seguir presionando al 
Ministerio para que ofrezca una 
respuesta satisfactoria a las rei
vindicaciones de los laborales 
del MEC.

Las organizaciones sindicales 
CC.OO. y UGT valoran que “la 
actitud del Ministerio de Edu
cación y Ciencia está instalada 
en su viejo esquema dirigido 
a dilatar y alargar las negocia
ciones, sin ofrecer una propues
ta clara” y que esta Adminis
tración “viene ignorando la 
aplicación que se deriva del 
desarrollo de la Ley del Sistema 
Educativo (LOGSE) para el 
personal laboral que se ve afec
tado por esta normativa”.

La Federación de Enseñanza 
de CC.OO. señaló al respecto 
que el comportamiento del 
MEC en las negociaciones se 
viene además caracterizando 
por desplazar a órganos exter
nes a la Mesa Ne'gociadora y 
del ámbito de gestión del pro
pio Ministerio, la negociación 
de aspectos fundamentales del 
articulado del convenio, tales 
como el de funcionarización, 
presupuestos de Acción Social, 
formación, y jornada laboral y 
vacaciones.

“La situación es difícil, pero 
estamos dispuestos a seguir ade
lante”, concluyeron Antonio 
Navarro y Víctor López

ja convocatoria de huelga se mantiene para presionar al MEC en la reunión de hoy. .M.

Dé a su Nómina 
un buen Domicilio.
Este mes de Abril y sólo por cobrar su sueldo a través de 

la Caja Rural, usted puede ganar una fabulosa Antena 
Parabólica Individual y si además su nómina tiene una 
domiciliación de al menos 2 meses también ganará un 
maravilloso viaje para dos personas a Portugal.

cbl* 
)S dn'' 
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También durante los meses siguientes tendrá la posibi
lidad de ganar formidables premios al estar su nómina en 
este buen domicilio.

Venga e infórmese de las ventajas que la Caja Rural le 

ofrece, sólo por ello tiene un regalo seguro.
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Comités de 
salud laboral

El Comité Intercentros 
del Personal Laboral del 
MEC, compuesto en su 
mayoría por representan
tes de CC.OO. y UGT, 
reclama al MEC, además 
de la equiparación de los 
sueldos de este colectivo 
con los de los demás tra
bajadores de los otros 
Ministerios, la reforma 
del articulado sobre movi
lidad laboral y traslados 
y la creación de los comi
tés de salud laboral.

Eñ Toledo, más de 200 
trabajadores laborales del 
MEC se concentraron 
ayer frente a la Dirección 
de Educación. Según 
explicó el responsable 
provincial de Enseñanza 
de CC.OO, Jesús Mora, 
a la concentración acudió 
“cerda del 60% de la 
plantilla provincial”, lo 
que supone un “éxito, ya 
que muchos centros de 
trabajo no están en la 
capital”.
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El pintor de Cenizate vuelve a pintar sobre un tema de actualidad que conmueve a la opinión pública

Alber Villena representa su visión 
artística y personal del crimen de Cieza

El centro del cuadro aparece dominado tétricamente por un toro, contemplando impasible la tragedia

El pintor de Cenizate, Alber 
Villena, ha representado en 
uno de sos óleos la tragedia 
del crimen de Cieza, que 
conmovió a todq el país por 
la muerte de tres novilleros 
albaceteños en la* Finca 
Charco Lentisco de esta 
localidad murciana.

Felicidad IZAGUIRRE

No es la primera vez que 
Alber Villena transporta a sus 
pinturas temas de actualidad 
que por su dramático contenido 
conmueven a la opinión públi
ca. La muerte de la actriz Ava 
Gadner fue el motivo de uno 
de sus cuadros no hace mucho 
tiempo, en el que el pintor 
reflejó con su personal estilo 
surrealista a una mujer muy 
marcada por sus vivencias en 
nuestro país.

La sensibilidad artística de 
Alber Villena no ha podido 
pasar por alto en esta ocasión 
la tragedia del crimen de Cieza, 
e impresionado por la muerte 
dé los tres novilleros albacete
ños “El Loren”, Rumbo y Pan
duro, y por las circunstancias 
en que aquella se produjo, ha 
pintado con gran dosis de idea
lismo el dolor y la amargura

Con esta obra Alber Villena rinde su pequeño homenaje a los tres novilleros albaceteños.

Í
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del momento más dramático de 
este suceso, que continúa sien
do investigado por las autori
dades jucidiales.

Se trata de un óleo de dimen
siones superiores al 1,5 metros 
de ancho por uno de alto, cuyo 

centro aparece dominado tétri
camente por un toro, contem
plando impasible la tragedia 
que tuvo lugar en una noche 
de luna llena.

Con esta obra, en la que se 
aprecia el paisaje parco en ele

mentos secundarios al motivo 
principal de la pintura, como 
es característico del hacer artís
tico de Alber Villena, este pin
tor rinde su pequeño homenaje 
a los jóvenes que se encontra
ron con la muerte en Cieza.

Un árbol seco 
en la pintura

En la parte derecha del 
cuadro Alber Villena pin. 
tó un árbol seco, elemen
to que para este pintor 
es muy significativo del 
suceso que tuvo lugar 
después de idear la eje
cución de este lienzo, y 
que recientemente ha 
venido a reforzar la 
actualidad del crimen de 
Cieza, al aparecer ahor
cada una de las personas 
que iba a prestar decla
ración ante el juez que 
instruye las diligencias de 
este caso.

El surrealismo es para 
Albér Villena el lenguaje 
más idóneo para ofrecer 
comunicación al público 
en una obra de arte. Sus 
cuadros han sido expues
tos en numerosas galerías 
y salas de exposiciones de 
Europa, y cuentan con la 
admiración de reconoci
dos coleccionistas de arte.

Otro tema de actuali
dad que ha sido objeto 
del intérés artístico del 

-pintor Albér Villena es el 
del polémico campo de 
tiro de Anchuras, que fue 
el motivo principal de 
uno de sus cuadros de 
fuerte cariz surrealista, 
con un rica variedad cro
mática en el contraste de 
dos paisajes que simtxb 
lizaban el presente y posi
ble futuro de ese polígono 
de tiro.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición itinerante del Instituto de la Mujer 
sobre “La Mujer en la Publicidad”, que recorrerá 
todas las provincias de Castilla-La Mancha. En Alba
cete, estará en el Museo:

- día 10 al 28.
* Inauguración en Valencia de la exposición “El 

paisaje humano de La Mancha”, del pintor rodense 
Antonio Carrilero, en la sala Gabernia:

- hasta el día 9.
* Exposición en el Pabellón de Expovicamán sobre 

“El regreso de los dinosaurios”. Se trata de las 
reproducciones a escala de diferentes dinosaurios 
y reptiles antiguos existentes hace más de sesenta 
millones de años:

- desde el día 15 hasta el 30.
* Exposición de una colección de Arte Contem

poráneo, que se inauguró el día 20 de marzo, en 
el Museo de Albacete:

- hasta el día 15.
- día 8 al 15, exposición de pintura. Expone Juan 

Miguel Rodríguez Cuesta, en la Residencia de 
Estudiantes.

* Exposición didáctica “Invitación al Museo del 
Prado”, en el Aula Magna del Centro de.Enseñanzas 
Integradas de Albacete:

- hasta el día 19. El Departamento Didáctico-Pe- 
dagógico del Museo del Prado ha posibilitado la 
exhibición de esta exposición. Consta de cuarenta 
piezas de exhibición y treinta y una tablas infor
mativas, distribuidas en cuatro bloques: Paneles de 
fotografías de la Historia del Museo; Cuadros de 
Pintura del Renacimiento; Cuadros de pintura del 
Barroco; y Cuadros d? Pintura de los siglos XVIII 
y XIX y XX.

* Exposición de Muñoz Pérez en el Ayuntamiento 
de Albacete:

- hasta el día 15, de 12 a 2 de la mañana y 
de 6 a 9 de la tarde.

* Exposición itinerante de Juan Verdasco en la 
sala de exposiciones de la Caja Postal:

- hasta el día 19.
* Exposición coloquio sobre la Actuación Indus

trial “El Salvador” que se celebrará en el salón 

de actos de la Caja Rural de La Roda. Intervendrá 
el alcalde rodense, Sixto González y el presidente 
de la Sociedad Estatal de Promoción y Equipamiento 
de Suelo (SEPES), Gonzalo Navarro Rodríguez: 

- día 11, a las 20,30 horas.

CONFERENCIAS

* Conferencias en el Aula Magna de la Facultad 
de Ciencias Económicas y Empresariales dé la Uni
versidad de Castilla-La Mancha.

- día 16, a las 7,30 de la tarde, Victorio Valle 
Sánchez, catedrático de Hacienda Pública de la 
UNED y director general adjunto de la Fundación 
FÍES de la Confederación Española de Cajas de 
Ahorro, ofrecerá la conferencia “El sistema finan
ciero español frente al reto de 1992”.

* Conferencias en Elche de la Sierra:
- hasta el día 11, charlas formativas de actualidad 

para los jóvenes. Participarán el director general 
de Educación, Juventud y Deportes de la Junta, 
Juan José Hellín; el director provincial del INEM, 
Antonio Manchón; el director provincial de Edu
cación, José Antonio Almendros; y el presidente 
de la Diputación de Albacete, Juan Francisco Fer
nández. Organiza la Residencia Juvenil de Estu
diantes.

EXCURSIONES

* El Club Lince de bicicleta todo terreno ya 
tiene previsto el calendario de excursiones por la 
provincia de cara al próximo trimestre. Las salidas 
se efectuarán a la 7,30 de la mañana, desde la 
Plaza de Gabriel Lodares, salvo que se realicen sali
das que tengan mayor duración, que se informará 
puntualmente y con un tiempo s,uficiente de ante
lación. Para más información llamar al teléfono 
21-40-75:

- día 14, Molinicos, Moropeche, Valle de Tus.
- día 21, Almagro y Tablas de Daimiel.

CONCIERTOS

* Dentro de las actividades musicales programadas

por el Ayuntamiento, dentro del ciclo Jazz 
en vivo”, se ofrecerán cuatro conciertos en el Au i- 
torio Municipal de Albacete y todos los conciertos 
serán a las 10,30 de la noche:

- día 12, Madera Jazz.
- día 19, Lou Benett Trio.

CINE

* Ciclo “Cine Joven ¡Mira qué música! , en 
Auditorio Municipal de Albacete. ' ,

- día 11, “Berlín Blues”, a las 8 de la mr 
entrada libre. ’

* VII Semana de Cine Español, en Ele e 
la Sierra:

- día 15 al 19.

CONCURSOS

* Concursó de cuentos, convocado por el Ayo”-

tamiento de Albacete:
- Podrán participar todos los jóvenes que o^ ^^ 

con edades comprendidas entre los 8 y .^^ 
Cada participante, indivicualmente o ®’'®’?Pj.¿j pro- 
presentar una'sola obra. Los trabajos de e ^^^^^^ 
sentarse antes del día 23 de abril en e j 
Socio-Cultural del Barrio correspondiente,^^^^^ 
caso de que el centro no existiese, en j^yyn- 
tamento de Juventud, en la tercera planta ^^^^jg^jo 
tamiento. El tema del cuento será libre, ^^^ 
ser una obra original. Su extensión tu ojones, 
de diez páginas de texto y cinco *^^ * debet^ 
que, en el caso de que éstas se presen ® ’ ^jiófl. 
hacerse en láminas individuales para cada i 
insertas en el lugar correspondiente.

INFORMACION CULTURÓ

* Punto de Información Cultural i 
Ministerio de Cultura: ^^ne Sa>'

- en la Biblioteca Pública del Esta o, ,pg|¿foiio 
José de Calasanz, 14, quinta pl^ti a- 
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas.
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er ^^ P^nfinna al diputado Deogracias Carrión encabezando la lista de Albacete

El portavoz de la gestora del 
CDS, número dos a la Junta
El diputado por Ciudad Real Gómez-Calcerrada, candidato a la Presidencia
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El CDS presentó en la tarde de ayer la candidatura a 
13 presidencia de la Junta de Comunidades de cara a 
Iss próximas elecciones municipales y autonómicas.
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José Luis Gómez-Calcerrada 
Gascón es el candidato a las 
próximas elecciones autonómi
cas por el Centro Democrático 

: y Social, que se presentó ayer 
en Albacete, junto con los can
didatos por la provincia de 
Albacete, encabezados por José 

■ Deogracias Carrión y en el 
, segundo puesto Manuel Mar

tínez Gómez, presidente de la 
gestora provincial.

j La presentación de la can- 
didatura tuvo lugar ayer en una 

¡ rueda de prensa en la que el 
\ secretario nacional de Partici

pación Ciudadana del CDS, ala- 
, bó la labor realizada por la Ges- 
' tora Provincial, señalando que 

el partido lía ganado en dina
mismo, que los ciudadanos 

! sabrán reconocer en los próxi- 
i mos comicios.

En relación con la dimisión 
de todos sus cargos del ex-mi- 
litante centrista Adolfino Pala
cios, José Luis Gómez-Cal
cerrada declaró que “ha dado 
una trompiqueta, un salto en 

i el vacío, ya que si no está de 
( acuerdo con el programa fue 
1 lo que él mismo aprobó en el 

Congreso de Torremolinos y se 
j está cumpliendo todo lo que allí 
' se debatió. En este momento 
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1 estamos en un partido mas vivo, 
mas dinámico y con mejores 
espectativas electorales, por lo 
demás tengo que decir que cada 
uno lleva en el pecado la 

i penitencia”.
s Respecto a la estrategia polí- 
1 to que seguirá el CDS, José 

Cuis Gómez-Calcerrada afirmó 
que no pactará previamente con 

i ningún partido y “después de 
'US elecciones el CDS favore
cerá las coaliciones que sean 
estables y vamos a ser el partido 
que influya decisivamente en la 
ilación de equipos de 
ca y ^°*^Q ^Ilo c:on la 
a ‘^^^ ^® empiezan 
lut¿’’ ^^ ^^^ mayorías abso- 

con el Partido 
c^l'^leó de “pólítica 

ha n **^’ ^^ ^^’^ó fascistoide que 
v ®5^^®’’ con el CDS 

í llamo ^ ^^^* quiero hacer un 
na ^ ^^ gente de bue- 
cha _^’^^^*^ ^ne vota a la dere- 
conJ^ ^^^^ plantemiento ño 

i conduce a nada”.

^- programa elec- 
deCnm ^^”^*dato a la Junta 

¡ ’^cntrisS-^?®^ P®’' el partido 

que sp herrante estos días y 
■Uonte I^’^^^cntará previsible- 

‘ Gómez cii ^‘^ 20. 
Ws, K ^’‘^^^ elestacó que 
turas pn ^^^cr 3.0C3 candida- 
''utnos a m España, que 

a 40.000 can- 
vamos a llega.'- 

P^cto a electoral. Res- 
I^clcemos Mancha, 

daturas b ^^^^ ^ 270 candi- 
^ del n ^^^ supone cerca del 

losé 1 plcctoral”.
Gascón p^'V^c^’^cz-Calcerrada 

! Ucenciado en Cien-

cias Económicas por la Univer
sidad Complutense y se afilió 
al CDS en su fase de fundación 
en el año 82 por la provincia 
de Ciudad Real. La lista de can
didatos por la provincia de 
Albacete a las autonómicas está

i I

LA TARJETA COMPLETA

CAJA K AHORROS K WENCIA
CAIXA DESIALVIS DE NAUNCIA
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encabezada por José Deogra
cias Carrión, le sigue Manuel 
Martínez; en el tercer puesto 
está Eusebio Ruiz; a continua
ción Angel Santos, Martín Gon
zález, Fernando García, Pedro 
Rodríguez, María del Carmen 
Fillols, Wenceslao Cañadas y 
Vicente García. Como suplen
tes se encuentran Joaquín Lina
res y Emilio Lozano.

CAJA DE VALENCIA

Gómez-Calcerrada junto con los demás candidatos a la Junta. JESUS moreno
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INERO EN EFECTIVO, SERVICIO 

24 HORAS. Cajeros Automá
ticos: Red Propia, Red 6000 y 
Otras. Redes. Aqui, y en Europa. 
Compras en Comercios. Grandes 
Almacenes e Hipermercados. 
Pago en Autopistas. Hoteles. 
Restaurantes y Parking Ora. 
VlDEOSERVICIO: CONSULTAS SOBRE 

■ Productos. Saldos y Extractos 
de Cuentas. Pago de I.T.V. 
Es LA Tarjeta Plata 
de LA Caja de Valencia.
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A beneficio de la Asociación de Lucha contra el Cáncer

1

Los modelos del prestigioso modisto de Albacete, Matías Montero, se presentaron en los salones del tiro pichón de “La Pulgosa” con un éxito d? público.

I
i

1

Exito de Ía 
gala benéfica 
de Matías
Montero

Tita MARTINEZ B "

pichón de “La Pulgós" 
resultaron insuficientes 
para acoger al público 
que quiso sumarse al 
beneficio. El número 
importante fue el desfile 
de la colección de Matías 
Montero, pero antes 
actuaron el Ballet del 
gimnasio Palace y las 
parejas del ballet Albasit 
que bailaron tangos tra
dicionales con gran estilo 
y elegancia, con la actua
ción de la cantante Mará 
José Navarro. Desde lue
go el gran protagonista de 
la noche fue Matías Mon
tero con la presentación 
de su colección de mode- 

1 los Primavera-Verano. La 
colección de Matías fue 
un alarde de modernidad, 
elegancia y gusto exqui
sito, tanto en los diseños, 
tejidos, complementos y 
bisutería. Finalmente los 

] trajes de novia fueron un 
] verdadero ensueño.
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El alcalde, el coronel de la Base y el gobernador civil estuvieron allí-El artista Matías Montero con uno de los trajes que realzaron la noche de moda. JESUS MORENO

Los modelos de Primavera-Verano de Matías Montero. El traje de novia fue uno de los más atractivos de la noche, jesús moreno
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^ Villarrobledo

PJPP ofreció una rueda de prensa tras la presentación de su candidatura

Cabañero: ‘^Queremos un 
hospital, no cualquier otra cosa”

‘‘Me da vergüenza que se encuadre a un pueblo dentro de un matiz político”

Tras ¡a presentación a sus afiliados y sim- 
patizantes de la lista electoral que con
currirá las próximas elecciones municipales 
el partido popular dio una rueda de prensa 
eo la que el presidente local de esta for

mación, Julio Navarro, el actual alcalde, 
Bernardo Cabañero y el concejal Antonio 
Rojas contestaron a las preguntas de las 
periodistas.

ADRAZ

-Navarro, ¿ha sido muy difí
cil confeccionar la lista defi
nitiva?

-En la lista se han barajado 
muchos nombres. Creo que 
hemos tenido el acierto de dar 
con la gente - que mejor puede 
luchar por el bienestar de nues
tro pueblo durante los próximos 
4 años. Tenemos que presentar 
la lista para que los ciudadanos 
de Villarrobledo nos den el voto 
de confianza para poder seguir 
gobernando otra legislatura 
más. Creemos que es la gente 
más válida para servir al pueblo. 
La Junta Electoral ha preten
dido que todos los barrios de 
Villarrobledo estuvieran repre
sentado y al mismo tiempo las 
personas tuvieran algo que 
nacer y decir. Creo que la lista 
es muy coherente.

, -Cabañero, ¿Vd. cree que la 
'inclusión en la lista del Dr. 
Romera puede ser un arma de 
doble filo por sus, al parecer, 
no buenas relaciones con el 
Insalud?

-No tiene nada que ver. 
Nosotros hemos incluido al Dr. 

José Romero pues, aparte su 
competencia profesional fuera 
o toda duda, creemos que es 

nna persona que nos puede 
aconsejar en aquello que sea 
¡nas razonable de pedir bien a 
J unta ó al propio Ministerio 
o anidad. Las relaciones per

enales con la Seguridad Social 
^an a favorecer ni van a 
Pcqudicar.

hablando de más 
el ii '^^\^^ ^^ **^^^’ ^^ ^’c^o

^^^•’^cjor que ha tra- 
¡efe ^’^Pediente al cesado 
Hoc / P®**9®; A raíz de aque- 
del ^®"^®9'’^‘entos la imagen 
dipam^'^^^J^^ Preiro Garrido 

len de m ^^ garantías exis- 
daraUÍ® ^^ imagen va a que- 

.Jlisolutamente limpia?

P^d^o Garrido 
P hechn^í ^"*®* ^*^ único que 

para trabajar muy 
h ^ibarrobledo 
lícita disf c:iudadana que 

h que va ^earo Garrido no 
PC|uee«'V^ 9^^^^^ limpia, 
" 1* del X‘’¡j'' ^‘-'^ís en 

I'’^e¡al nn k ^^ policía éste 
hot. gj tenido nada que 
^'''’tinistrJlk ^^"^^ puramente 
"«gSo ’' ^" "«‘fe “P^- 

'“^^de jotó’J^ '"^'^^*^^ en la 
Rosell ¿no 

'‘'*^®'los ^^ razón a 
manifestado 

Í 'Atirante Ja ^' ^^^ ^^ ^^^^' 
’^' '^do de *^ legislatura 

'^«sé ."ero? 
^^añosT^’. Ro^eH en 
^"^ "’tiy enh^ ^’^® """ per-

Gerente con sus 

ideas políticas. Ahora nosotros 
le hemos rescatado, digamos, 
porque consideramos que es 
una persona muy válida y que 
puede ser muy útil para 
Villarrobledo, como lo ha sido 
para su partido en estos 4 últi
mos años, en los que su com
portamiento ha sido muy digno 
y honesto.

Intervino Cabañero: el com
portamiento de José Antonio 
Rosell ha sido de una cohe
rencia total con aquello que 
beneficiaba a Villarrobledo,

Campaña electoral

-Cabañero, según todos los 
comentarios se prevé una durí
sima campaña electoral,

-La próxima campaña, que 
algunos partidos ya han inicia
do, va a ser dura. Dura por 
parte de algunos que emplean 
descalificaciones personales.

Lo de menos es que se cri
tique una gestión política, eso 
es normal, pero hay que res
petar a las personas, a sus fami
lias y a sus profesiones. Siguien
do este criterio de respeto a 
las personas, familia y profesión 
es como nosotros vamos a enfo
car nuestra campaña. Lo que 
espero es que todos seamos 
mínimamente coherentes en el 
sentido de que cuando hable
mos lo hagamos con respeto, 
sin calumniar al prójimo. Ya 
se han observado en estos días 
actitudes de determinado 
smiembros del grupo de la opo
sición que han entrado en una 
dinámica dialéctica improce- 
dentes haciendo un gran daño 
al pueblo y a su mismo partido.

Programa

-Cabañero, cuáles van a ser 
los pilares de su programa 
electoral?

-El programa de gobierno 
que se presentará aproximada
mente en unas semanas lleva 
como pilares básicos conseguir 
el bienestar social de. los habi
tantes de Villarrobledo. Ello se 
consigue con la mejora en la 
cultura, el deporte, la dotación 
de suelo público para la cons
trucción de viviendas de pro
tección oficial a las cuales puee- 
dan acceder familias con ingre
sos bajos, el problema sanitario, 
que se debe resolver con la 
construcción de un hospital 
comarcal. Económicamente hay 
que mantener las condiciones 
para la mejora de la inversión 
privada para paliar el problema 
del desempleo que, gracias a 
Dios, en nuestra ciudad es míni
mo y mantener los niveles de 
seguridad ciudadana que ahora 
existen. Se seguirá con la polí
tica de privatizar servicios públi
cos si con ello el Ayuntamiento 
se ahorra un dinero y los veci

nos salen beneficiados etc.
-Cabañero, se ha hablado de 

un gran centro sanitario en los 
próximos 4 años para Villarro
bledo por parte de algún par
tido político de Villarrobledo. 
¿Qué opina?

-En Villarrobledo queremos 
un hospital, cualquier otra 
denominación no nos interesa. 
Necesitamos un centro que ven
ga a resolver los problemas exis- 
tentes actualmente. Sería 
impensable un hospital a nivel 
local. Pero a nivel comarcal, con 
una población de 80.000 habi
tantes sí es viable. Nosotros no 
vamos a ser menos que Hellín, 
no por nada, sino porque tene
mos esa necesidad y tenemos 
que solucionaría. Otra instala
ción menor no interesa.

-Al parecer el Grupo Socia-

Puedo decir que, 
analizando fría y 
objetivamente nuestro 
programa del 87 
podemos hablar de 
que hemos cumplido 
el 80-85 por 100 de lo 
que iba en él y era 
competencia 
municipal 

lista ha hecho gestiones para 
conseguir el hospital.

-El Grupo Socialista nunca 
ha hecho ninguna gestión por 
lo menos, que tengamos cons
tancia oficial. Si ha hecho algu
na gestión a nivel particular lo 
menos que podía haber hecho 
es comunicarlo al resto de la 
corporación. Nosotros sí hemos 
hecho gestiones a través de 
Comisiones a las cuales se les 
invitaba y en general no asis
tían. Cualquier chapuza para 
resolver el problema sanitario 
el Grupo Popular y Villarro
bledo no está dispuesto a 
aceptaría.

-Cabañero, ¿cuál es su opi
nión acerca de las manifesta
ciones del candidato socialista 
en el sentido de que en 
Villarrobledo habrá un gran 
centro sanitario en los próximos 
4 años cuando días antes el con
sejero de Sanidad había habla
do de la inviabilidad de este 
proyecto?

-Lo triste es que una persona 
en poco más de una semana 
sea capaz de decir 2 cosas dife
rentes del mismo tema. Primero 
dijo el candidato socialista que 
el hospital no era posible, que

Antonio Rojas.

sería cualquier otra cosa menos 
hospital.

-Pero ¿tan importante es la 
denominación, que se llame 
hospital, clínica, policlínica u 
otra cosa?

-Lo de menos es como se 
llame. Yo lo que quiero es el 
contenido, que haya especialis
tas, no como ahora que para 
una radiografía hay que ir a 
Albacete.

Sobre el signo político de 
Villarrobledo

-Cabañero ¿qué siente cuan
do lee o escucha que en 
Villarrobledo, por su historia, 
no es concebible un gobierno 
de derecha?

-A mí me da vergüenza, el 
que alguien encuadre a un pue
blo dentro de un determinado 
matiz político o ideológico. 
Villarrobledo por encima de ser 
de derechas o izquierdas es un 
gran pueblo que ha tenido la 
suerte de salir del ostracismo, 
de una posición inmóvil en la 
que ha estado muchos años.

-Cabañero, en el tema de la 
deuda hay un baile de cifras 
según habla Vd. o la oposición. 
Realmente ¿cuál será la deuda 
del Ayuntamiento el 26 de 
mayo?

-La deuda real al día de hoy 
y la que va a quedar el 26 de 
mayo va a ser de 606, 610 millo
nes de pesetas. Lo que pasa 
es que hay personas que quie
ren meter como deuda lo que 
se va a pedir, si se pide, dentro 
de 2 años. Sin tener en cuenta 
lo que para entonces habrá 
pagado ya el Ayuntamiento. 
Son datos oficiales del Servicio 
de Intervención del Ayunta
miento.

Oposición

-Cabañero, la oposición se 
ha quejado de que en estos 4 
años no se le ha dejado par
ticipar en nada. ¿Esto va a 
cambiar?

-Eso es incierto. No hay nin
gún ayuntamiento de Albacete 
gobernado por el Grupo Socia
lista con mayoría absoluta don
de en la comisión de gobierno 
el Partido Popular tenga repre
sentante. Es más, el máximo 
representante de la democracia 
capitalina, José Jerez, que no 
es mayoría absoluta, en la 
Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento no le ha dado 
ninguna oportunidad a ningún 
grupo de la Oposición. Villarro
bledo es el único Ayuntamiento 

de la provincia que, teniendo 
mayoría absoluta, le ha dado 
representante en la Comisión 
de Gobierno, máximo órgano 
socialista y al CDS. En todas 
las demás comisiones, eso es 
por ley, tienen sus 2 represen
tantes. Otra cosa es que vayan. 
Y en todas las comisiones espe
ciales que se han creado han 
tenido su "representante. Por 
ejemplo en la comisión para 
elaborar el nuevo Plan General 
de Ordenación Urbana estuvo 
el concejal socialista Calixto 
Serrano. Lo que pasa es que 
a este señor no le dejaron tra
bajar el resto de sus compa
ñeros socialistas; mientras en la 
Comisión firmaba actas, estan
do de acuerdo, luego el resto 
del Grupo Socialista se mani
festaba en contra. Es la inco
herencia personificada.

-Cabañero, ¿la Oposición 
tendrá al fin el despacho que 
tanto demanda?

-El Partido Socialista ha 
tenido en esta legislatura el mis
mo despacho que tuvo Alianza 
Popular anteriormente, con el 
mismo teléfono, la misma 
máquina de escribir y el mismo 
funcionario a su servicio. Des
graciadamente la Casa Consis
torial se ha quedado pequeña 
y anticuada. Tanto nuestros 
concejales como los del Partido 
Socialista han tenido que aten
der a la gente en los pasillos 
y es, sencillamente, porque no 
hjay sitio. Hay un proyecto de 
remodelación de la Casa Con
sistorial que venta a satisfacer 
las necesidades administrativas, 
políticas y sociales de nuestro 
pueblo.

-Cabañero, estamos en 
pre-campaña electoral y se 
están haciendo ya muchas pro
mesas. ¿Vd. cree que esas pro
mesas luego se van a cumplir?

-Yo no sé los demás, pero 
sí puedo decir que, analizando 
fría y objetivamente nuestro 
programa del 87 podemos 
hablar de que hemos cumplido 
el 80-85 por 100 de lo que iba 
en él y era competencia muni
cipal. El planteamiento que 
nosotros nos hacemos en la ela
boración del' programa es el 
siguiente: un tema, si es nece
sario para Villarrobledo, si es 
viable, aunque haya dificultades 
para conseguirlo, vamos a 
incluirlo e intentar solventarlo. 
Que la oposición dice que no 
hemos cumplido? Es su obli
gación pero yo invito a un deba
te público a cualquier miembro 
del Grupo Socialista y fríamen
te, sin acaloramientos, lo exa
minamos con documentos en 
encima de la mesa.
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Almansa
Es la primera vez que esta jornada de convivencia se celebra en Almansa

Más de 2.000 personas participaron ayer en el
III Encuentro Provincial de la Tercera Edad

Se organizaron diversas actividades para los ancianos y jubilados

A partir de las primeras horas de ayer, Almansa 
se convirtió en la sede del denominado III Encuentro 
Provincial de la Tercera Edad, Diferentes actos pro
gramados desde el Ayuntamiento arroparon a esta 
jornada de convivencia de nuestros mayores, que por 
primera vez se ha celebrado en nuestra ciudad.

4

Luis BONETE PIQUERAS

Organizado por la Consejería 
de Sanidad y Bienestar Social 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha conjunta
mente con el Ayuntamiento de 
nuestra ciudad, tuvo lugar ayer 
el denominado III Encuentro 
Provincial de la Tercera Edad. 
Más de 1.600 personas prove
nientes de todos los puntos de 
nuestra provincia mas 800 de 
nuestra localidad vivieron una 
inolvidable jornada de convi
vencia en la que el Ayuntamien- 
to realizó 
tacular de 
organizar 
personas.

un derroche espec- 
medios para poder 
a tal número de

Estos encuentros, que como 
decimos son una iniciativa de 
la Consejería de Sanidad y Bie
nestar Social, se vienen desarro- 
llándo desde hace ya unos años, 
pero ha sido en esta ocasión 
cuando nuestra ciudad ha sido 
la elegida para albergar esta jor
nada festiva de nuestros mayo
res. La directora del Centro de 
Servicios Sociales Juana Lázaro, 
nos contaba las dificultades que 
suponen el organizar un 
encuentro de esta magnitud:

”En principio nosotros nos 
enteramos que el encuentro de 
este año tocaba a Almansa por 
una orden de la Consejería, el 
Ayuntamiento lo aceptó como 
tal y a partir de esos momentos 
se nos adjudicó a los servicios 
sociales el organizar todo este 
acto. Comenzamos primera
mente contactándo con perso
nas que ya tenían experiencia 
en otros encuentros provincia
les, como Hellín - lugar donde 
se celebró el encuentro del año 
pasado y la Junta -, a partir 
de ahí elaboramos un boceto 
de las intervenciones y poste

PRIMER ANIVERSARIO

DON FERNANDO SATUE BELTRAN
Falleció en Albacete, el día 11 de Abril de 1990, confortado con los Santos Sacramentos 

y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Su esposa, Teresa Gabaldón Mora; hijos, M® Teresa, 
Antonio José y Jesús Angel; hermanos, Félix, Elisa y 
Maruja; hermanos políticos, sobrinos y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy jueves, día 11 a las SEIS TREINTA 

de la tarde, en la Parroquia de los Padres Franciscanos.

riormente iniciamos todos los 
contactos con tercera edad y los 
grupos representativos a través 
del Consejo de la Tercera Edad 
y luego con todas las concejalías 
que tenían que participar: obras 
y servicios, cultura, protección 
civil etc, etc. Prácticamente, el 
organizar un evento de esta 
magnitud es tremendamente 
complejo, si no estás dentro no 
lo puedes saber. Todos los por
menores tienen que estar con
trolados, por ejemplo desde una 
carta al centro de salud avi- 
sándo que ese día van a estar 
en Almansa 2.000 personas, 
pasando por los regalos para 
todos los participantes y orga
nizar los aparcamientos de los 
autobuses; puedo decir que, 
hemos estado dedicados a este 
encuentro desde hace más de 
tres meses. Para terminar diré 
que hace quince días, se adju
dicó la labor a desarrollar a 
cada uno de los empleados de 
la casa de servicios sociales; 
esto es a gran escala lo que 
podemos definir como la orga
nización de esta jornada en 
donde hemos estado sometidos 
a una gran tensión nerviosa y 
donde- afortunadamente todo 
ha estado previsto”.

Aportaciones dei INSERSO

José> Martínez presidente del 
INSERSO en Almansa, nos 

• manifestaba cuales han sido las 
aportaciones del hogar de la 
tercera edad almanseño a este 
encuentro provincial:

”Lo primero que se hizo en 
el hogar de la tercera edad de 
nuestra ciudad, fue el organizar 
unos campeonatos de juegos de 
mesa de los cuales han salido 
los campeones de los diversos 
juegos - mus, dominó etc -,

y

Los actos del Encuentro estuvieron muy concurridos.

í#

I 1

estos finalistas que pasaron a 
la fase provincial, se enfrenta
ron a los campeones de los pue
blos que nos han visitado en 
el hogar de la tercera edad. 
Todo esto no habría sido posi
ble sin la inestimable ayuda de 
las señoritas del Centro de Ser
vicios Sociales. En resumen 
puedo decir, que nos hemos vol
cado todos para que nuestros 
visitantes no tuvieran ni la más 
mínima queja de la organiza
ción de todos los actos. Puedo 
decir con orgullo, que nuestros 
amigos de toda la provincia se 
marcharon encantados de 
jornada que ayer se vivió 
Almansa”.

la 
en

Participación de AJA

La Asociación de Jubilados 
y Pensionistas “El Progreso”, 
también ha sido pieza funda
mental a la hora de dar bri
llantez y lucimiento a la jornada

Albacete, Abril, 1991

que ayer se
Luis García

vivió en Almansa. 
Gil presidente de 

esta asociación nos contaba cual 
ha sido la aportación que desde 
esta asociación se hizo a este 
encuentro:

En nombre de nuestrá aso
ciación que se considera repre
sentante de los jubilados alman- 
seños, queremos agradecer 
enormemente la labor desarro
llada por los servicios sociales 
municipales, los cuales contaron 
desde el primer momento con 
nosotros y a su vez, nosotros 
estuvimos siempre a su dispo
sición. Hay que tener en cuenta, 
que el trabajo desarrollado por 
estas personas iba destinado 
hacia nosotros y desde aquí les 
aliento a que no desmayen y 
sigan trabajando como hasta 
ahora.

Nosotros ya teníamos expe
riencia en organizar festejos de 
este tipo y por eso nos damos 
cuenta del tremendo esfuerzo 
que han tenido que realizar, 
máxime cuando se dirije hacia 
un gran número de personas 
desconocidas y del exterior, con 
las cuales no has tenido nunca 
relaciones. Lo más importante 
es destacar lo orgullosos que 
nos sentimos de que se haya 
contado con nosotros, cuando 
se acuerdan de nosotros y se 
nos tiene en cuenta... nos sen
timos tremendamente alegres. 
Quiero agradecer las atenciones 
de que hemos sido objeto y dar
le las gracias a la directora del 
centro de servicios sociales para 
que las haga extensivas a todos 
sus colaboradores.

Programa de actividades

El programa de actividades 
comenzó a las 10,30 horas de 
la mañana con la llegada de 
los autobuses de todos los pue-

blos de la provincia. A su lle
gada, a todos los participé® 
se les hizo entrega de las invi
taciones, instrucciones y el 
orden del día. A partir de e^ 
momento, cada uno se dirigió 
a la actividad que más le ape
teciera, porque en realidad a 
oferta fue bastante amplia.

A las 11,30 en el Pabejoj 
Polideportivo, actuó una vede 
te, un humorista y un repie 
sentante de canción esp^oj- 
A la misma hora y en el l^ 
Regio los asistentes pudiere 
ver la actuación de un gnir 
teatral de Madrid de 1^ 
edad; interpretaron la obra 
lada “Viva el cine”, una ob 
muy divertida y que ' 
buenas críticas. A esa 
hora, comenzaron toda 
finales de juegos de me 
el hogar del pensionista c 
gran participación y un a 
te excelente, a la vez y¿ 
Casa de Cultura tuvo 8 
celebración de la final 
curso de poesía. ,No podía faltar una *J 
tración de nuestras fíes a ¡ 
13,45 nuestros ilustres « ^^ 
disfrutaron de un pt’eo ^ |j 
file de moros y
largo de las calles san p|^ 
Rambla de la Mancha y ^ 
de Sta.María, ^®”^® gi des
bandas participantes en^^ 
file recogieron a nu ^^^^^ el 
res y les acompañar ^^ 
lugar donde se ce ebro¿ 
da. Finalizada *a co .^j 
hizo entrega de 10\ ^ y alas 
los diferentes gana^^^ 
19,30 se realizó la de P 
los autobuses. tndolo'^^'

En definitiva, por t raí 
to y vivido podemos ^^^¡„ri^ 
que el III EncuenW ^ 
para la Tendrá E^’.»* 
tituido un rotundo e par 
los niveles: organi 
ticipación y convivencia

M.C.D.
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Almansa será lo que los almanseños quieran.

^ Almansa
Participación 

ciudadana
1 Con la política social-de- 
| mócrta que se viene generándo 
¡ desde la llegada de los “so- 
| cialistas”, la participación ciu- 
| dadana se ha convertido en la 

__ | “masividad ciudadana”, ya que 
| la calidad de vida conseguida 

en estos últimos años no han 
ú permitido el estancamiento. 
ÍI Los pueblos han evolucionado

1 en gran manera y Almansa se 
|| ha puesto en nuestra provincia 

a la cabeza del progreso. En

El pueblo tiene 
exigencias que deben 
de transmitirse al 
Ayuntamiento, 
Diputación y Junta 
de Comunidades que 
a su vez deben 
corresponder a 
este pueblo

su He- 
pautes 
s inri-'

de ese* 
dirigió i 
e ape
lad la

bellón 
vede!' 
repre- 
lañold 
ream 
dieron 
gropo 
ercerJ 
•a# 
i obra 
a 100! 
misma

:sa nn 
jnona 
nbien- 
ue nn

:1 con

este pueblo nuestro, la indus
tria del calzado tiene unos 
altos niveles de exportación y 

j la expansión de su polígono 
^industrial permite tener 
i empresas muy reestructuradas 

y preparadas para seguir el rit
mo que requieren las circuns- 

| tandas, si bien en la actualidad 
t existe una gran recesión debida 
• mayormente a la guerra y crisis 

1 del Golfo, ésta pronto pasará 
¡y se pondrá de nuevo la mar- 
8 cha que los tiempos necesitan. 
I Por todo esto y otras muchas 
| cosas, es necesaria cada día 
Imás la partricipación ciudada- 
jna; nuestro pueblo está inun- 
Idado de coches y no existen 
| aparcamientos suficientes, la 
j juventud tiene índices extraor- 
1 (iinarios tanto en el ocio como 
| en los estudios. Almansa se ha 
huedado pequeña ante las pro- 
| porciones de crecimiento que 
■ha experimentado su desarro- 
|llo. Almansa necesita actuali- 
|zar todos los sistemas sociales 
■y para ello la participación ciu- 
Idadana tiene que prepararse 
|y entrar de lleno en la política 
| municipal; es necesario que los 
■consejos municipales sean los 
|*l“e se integren y dupliquen 
|su eficacia.

’ ^
 ^ 

^ ^

iCisCC' j 
plaza:

d <!«$’■ 
may^^l

COlUj 
la, H 
aios’ 
í at3* 
lida’ 

lo vid 

nucid 
COU^J 
todu^ 

, 1^1

En el acto de presentación 
las reinas de los distritos 

esteros celebrado días pasa- 
la participación ciudadana 

5 tan grande, que el local 
¡.«altaba a todas luces insu- 

^^^-^ ^^ desbordamien- 
1 5 vecinos de todos los 

ccios, resultando un acto 
y propio de una 

Liid,i?” ?” ^^^^ ele 
^^ '^’^^’ Y como bien 

e mantenedor (almanseño 
profundo)” 

J esta Almansa llena de ale- 

de ’ y satisfación

en han ’ ®” ^ semana grande

Pa el ' ^^^ "° s^ ^e)m- 
pantes ^ ^^^ '°^ gober- hae el "^^k^ "’^y ®” cuenta 
SecePTi^"^ 8<>biernan 
ks tiem °^° ^ necesario en 

que ""^^^l"s y en los 
P avecinan.
h^e dS^‘^"^ exigencias 
kyantamí ^^ transmitirse al 
ptadecT’ ^^Pt^tación y 

Ptención "i-® ‘Desplegar su 
hnder a^^í’^a en corres- 
h'^uestra .Pneblo que 
h^as ciudad ^^^’^^Q y estima 
h^stinos Í '"^^ qtie rigen los 

H Palabra"*T°
r^e los ^rnansa será lo 
|S JuJ^ c^^^? quieran”, 

r^l^llado. ^nsalvez Arráez.

INFORMACION DE LA CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA

CURSO DE ESCAPARATISMO
Programa: El escaparate y el escaparatista. Caracteres sociológicos. La mercancía. 
La ¡dea. La técnica. La práctica. El montaje.

Profesor: D. Eduardo Más Sánchez

Lugar Fecha Horario

Aulas de la Cámara 
de Comercio e 

Industria

15 al 26 
abril 1991

18,00 horas a
22,00 horas

CURSO DE CONTABILIDAD
(Nuevo Plan General Contable)

Contenido: Contabilidad adaptada al Nuevo 
Plan General de Contabilidad.

Profesorado: D. Francisco Ramírez Piqueras 
y D. Ramón Cifuentes Martínez

Fecha: Horario:

22 abril a 19,00 horas
9 mayo a 22,00 horas

CURSO DE 
PROCESADOR DE TEXTOS
Programa: Introducción. Edición. Funciones 
especiales. Paginación. Impresión.

Fecha: Horario:

22 abril a 20,00 horas a
30 abril 22,00 horas

INFORMACION E INSCRIPCIONES:
Cámara Oficial de Comercio e Industria de Albacete 

C/ Tesifonte Gallego, 22

ORGANIZA: 

Cámara Oficial 

de Comercio 

e Industria 

de Albacete.

PATROCINA:

Consejería de 

Industria y Turismo 

de la Junta

de Comunidades de 

Castilla-La Mancha

Castilla- La Mancha
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Deficiente estado del repetidor de Televisión

Problemas en los hogares hellineros para conseguí! 
la recepción de las televisones privadas

También existen problemas de calidad con el primer canal de TVE

Deficiente estado del reemisor de RV ubicado en las cer
canías de la ciudad. Además de no conseguir la recepción 
de las emisiones privadas, el repetidor instalado en el 
monte del Cuco, casi encima de la ciudad, y del que reciben 
señal gran número de ciudadanos no ofrece una gran calidad 
en los programas de la primera cadena de la TV estatal.

Angel ROMERO GARCIA

De un tiempo a esta parte 
buen número de ciudadanos 
tienen problemas para poder 
visionar los programas de la 
primera cadena de TVE al 
recibir la señal del repetidor 
situado en el cerro del Cuco, 
casi prácticamente encima de 
la ciudad. El repetidor, pri
mero que se instaló en la ciu
dad y de cuyo mal funciona
miento nos hemos ocupado en 
numerosas ocasiones, vuelve a 
dar síntomas de un mal fun
cionamiento en la recepción 
de la primera cadena, sin que, 
de momento, estos inconve
nientes afecten al segundo 
programa y a la emisión del 
canal autonómico valenciano, 
para cuyo visionamiento fue 
adaptado por el Ayuntamiento 
hellinero.

Tampoco es de muy buena 
calidad la señal que llega des
de el emisor instalado en el 
Rincón del Moro, por el que 
llega la señal que se emite 
a través del Centro Regional 
de Castilla-La Mancha. Algu
nos antenistas y técnicos de 
televisión locales nos han indi
cado como, en muchos casos, 
han tenido verdaderos proble
mas a la hora de realizar ins
talaciones de antenas debido 
a que la señal que llega a 
Hellín no lo hace en muy bue
nas condiciones, optándose en 
la mayoría de los casos por 
recibir la señal de las dos 
cadenas estatales a través del 
Centro Emisor de Carrasco y 
en Murcia, que paradójica
mente, a pesar de encontrarse 
bastante más alejado de la ciu
dad ofrece unas condiciones 

mucho más favorables de 
recepción. Ahora, además de 
los problemas existentes, la 
situación parece haberse agra
vado últimamente con el esta
blecimiento de una nueva emi
sora privada de radio en la 
ciudad, toda vez que (sin que 
la culpa sea específicamente 
de dicha emisora de radiodi
fusión), la señal del radioen- 
lace de la misma podría haber 
afectado al mencionado ree
misor de televisión, cuya ins
talación parece no encontrarse 
en las mejores condiciones.

Las teles privadas
I •s

A pesar de que técnicamen
te no era factible, no hay duda 
de que muchos ciudadanos 
mantenían la creencia de que 
la llegada de las televisiones 
privadas a la capital supondría 
su visionamiento en Hellín, 
comprobándose que esto no 
ha sido así.

De hecho las televisiones 
privadas se pueden recepcio- 
nar en algunos sectores de la 
ciudad desde que estas empre- 
zaron a emitir para Murcia, 
a primeros de este año, y no 
han sido pocos los que han 
invertido una mayor o menor 
cantidad de dinero en las con
siguientes antenas y equipos 
para intentar sintonizarías, 
cosa que se consigue con 
mayor o menor efectividad, 
según zonas de la población, 
pero la pregunta general es 
si por parte municipal se esta
rá dispuesto a realizar la mis
ma operación que ya se hizo 
con la adaptación del reemisor 
local al canal valenciano para 
posibilitar la recepción gene
ral de la población a las emi-

Preocupación en Hellín por la recepción de las privadas.

siones de las teles privadas o 
habrá que esperar hasta fina
les de este año para poder 
visionarias, ya que esa es la 
fecha en que parece ser que 
oficialmente llegarían a 
Hellín.

En este sentido ya se realizó 
por parte de Marisefa Andújar 
una interpelación al alcalde en 
uno de los últimos plenos, 
indicándose por Fructuoso 
Díaz que en aquellos momen
tos se estaban realizando las 
correspondientes mediciones 
de señal y no volviéndose a 
tratar el tema.

De momento, técnicamente 
parece posible que la señal lle
gue a Hellín con la suficiente 
intensidad como para hacer 
posible la adaptación, aunque 
otra cosa distinta es que el 
coste d ela mencionada ins
talación sea el idóneo para lle
varía a cabo o por el contrario 
suponga realizar una inversión 

■7

demasiado elevada que no 
compense, por un lado invertir 
más dinero en un réemisor 
cuyo funcionamiento no pare
ce ser muy fiable y por otro 
lado que legalmente se pueda 
realizar la adaptación, aunque 
ya existe el precedente del 
Canal 9 de Valencia.

Mejorar la recepción

Si la adaptación a las emi
siones privadas es o no factible 
es algo que se debería definir 
para que los ciudadanos sepan 
a qué atenerse en evitación 
de que se puedan concebir fal
sas esperanzas sobre un posi
ble visionamiento o no de los 
canales privados, pero lo que 
sí sería aconsejable es que se 
pongan los medios para que 
se subsanen los problemas 
ahora existentes con la recep
ción del reemisor local que 
imposibilitan la recepción en 
condiciones óptimas de los

programas de la primera cade
na de TVE y que de alguna 
manera se intente reforzar ía 
señal del reemisor del Rincón 
del Moro.

Como algún técnico nos 
indicaba días atrás, parece 
realmente increible que 1® 
hellineros estén recibiendo la 
señal de televisión en unas 
condiciones que distan muc o 
de ser las más idóneas.

Si de momento no es posi
ble el recibir las teles privad» 
a no ser que se invierta una 
respetable cantidad de diñe 
en instalaciones más o men • 
efectivas, por lo roenos Í 
los programas de la 
estatal lleguen con la sufici _ 
te nitidez sin que sea 
sario montar 
mayor ganancia u otros 
lugios que necesiten * 
desembolso más o men 
petable por parte 
ciudadanos.

AVISO
La Junta 

celebrada 
Compañía

General Universal y Extraordinaria 
el día 25 de Marzo de 1991 de la 
Punto Mónica, S.LDA. se aprobó 

por unanimidad los siguientes acuerdos:

Ampliar el capital a la cifra total de 6.600.000 
ptas.

Transformar la Mercantil de Sociedad Anónima 
a Sociedad Limitada, aprobando el balance 
el día anterior a la Junta 24 de Marzo de 
1991.

EL ADMINISTRADOR

AVISO
La Junta General Universal Extraordi

naria, celebrada el día 1 de Abril de 
mil novecientos noventa y uno, de la 
Compañía Género de Punto Ideas, 
Sociedad Limitada, se aprobó por una
nimidad el siguiente acuerdo:

Transformar la Mercantil de Sociedad 
Anónima a Sociedad Limitada, aproban
do balance al día anterior a la Junta 
día 30 de Marzo de 1991.

EL ADMINISTRADOR

ORACIONAL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me 3^'®^®® 05 para 
iluminas todos los ejm ^e 
que yo alcance mi idea'-' 
Í,e das el don <^*1 

donar y ol»idar e ma 
hacen y que en too ^,. 
tantes de mi corto lü^ 
go, yo quiero, en este c ^^^ ^ 
logo, agradecerte ^_ q,^ 
confirmar, una 
nunca quiero sepaf ^ ¡^${0» 
por mayor q^®contigo 
material. Deseo este gn^ 
todos mis seres qu^^^f tu 
gracia perpetua. 
misericordia paraXJbefá feza* 
míos. (La seg“'‘’2p
esta oración ims ^a ^^ ¡je 
sin decir el P®^'^°' ja la 9'’’

i^C'®)- aracias «1®^ 
Agradece las 9'

?a4as. c.



Jueves, 11 de
Abril de 1991ta^ibuna PROVINCIA 17

^ Hellín y su Comarca
Con objeto de fomentar el asociacionismo, con cuantía de hasta 250.000 pts.

La Concejalía de Juventud 
efectúa la convocatoria de 

ayudas para grupos juveniles
Exposición fotográfica y continuación del ciclo de jazz

La Concejalía de Juventud hellinera ha hechola convo
catoria de ayudas para los grupos de jóvenes de la loca
lidad. El Ayuntamiento ha hecho la oferta a los colectivos 
juveniles que deseen realizar programas de actividades 
en las que el asociacionismo juegue el papel fundamental. 
El importante total de las ayudas a doscientas cincuenta 
mil pesetas.

nado, haciendo constar en el 
desarrollo de las mismas que 
se realizan con la colaboración 
del Ayuntamiento hellinero.

Exposición fotográfica

Mañana viernes se inaugura
rá en el salón de exposiciones 
de la Caja de Albacete la mues
tra itinerante de los premios del 
Certámen Nacional de Fotogra
fía sobre Artes y Tradiciones 
Populares, en su edición de 
1988.

Un total de treinta y cinco 
autores participan en esta 
muestra que por sexto año con
secutivo ha sido realizada por 
la Dirección General de Coo
peración Cultural y que llega 
a Hellín bajo los auspicios de 
la Universidad Popular y los

servicios culturales municipales. 
Los trabajos podrán ser visio
nados hasta el próximo día 17.

Ciclo de Jazz

Por otra parte, él próximo 
sábado continuará el ciclo de 

A. ROMERO

La Concejalía de Juventud 
del Ayuntamiento hellinero ha 
hecho pública la oferta de ayu
das a grupos y asociaciones 
juveniles por un importe máxi
mo de doscientas cincuenta mil 
pesetas.

A esta convocatoria se pue
den acoger los grupos y colec
tivos locales, atendiéndose las 
peticiones en base al carácter 
general, abierto y participativo 
de los proyectos presentados 
que deben estar dirigidos al 
mayor número de participantes 
que sea posible, quedando 
excluidas de la convocatoria los 
viajes y excursiones, dotación 
para medios, enseres y material 
distinto al necesario para 
desarrollarías. El plazo de pre
sentación de solicitudes termi
nará el 24 de mayo próximo, 
debiendo adjuntar con la soli
citud una memoria de las acti
vidades realizadas en el año 
anterior y las previstas para el 
presente.

Los grupos beneficiarios se 
obligan a presentar al finalizar 
d proyecto para el que hayan 
recibido las ayudas los oportu
nos justificantes de los gastos 
Qoe las mismas hayan ocasio-

música de jazz que tiene como 
escenario el Centro Sociocultu
ral. A las ocho y media de la 
tarde se anuncia la actuación 
del Lou Bennet Trio que dará 
la oportunidad a los hellineros 
de volver a presencia la actua
ción de Ximo Tébar, compo
nente junto a Carlos González 
de esta formación. El tipo de 
jazz practicado por Lou Bennet 
es directo y divertido, consi
guiendo interesar por igual, tan
to al público entendido, como 
a aquellos profanos en este tipo 
de música. Lou Bennet ha 
desarrollado para sus interpre
taciones un sistema de pedales 
en su órgano realizado por él 
mismo que requieren una espe
cial técnica de manejo y dan 
al instrumento una sonoridad 
única.

ES »??" ■”’STO
* COMPROMETERSE

^^ los Oonativos
*85 72'dSm¿^’"'^°® * ^®I®® °e Ahorro.

V en r "®® ‘*® IVANOS UNIDAS
•.... su Comité Ejecutivo

ALBACETE DE EDICIONES S.C.L. 
NECESITA

PARA SU DEPARTAMENTO DE PUBLICIDAD

CUATRO PERSONAS 
AMBOS SEXOS

Se ofrece:
Curso de formación.
Incorporación inmediata en la Empresa.
Sueldo y S.S.
Trabajo en equipo.
Comisiones.
Producto en exclusiva y sin competencia.
Se requiere:
Edad de 18 a 30 años.
Estudios mínimos a nivel de BUP ó COU 
Dedicación plena.
Experiencia en ventas
Se ruega que aquellas personas que no reúnan estos 
requisitos se abstengan de llamar.
Interesados llamar hoy para concertar entrevista al 
Tlf. 5215 51, en horas de 10 a 13 y de 17 a 19.

‘^‘’^OS unidas ....................................  
Contra el Hambre 

“'í“'llo.38 Eiecunvo 
• 0004 Madnd-Tfno (911410 75 00

’'”oifnac.on cíe Manos un.oa5 
'’^Ofeso oe socto cotaooraooi

t 
DOÑA JOAQUINA GIL COSIN
Falleció en Albacete, el 23 de marzo de 1991, confortada 
con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica 

de Su Santidad

D. E. P.

Su esposo, Esteban González Mirasol; hija, 
María; padre, Francisco, padres políticos, 
David y Carmen; hermanos, hermanos polí
ticos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa funeral que tendrá lugar hoy jueves, 
día 11 a las OCHO de la tarde en la Parroquia del Buen 
Pastor.

Albacete, Abril, 1991

EI .Ayuntamiento fomenta el asociacionismo juvenil.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA 
DIRECCION PROVINCIAL

DE ALBACETE

ANUNCIO
ADMISION DE ALUMNOS EN CENTROS DOCENTES 
DE E.G.B. Y PREESCOLAR PUBLICOS Y PRIVADOS

De acuerdo con la Orden de 9-3-89 sobre procedimiento 
de admisión en Centros Docentes públicos y concertados 
se pone en conocimiento de aquellas personas que tengan 
que escolarizar a sus hijos en Centros de E.G.B. y PREES
COLAR, sostenidos con fondos públicos, lo siguiente:

PLAZO DE PRESENTACION:
Para Centros de E.G.B. y PREESCOLAR: del 1 al 30- 

de abril
LUGAR DE PRESENTACION:
ALBACETE CAPITAL: Para Centros de E.G.B. y PREES

COLAR; En la Dirección Provincial de Educación y Ciencia, 
Avda, de la Estación, 2, planta baja.

PROVINCIA: Las solicitudes de admisión para Centros de 
E.G.B. y PREESCOLAR de aquellas localidades donde sea 
necesario realizar proceso de admisión, se presentarán en 
los propios Centros.

En las localidades de Almansa, Hellín, La Roda, Tobarra 
y Villarrobledo se efectuarán en los respectivos Ayuntamientos.

SOLICITUDES: Se presentará una única instancia, según 
modelo oficial que se facilitará en la Dirección Provincial y 
en los propios Centros, así como en los Ayuntamientos de 
aquellas localidades citadas anteriormente.

PUBLICACION DE VACANTES Y LISTAS DE ADMITIDOS:
Las relaciones de vacantes en los Centros, así como las 

listas de admitidos y excluidos serán expuestas en los Tablones 
de Anuncios de los Centros, Dirección Provincial y de los 
Ayuntamientos de aquellas localidades en que haya habido 
proceso de admisión.

RECLAMACIONES:
Una vez publicadas las listas de admitidos y excluidos 

podrá dirigirse reclamación ante el Consejo Escolar del Centro 
solicitado dentro de los tres días siguientes a la publicación, 
el cual hará pública su Resolución en el plazo de tres días. 
Contra dicha Resolución podrá presentarse reclamación ante 
el Director Provincial de Educación y Ciencia.

NOTA.- Están obligados a solicitar plaza:
a) Los alumnos que hayan de cursar Párvulos de 4 años, 
a no ser que estén matriculados como alumnos de 3 años, 
b) Los alumnos que hayan de cursar 1° de E.G.B.

Albacete, 1 de abril de 1.991 
EL DIRECTOR PROVINCIAL, 

Fdo.: José Antonio Almendros Peinado
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Barrax

F. GONZALEZ BERMUDEZ

La galería de Juan Celaya organiza una 
exposición en homenaje a B. Palencia

La admiración y el afecto de Juan Celaya hacia el 
pintor Benjamín Palencia, se pone de manifiesto en 
cuantas ocasiones surge el diálogo en su galería de 
arte. Esta sala nació, precisamente, del apasionamiento 
que por la obra de Palencia siente Celaya, ya que 
la atracción de ésta fue ocasión para su dedicación 
pictórica y se ha desarrollado con frecuentes consultas 
al maestro barrajense.

Su afición pictórica fue 
gestándose en ese pueblo de 
artistas. La Roda, que es tam
bién su lugar de nacimiento, 
donde una “continua búsque
da de formas y colores” fue 
acentuándose. Aunque él se 
considera autodidacta, en sus 
años juveniles fue alumno de 
la Academia de Bellas Artes 
de San Carlos en Valencia. 
Su inclinación hacia el dibujo 
y la pintura, preferentemente, 
le condujeron también a 
experimentar la escultura y de 
todo ello hay excelentes 
demostraciones en el estudio 
anejo a la galería, donde prac
tica a diario en las horas que 
le permiten sus actividades 
profesionales.

Recientemente consiguió 
alcanzar una ilusión gestada 
años atrás: el colgar sus cua
dros en Madrid. Expuso en 
la Sala Duayer, que dirige artista, con objetos que vie-
otro albacetense: Francisco 
Mahiques Meseguer y tuvo 
una experiencia positiva que 
le ha alentado a seguir cami
nando con paso firme, 
poniendo sus aspiraciones por 
el momento más inmediato

IMPORTANTE EMPRESA 
DE AMBITO NACIONAL

PRECISA CUBRIR 
VARIOS PUESTOS EN 

SU ORGANIZACION
COMERCIAL

Se ofrece;
- Gastos de representación, más 

comisiones.

Requerimos:
- Edad máxima 45 años.

- Coche propio y disponibilidad a viajar 
fuera de la provincia.

- Buena presencia.

Si piensas que eres la persona indicada 
dirígete a nosotros, jueves 11 y viernes 
12 de 9 a 13 horas y de 16 a 19,30 horas. 
C/ Concejal Castillo n° 13.

EDICTO
En el Juzgado de Primera instancia número cinco 

de Albacete, se sigue expediente de Dominio a ins
tancia de DON JOSE MARIA VIVANCOS JIMENEZ 
REPRESENTADO POR EL PROCURADOR DON 
LORENZO GOMEZ MONTEAGUDO, sobre inscripción 
a su favor de una finca sita en Término municipal 
de El Salobral, Terreno dedicado a regadío, al sito 
Las Huertecillas, Ayuntamiento de Albacete, de caber 
siete Hectáreas, seis áreas, setenta y siete centiáreas, 
Linda al Norte, parcela 248 de D®. Antonia Cutoli Serra
no, Sur parcela 153 de D®. Remedios Quijada; Levante, 
Jesús Rodríguez Martínez y Poniente, Camino de la 
Diputación, hoy camino de los Anguijes o Carretera, 
Inscrita en el Registro de la Propiedad núm. 1 de 
Albacete, al tomo 1.675 general, libro 332 de la Sección 
3® de Albacete, folio 67, finca núm. 21.510, y por pro
videncia de esta fecha el Sr. Juez de Primera Instancia 
núm. 5 mandó convocar por medio del presente Edicto 
a las personas ignoradas a quienes pueda perjudicar 
la inscripción solicitada, para que en el término de 
diez días siguientes a la fecha de la publicación de 
este edicto pueda comparecer ante este Juzgado, en 
el expediente de referencia, para alegar lo que a su 
derecho conventa.

Dado en Albacete a cuatro de abril de mil novecientos 
noventa y uno.

EL JUEZ LA SECRETARIA

La sala lleva el nombre del ilustre pintor barrajense

La muestra se inaugurará al día siguiente del traslado de los restos a Barrax dí 
; CC 
i er 
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Benjamín Palencia volverá a caa

el exponer en Barcelona y 
Santander, así como abriga la 
esperanza de una próxima 
muestra en Nueva York, para 
todo lo cual cuenta con unos 
contactos iniciales muy pro- 
metedores. Como más inme
diato tiene programada una 
exposición en la Caja de 
Albacete en La Roda, en la 
que está poniendo toda su 
ilusión.

Exposición homenaje a B. 
Palencia

Llevado de su admiración 
por el artista comprovinciano 
y como punto fijado en la 
programación de actos de 
homenaje con omotivo de 
darse inhumación definitiva a 
sus cenizas en nuestra tierra, 
su colaboración ha servido de 
cauce para la exposición pro
yectada por la comisión de 
amigos del desaparecido 

nen a renovar el recuerdo de 
cuantos la contemplen hacia 
su personalidad y su obra.

Por tanto, la muestra será 
inaugurada el próximo 
domingo, a las once de la 
mañana constando de mono-

Juan Celaya, un pintor enamorado de Benjamín Palencia

TU

grafías, dibujos, cartas amis
tosas, dedicatorias, etc., 
estando presidida por el busto 
realizado por el escultor alba
cetense, Agustín Lozano, y 
figurará también “El Tormo”, 
galardón que tenía concedido 
y que recibirá el alcalde de 
Barrax en la despedida que 
le tributará Madrid. Perma
necerá abierta hasta el día 25 
del actual.

Asimismo, la Diputación

Provincial proyecta varios
actos culturales de homenaje 
con esta motivación al inol
vidable artista que ha dado 
fama a su tierra, así eomo 
es de esperar que sus cuadros 
permanezcan para su contem
plación en el Museo y no se 
vean defraudados los visitan
tes que se acercan al mismo 
con esta preferente intencio
nalidad.

Programa de 
actos con moth 
del traslado de 
los restos del 
pintor
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En Madrid.
Viernes 12 de abril, ai 

19 horas.
Homenaje de despedida 

Madrid, en la Casa de G 
tilla-La Mancha, en el que 
hará entrega del galardón’ 
Tormo”, que le ha sido a 
cedido a título póstumo yq 
será recibido por el alcalde 
Barrax, Domingo Castilli 
Rueda.

Asistirán al mismo la G 
poración Municipal de Ban 
en pleno, con autoridadei 
personalidades de Albacete 
Madrid.

Sábado 13, a las 11 hon
En la Sacramental de S 

Isidro serán exhumados 
restos mortales de Benjau 
y Salomé Palencia Pór£^' 
presencia del alcalde i 
Madrid y personalidades ai 
das, asistiendo la Guardia^ 
Honor del Ayuntamiento« 
la banda de Cornetas y ^’ 
bores.

En Barrax.
Parroquia de la Pons 

Concepción, a las cuatro 
la tarde, recepción del 
ante Notario y seguidam 

Concierto de la Co^ 
Salvador, de La Roda- . 
por Josefina Valdivielso.

Actuación de 
tores y amigos de B.

Recital lírico de la soP 
Carmen Quintanilla, 
ñada al piano por Luis 

Cerrará el actolapen* 

Isabel Montejano.
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Comisión de Amigos 

Palencia. ¡¿^0» Í 

actos con tal m pp^i 
organiza la ^^.¿.^^ 
cial, para fec^^ emí 
es de esperar qo ^^^ en
permanezcan e r 
Museo. ;

ni 
ni 
P'

d( 
bl 
el 
Cí 
ai 
ci 
ci 
te

ri

C 
CI
tí

Sl 
ci 
« 
E

al 
C 
ei

ci 
ci 
m 
di

21 
Pf

iií 
la

ye 
d( 
ni 
Sí 
Sí

::3

a

G



Jueves, 11 de
Abril de 1991LaTribuna REGION 19

de

ü, a i

edidai 
de 0 

d que 
rdón’ 
idoíí 
noyq 
Icaíde 
2ast®

la Ca 
eBan 
idadei 
bacetí

11 hoa 
de S 

idos 1 
Jenjaffl 
'érei 
ilde 1 
des di 
ardiai 
ento ai 
>yTa

Escasa 
conflictividad 
entre los 
gobiernos de 
Madrid y Toledo

Castilla-La Mancha es una 
de las comunidades que menos 
conflictividad ha originado 
entre el Gobierno Central y 
Regional.

Así se desprende de los datos 
que figuran en el primer Bole
tín Informativo titulado “Con
flictividad entre el Estado y las 
Comunidades Autónomas” ela
borado por la Secretaría de 
Estado para las administracio- - 
nes territoriales y en el que se 
asegura que la región, junto a 
la Comunidad riojana, murcia
na, madrileña y estremeña no 
alcanzan el 2 por ciento de la 
conflictividad total.

Según se desprende del aná
lisis contenido en dicho Bole
tín, que será presentado maña
na en rueda de prensa por el 
ministro de administraciones 
públicas, Juan Manuel Eguia
garay. La conflictividad Esta- 
do-CC.AA. descendió “sensi
blemente a partir de 1988” y 
el 82 por ciento de ella se con
centra en las comunidades 
autónomas de Cataluña (40 por 
ciento), País Vasco (30 por 
ciento) y Galicia (12 por cien
to).

EUBoletín Informativo -di
rigido especialmente a medios 
de comunicación y servicios 
jurídicos de ministerios y 
CC.AA-, subraya que tras la 
creación de las comisiones bila
terales de cooperación en 1988 
el número de desistimientos o 
retirada de conflictos ha sido 
“notable”.
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Los pueblos 
cercanos a la 
central de Trillo 
fijan la petición 
de subvenciones
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‘^das DOM "^«"ómicas solici- 
®j^S(an a i °^ ^V’^ntamientos se 
GUa. Ef^ormativa del PEN- 
I'^ales '*^- J^^ corporaciones 

‘*®'‘^o de loe m ^ encontrarse 
’^^^ros en . ^ primeros kiló- 
* ®“euentrírn ^ Central, 
^^^“•^ CabehoI ° ^ Cifuentes,

Así lo aseguró el candidato a presidente de la Junta, José Manuel Molina

El PP, dispuesto a incluir 
ideas de UGT en su programa

Las listas autonómicas completas se conocerán la próxima semana

El candidato del PP a la 
Junta de Comunidades y 
presidente regional de este 
partido, José Manuel 
Molina, se mostró ayer 
dispuesto a incluir en el 
Programa Electoral Auto
nómico de este partido las 
propuestas de UGT.

Molina, que calificó de 
“grata” la entrevista, dijo que 
ha solicitado a UGT que le 
envíen sus propuestas con el 
fin de “elaborar un compro
miso de cara a las elecciones 
autonómicas”.

“Esta iniciativa ha sido bien 
acogida por UGT y será asu
mida por el PP en las próxi
mas elecciones”.

En la reunión también 
estuvo presente el presidente 
del Grupo Parlamentario 
Popular, José Rieta, y por 
parte de UGT asistieron el 
coordinador regional de 
acción institucional y el res
ponsable del seguimiento 
legislativo de este área, 
Gabriel Vicente Majan y Juan 
Justo, respectivamente.

Por su parte, Vicente 
Majan indicó que con esta 
ronda de conversaciones con 
todos los partidos políticos, 
“queremos trasladar nuestras 
inquietudes sobre las normas 
y leyes referentes a asuntos 
sociales, porque todo lo que 
se legisla repercute social
mente en los ciudadanos”.

Entre los asuntos pendien
tes Vicente Majan citó la 
Creación del Consejo econó-

Lo publica con carácter provisional el Diario Oficial regional

Aprobada la denominación de 
origen para la miel de la alcarria
El Diario Oficial de Casti

lla-La Mancha publicó ayer con 
carácter provisional la denomi
nación de origen “Miel de la 
Alcarria” hasta que sea apro
bada por el Instituto Nacional 
de Denominación de Origen, 
órgano dependiente del Minis
terio de Agricultura.

El consejero portavoz, Rafael 
Otero, manifestó en rueda de 
prensa que, para conseguir la 
denominación, el sector apícola 
elaboró un estudio del producto 
que fue analizado por la Direc
ción General de Estructuras 
Agrarias de la Consejería de 
Agricultura hasta su aprobación 
por el Ministerio.

La miel de la Alcarria se pro
duce en 1987 términos munici
pales, lo que supone una sui- 
perficie de 8.819 kilómetros cua
drados, de los que el 66% 
corresponde a la provincia de 
Guadalajara y un 34% a la de 
Cuenca. En la comarca existen 
un total de 37.400 colmenas, que 
produjeron el pasado año 
560.000 kilos de miel, valorados

W

José Manuel Molina.

mico Social, propuesta inclui
da en la Plataforma Sindical 
Prioritaria, y pendiente de 
discusión. La participación de 
los agentes sociales en las ins
tituciones, además de otros 
asuntos es materia de ecolo
gía y medio ambiente.

Listas regionales

Por otra parte José Manuel 
Molina, anunció a Efe que 
las lisas completas al Parla
mento Autonómico de las cin
co provincias de Castilla-La 
Mancha se conocerán a fina
les de la próxima semana.

El pasado día 22 de marzo 
fueron presentados oficial

Denominación de origen para la miel.

en el mercado en 212.800.000 
pesetas.

Día de la región

Por otra parte. Otero señaló 
que se ha notificado al Ayun
tamiento de Cuenca la decisión 
del Ejecutivo regional de cele
brar el día de la región en esta 

mente los números uno a la 
autonomía y ayuntamientos 
de las cinco capitales de la 
región, aunque las candida
turas definitivas a la Cámara 
regional no se han hecho 
públicas poor la existencia, en 
muchos casos, de discrepan
cias en torno a quien ocupa 
este u otro puesto.

Este es el caso de la lista 
de Albacete, cuya elaboración 
se está viendo retrasada por 
el interés compartido del 
diputado regional José Rieta 
y la portavoz del PP en el 
Ayuntamiento de Hellín, 
María Josefa Andújar, en 
ocupar el número dos.

localidad, que se desarrollará el 
próximo 31 de mayo. El Consejo 
de Gobierno también aprobó, 
a propuesta de la Consejería de 
Política Territorial, el decreto 
sobre la adjudicación de vivien
das de promoción pública “con 
el fin de asegurar que estos 
inmuebles, financiadas con fon
dos públicos, se destinen de for
ma equitativa y transparente a 
las familias más necesitadas”.

El Decreto tiene como obje
tivo la regulación de las con
diciones de adjudicación de las 
viviendas de promoción-pública 
cuya titularidad corresponda a 
la Junta de Comunidades o 
hayan sido financiadas por ella, 
así como la composición y fun
ciones de las comisiones pro
vinciales de vivienda.

Asimismo, se dio luz verde 
al Decreto por el que se declara 
de urgente ocupación los bienes 
y derechos afectados por la 
expropiación forzosa de las 
obras de acondicionamiento de 
la carretera C-913 de Cuenca 
a Valdecabras, con una inver
sión superior a los 543 millones 
de pesetas.

La población de 
Castilla-La 
Mancha creció 
en los últimos 
diez años

Castilla-La Mancha aumentó 
su población en un 4.02 por 
ciento durante los últimos diez 
años, lo que la coloca en el 
octavo lugar entre las comuni
dades autónomas que tuvieron 
un mayor incremento relativo 
del número de habitantes 
durante ese período.

Así se desprende de los datos 
del Instituto Nacional de Esta
dística (INE) aportados por el 
Gobierno a una pregunta del 
diputado de IU, Antonio 
Romero.

Desde 1980 a 1990, la pobla
ción española pasó de 37.636.21 
habitantes a 38.993.800, con un 
incremento de 3.61 por ciento, 
mientras las comunidades autó
nomas que mayor incremento 
relativo experimentaron fueron 
Canarias, con un 9,13 por cien
to, y Murcia, con un 7,98.

Después de estas, se sitúan 
Andalucía, con una subida del 
7,91 por ciento, Extremadura 
(6,08), Madrid (4,42),. Baleares 
(4,25) y Comunidad Valenciana 
(4.04).

Por el contrario, disminuyó 
la población en la última década 
en el País Vasco, que perdió 
cerca de 10.000 habitantes, con 
un descenso relativo del 0,47 
por ciento, el Principado de 
Asturias (-0,42) y Galicia (-0,28 
por ciento).

La respuesta del Gobierno 
explica que “El País Vasco y 
Galicia han visto decrecer su 
población debido, en parte, a 
la emigración” registrada en el 
período 1980-1990.

Censo y padrón

Asimismo, señala que “sólo 
los censos de población (rea
lizados cada 10 años), y el 
padrón municipal de habitantes 
(cada 5 años), proporcionan 
una información real y exhaus
tiva de la estructura y carac
terísticas de la población en un 
mom,ento determinado” y que 
los datos referidos a 1990 son 
estimaciones o proyecciones de 
población..

El efecto conjunto del des
censo de la fecundidad y el 
aumento de la esperanza de 
vida ha traído como consecuen
cia -dice la respuesta- un incre
mento de la importancia rela
tiva de las personas de edad 
avanzada (envejecimiento de la 
población), así como la dismi
nución del número de personas 
de edades bajas.

EI número de nacimientos ha 
caído en los diez años de refe
rencia desde 570.646 a 405.000 
aproximadamente en 1989 
(-29,10), con descensos en todas 
las comunidades, más notables 
en Asturias (-45,50), Cantabria 
(-43,94), Galicia (-41,33) y País 
Vasco (-39,99 por ciento).

La tasa bruta de natalidad 
(número total de nacidos por 
cada 1.000 habitantes) ha bajado 
de 15,2 en 1980 a 10,4 en 1989 
y el indicador coyuntural de 
fecundidad (número medio de 
hijos por mujer correspondiente 
a las generaciones femeninas en 
edad de procrear) también a 
caído desde 2,20 en 1980 a 1,36 
en 1990.
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Documento de los obispos sobre el aborto
El cardenal Jubany, presidente del Comité para que la Conferencia Episcopal se propone hacer médicos, biólogos, juristas, periodistas, sicólos^ 

• • ’ . . teólogos, etc. El documento consta de 75 págia¡^
En él se hace una llamamiento a la coflcíeuQ, 
cristiana para que no permanezca indifefijí^ 
ante el problema.

públicos, y que están relacionados con el valor 
copal, presentó ayer por la mañana el documento y la dignidad de la vida humana. En la ela

boración del texto han intervenido, en colabo-

la Defensa de la Vida de la Conferencia Epis-

sobre el aborto elaborado por los obispos espa
ñoles. Es el primero de una serie de trabajos ración con los obispos, diversos profesionales

EI texto de la Conferencia recuerda que la Iglesia castiga con la excomunión a quienes practiquen o participen en un aborto

Los obispos piden a los cristianos que orienten^ 
su voto hacia alternativas que defienden la vida

La ministra de Asuntos Sociales, Matilde Fernández, afirmó que los obispos españoles están '^excomulgando a medio mundo’'
lOt

MADRID. (Agencias).- El 
texto del documento elaborado 
por la Conferencia Episcopal, 
cuya elaboración ha durado un 
año, recuerda al Gobierno que 
tiene la obligación de “velar por 
la vida de los más débiles”.

Recomienda “reaccionar cri
ticamente ante escritos públi
cos, o programas audiovisuales 
que ataquen la vida humana”. 
Sugiere “orientar el voto hacia 
alternativas que merezcan con
fianza por sus actitudes ante la 
vida, en general, y ante el abor
to provocado en particular”.

Por su parte, la ministra de 
Asuntos Sociales, Matilde Fer
nández, dijo ayer en los pasillos 
del Congreso que el documento 
elaborado por la Conferencia 
Episcopal Española que conde
na la práctica de la interrupción 
voluntaria del embarazo “tal vez 
está excomulgando a medio 
mundo”.

Matilde Fernández eludió 
realizar una valoración más 
explícita del citado texto argu
mentando que desconocía su 
contenido, pero puntualizó que, 
una vez lo haya hecho, “seguro 
que encontraré aspectos posi
tivos y aspectos negativos, o más 
que negativos, 'aspectos con los 
que yo no coincido”.

“Es un crimen”

fe
s

1

En el documento elaborado 
por los obispos españoles se 
indica que para la Iglesia cató
lica, el aborto “es un crimen, 
una injusta muerte de inocentes 
e indefensos, un pecado excep
cionalmente grave que lleva 
aparejado automáticamente la 
excomunión y en cualquier caso 
una cuestión que escapa a la 
conciencia individual”.

Por su parte, la diputada del 
Grupo Popular Luisa Fernanda 
Rudi manifestó en los pasillos 
del Congreso que el plantea
miento de su partido en cuanto 
a “la defensa del derecho a la 
vida no es por principios reli
giosos, aunque sea coincidente 
en ese aspecto con lo que ha 
dicho la Conferencia Episcopal, 
sino que la defendemos por un 
principio de derecho natural”.

“Nos obliga a todos”

Rudi subrayó que este prin
cipio “obliga y condiciona a 
todos los ciudadanos” cosa que 
no ocurriría “si la defensa fuese 
por principios religiosos, por
que entonces sólo condicionaría 
a los practicantes de determi
nada religión”, puntualizó.

La diputada del Partido 
Popular afirmó que “la Con
ferencia Episcopal, lógicamen
te, está en pleno derecho para 
emitir su documento”, y añadió 
que el citado escrito “sienta una

EI episcopado presentó ayer un documento crítico sobre el aborto en el que han intervenido diversos profesionales, entre ellos médicos, biólogos y junstas.

Los obispos indican que para la Iglesia, el aborto “es un crimen, 
una injusta muerte de inocentes e indefensos, un pecado excepcio
nalmente grave que lleva aparejado automáticamente la excomunión 
y en cualquier caso una cuestión que escapa a la conciencia individual”

doctrina dirigida principalmen
te a 'os católicos”.

Sobre la excomunión auto
mática para quienes lleven a 
cabo prácticas abortivas, Luisa 
Fernanda Rudi precisó que “es 
un tema estrictamente aplicable 
a los católicos”, y agregó que 
“como representante de un par
tido político aconfesional creo 
que no me debo de pronun
ciar”.

Cristina Almeida

En sentido contrario, se 
expresó-la diputada de Izquier
da Unida Cristina Almeida, 
quien rechazó “que sea la Igle
sia la que apuesta por la vida, 
sino que quizás -añadió- apues
ta por la obligación de dar la 
vida sin ser deseada, que me 
parece que es una mala obli
gación”.

“El mejor derecho del niño 
-según Cristina Aimedida- , es 
ser deseado por sus padres, y 

no ser impuesto por la prohi
bición, la amenaza o la exco
munión, que, por otra parte, 
puede afectar a sus feligreses, 
pero yo creo que la sociedad 
civil tiene derecho a manifestar 
su propia conciencia”.

Colectivo médico

Respecto a la postura del 
coléCtivo médico ante la prác
tica de la intrerrupción volun
taria del embarazo, la diputada 
de Izquierda Unida, Cristina 
Almedia, señaló que “unos son 
objetores, y yo respeto que la 
conciencia les pueda obligar a 
hacer una objeción; otros son 
hipócritamentc objetores, y 
otros son claramente obstruc
cionistas”.

La parlamentaria de Izquier
da Unida afirmó que convocar 
a los facultativos a la objeción 
de conciencia “es condenar a 
las mujeres al aborto clandes
tino de nuevo, al perejil y a 

las agujas de hacer punto, que 
han sido los métodos abortivos 
de este país cuando era un Esta
do, confesionalmente católico”.

“No quiero volver a las cata
cumbas, y espero que los médi
cos tengan la conciencia de que 
hoy la sociedad civil tiene dere
cho a recibir las prestaciones 
sanitarias que son reconocidas 
por la ley, y que oponerse a 
ello debe ser objeto de sanción 
administrativa”, declaró.

En opinión de la represen
tante de Izquierda Unida, “si 
se castiga a los insumisos con 
una prestación social sustituto
ria”, los médicos que objeten 
también deberían de realizar 
una prestación similar. “Vere
mos cuantos objetan entonces”, 
subrayó. En el documento ela
borado por los obispos espa
ñoles se indica que para la Igle
sia católica, el aborto “es un 
crimen, una injusta muerte de 
inocentes”.

. ^^Derecho 
natural

La ministra MaUldc 
Fernández afirmó 
que el documento elaw 
rado por los obispos espa 
ñoles que condena 
práctica de la '^^^ ^ 
ción voluntaria del em 
razo “tal vez esta e 
mulgando a medio 

°Por su parte, la 
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^1 ^0E intentó sin éxito romper el protocolo en favor de su vicesecretario

Alfonso Guerra abandonó las 
Cortes con tono destemplado

Salvador Clotas y Benegas acompañaron al ex vicepresidente en su salida

E/ PSOE intentó sin éxito cambiar el protocolo en favor 
¿(Alfonso Guerra durante la sesión de las Cortes con 

olivo de la visita del presidente de Chile, Patricio Aylwin.

---
--

Q
-

MADRID. (Agencias).- El 
-vicepresidente del Gobierno, 

Üfonso Guena, decidió no 
sistir a la sesión conjunta Con- 
¡teso-Senado constituida con 
Dotivo de la visita del presi- 
Iente de la República de Chile, 
telo Aylwin, por haber sido 
rapado su escaño en el Con- 
^w por el portavoz de IU, 
lamón Espasa.
Como viene siendo habitual 

ada vez que se realiza una 
esión conjunta Congreso-Seña
lo el orden de los escaños se 
ierde, encargándose el jefe de 
•rotocolo de la ubicación de 
ís asistentes. Para la visita de 
lylwin se había decidido que 
K portavoces de los distintos 
tupos parlamentarios tanto del 
kmgreso como del Senado se 
¡luaran en la segunda fila.

El escaño que ocupa Alfonso 
íuerra desde su dimisión como 
icepresidente del Gobierno 
abia sido adjudicado al por
avoz de lU-IC, Ramón Espasa. 
b«e esta situación, el secre- 
irio de Organización socialista, 
asé María Benegas pidió al 
•residente del Congreso, José 
dix Pons, que variara el orden 
e los escaños para que Alfonso 
•aerra se sentara en su escaño, 
ans, que se encontraba espe- 
ando al presidente chileno, le 
“Mifestó que ante la llegada 
“minente de Aylwin era impo- 
•ble variar la ubicación.
^te esta negativa, Benegas 

aampañado pOr el diputado 
^aargado de la ubicación, 
Wisco Arnau, y el Jefe de 
°’oaolo, Julián Oncina se 

a Ramón Espasa 
“e cambiara su escaño, a 

de IU se 
¿ ^.’?5”^® A^e sería un 
luprr Rue Alfonso 

sentara entre los 
®navoces

^^ protesta y sin 
'^ contrariedad, el 

“lió dST^-^® ‘^^^ Gobierno 
^r S ^?^'c»clo acompañado 

cintas y José 
“dos L^s^rcs dipu- 
“isiir a '^-^ decidieron no 
“ Guprr ^^^*°^ porque Alfon- 

no tenía su escaño.

Caso Guerra _ 

’^fa^ "^^^^
*8a¿ ha

’^^stiea Judicial que 
®f<;uera h *^’^^’' Guerra”, 
“^lo en o '^‘^^‘^ Aue se había 
’^«tcdd??’"‘° ^on el 3re-

Í’^muni a• Sala- 

’^del iS"^ ‘«gerencia por 
'*i«a en ? ^" ^" Policía de 

easo. El 
''*®l^cto embargo 
^‘ por n??^‘o«es con poco 
íl^'^^’n distí ^ ^^ quienes se 
' P®*^ su ri '^®^”' P’’ocisamen- 
^®'‘ decisif^'^ ^ *^ ^°ra de 

hora claraciones”.

Mientras, el letrado Ramón 
Echeveste, que defiende a Fran
cisco López Martín en el “caso 
Juan Guerra”, ha pedido ampa
ro al Colegio de Abogados de 
Sevilla para que “preserve ante 
los medios de comunicación” su

dignidad, prestigio, libertad e 
independencia, tanto profesio
nal como personal. Su petición 
de amparo por los “agravios 
sufridos hasta el momento” 
como consecuencia de su “ac
tuación profesional en el caso”, 
que, según algunos reportajes 
periodísticos, tiene que ver con 
una pretendida “coordinación” 
realizada por Horacio Oliva. Alfonso Guerra no quería “dejar” su escaño.
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Según una orden del Ministerio de Economía y Hacienda publicada ayer en el BOE

Las declaraciones negativas del IRPF 
podrán presentarse hasta el 1 de julio

La huelga en h 
gasolineras no 
varió la 
negociación 
colectiva

La orden recoge la opción para los matrimonios de realizar declaración conjunta o separada

Las declaraciones del 
IRPF negativas o con dere
cho a devolución tendrán 
dos meses de plazo, desde 
el 1 de mayo hasta el 1 
de Julio inclusive, para su 
presentación, según una 
orden del Ministerio de 
Economía y Hacienda que 
fue publicada ayer en el 
Boletín Ofícial del Estado.

MADRID. (Efe).- El plazo 
de presentación para las 
declaraciones positivas se 
cerrará el próximo día 20 de 
junio, diez días antes que el 
fijado para las que resulten 
negativas o con derecho a 
devolución.

La orden de Economía y 
Hacienda publicada ayer en el 
BOE aprueba los modelos de 
declaración del IRPF y del 
Impuesto Extraordinario 
sobre el Patrimonio para el 
ejercicio fiscal de 1990, en los 
que se recoge la opción para 
los matrimonios de realizar 
declaración conjunta o sepa
rada.

De acuerdo con la Ley de 
Medidas en materia presu
puestaria, financiera y tribu
taria, aprobada el pasado 
verano junto a los Presupues
tos Generales para 1990, las 
unidades familiares con ren
dimientos inferiores a las 
900.000 pesetas brutas anuales 
procedentes de rendimientos

El plazo para las declaraciones positivas se cerrará el 20 de junio.

F

del trabajo o del capital mobi
liario que no superen las 
215.000 pesetas netas estarán 
exentos de presentar decla
ración.

En el caso del impuesto 

sobre el patrimonio, no esta
rán obligados a presentar 
declaración los contribuyentes 
con una base imponible infe
rior, a los nueve millones de 
pesetas.

MADRID. (Fax Press),,

Pago 
fraccionado

Al igual que en el 
pasado ejercicio, los 
contribuyentes que lo 
deseen podrán fraccio
nar el pago de su cuota 
en dos plazos, el prime
ro del 60% que se ingre
sará al tiempo que se 
presente la declaración, 
y un segundo, del 40%, 
antes del 5 de noviem
bre. Este segundo pago 
podrá domiciliarse en la 
entidad en que se efec
túe el ingreso del primer 
plazo.

Por otra parte, el PP 
propone en una de las 
138 enmiendas presenta
das al Proyecto de Ley 
del Impuesto de la Ren
ta de las Personas Físi
cas y del Patrimonio, 
que el Gobierno infor
me sobre la evolución 
de la recaudación obte
nida mediante las medi
das de regularización 
fiscal, y que dedique el 
50 por ciento de esta 
recaudación, estimada 
en torno al billón de 
pesetas, en promoción 
de vivienda social y a 
low alquileres de vivien
das.

tercer día de huelga con^.^ 
convocado por IJGT y m 
en las estaciones de senia 
desarrolló con la misma! 
malidad que en las dosiona 
anteriores. Este paro, que j 
lizó hoy jueves a las 6 ¿
mañana, no ha servido para 

• la negociación colectiva deis 
tor avance. Por este motivo, 
dos centrales sindicales se [i 
tean convocar nuevos pa 
entre el 29 de abril y el 1 
mayo, coincidiendo coa 
“puente” de mayo.

La participación de los ; 
bajadores de gasolineras has 
desigual, produciéndose pa 
del 100 por cien en las k: 
nidades de Asturias y Cantal 
y una participación práü 
mente nula en Navarra, Mus 
La Rioja. En el resto de 
gasolineras distribuidas pa 
territorio nacional los parosí 
ron del 80 por ciento en Aa 
lucía, Aragón y Castilla! 
Mancha, del 95 por ciento 
Baleares, del 90 por ciento 
Castilla-León, del 75 por ciet 
en Cataluña y Extremadun 
del 65 por ciento en Galio 
En Madrid fue el 60 por ciea 
Estos datos, facilitados por! 
dos centrales sindicales con 
cantes, precisan que el paro 
Euskadi tuvo su menor incidí 
cia en Vizcaya y Alava, cotí 
70 por ciento de participan 
mientras que en Guipúzcoa! 
del 40 por ciento. En» 
región el sindicato niayoriiaii 
ELA-STV no participó en 
convocatoria de paro.

Según el último informe de coyuntura de la CEOE

El ajuste económico supone 
un alto coste para el empleo

G. Valverde desea una nueva gestión de los servicios

“El trato en la atención 
médica está descuidado”

MADRID. (Efe).- El intento 
de limitar la demanda interna 
con el ajuste económico está 
produciendo un elevado coste 
para la inversión y el empleo 
en las empresas, según se des
prende del último informe de 
coyuntura de la patronal 
CEOE.

El citado estudio destaca que 
la disminución del crecimiento 
de la demanda, al pasar dej 7,8 
por ciento en 1989 a 4,6 por 
ciento en 1990, fue especilamen- 
te significativo en la demanda 
de bienes de equipo, que creció 
un 1,2% en- 1990 frente al 12,1
por ciento del año anterior.

En los primeros meses de 
este año continuó, según la 
CEOE, la tendencia
nución de las 
empresariales y la 
importaciones de 
equipo.

El informe de

de disrni-
inversiones 
caída de las 

bienes de

ia patronal'
• explica que los sectores fabri

cantes de bienes de equipo 
mantienen su actividad debido 
al incremento de las exporta
ciones y al mantenimiento de 
la demanda de material ferro
viario y de obras públicas.

Para la CEOE, el incremento 
de los costes laborales unitarios, 
las bajas subidas de producti

vidad, los altos costes financie
ros y las dificultades en el sector 
exterior dificultan la lucha con
tra la inflación, pese a los bajos 
precios de las importaciones.

La recuperación equilibrada 
de la economía y el empleo se 
ve dificultada por la expansión 
del gasto público y el elevado 
déficit público.

El gasto corriente del Estado, 
según se indica en el informe, 
aumentó en los dos primeros 
meses el 19,2 por 100, lo que 
representa el doble del ritmo 
de crecimiento de la actividad 
económica nacional, en térmi
nos monetarios.

La CEOE considera que la 
expansión del gasto y el déficit 
de las administraciones territo
riales “hacen temer la continua
ción de la presión del déficit 
público sobre los mercados 
financieros”.

Esto, según el informe de 
coyuntura de la patronal, difi
cultará la reducción de los tipos 
de interés que exige la recu
peración de las inversiones 
empresariales.

La convergencia de la oferta 
y la demanda en el tres por 
ciento es, para los empresarios, 
“insuficiente para alcanzar un 
nivel de desarrollo próximo a 
la media comunitaria”.

MADRID. (Fax Press).- El 
ministro de Sanidad y Consu
mo, Julián García Valverde, 
declaró ayer en Madrid que es 
necesario “afrontar una orga
nización y gestión distintas de 
los servicios sanitarios públi
cos”. García Valverde asistió al 
acto de presentación de Iber- 
médica 91 y aprovechó para 
adelantar las líneas de la nueva 
política sanitaria.

El ministro abogó por la des
burocratización de los profesio
nales del sector y por la regu
lación del sistema de financia
ción en las comunidades autó^ 
nomas. Julián García Valverde, 
en su primer acto público como 
ministro de Sanidad y Consu
mo, se refirió a la necesidad 
de adoptar medidas nuevas para 
conseguir una mayor eficiencia 
del sistema sanitario. Entre 
otras iniciativas, el ministro 
señaló la paulatina desburocra
tización de los trabajadores, con 
el objeto de aumentar su com
petencia y optimizar lós recur
sos existentes.

Para este fin, se considera 
fundamental incentivar la acti
vidad de cada profesional. Otro 
argumento de la nueva política 
sanitaria consistirá en aumentar 
la autonomía de gestión en los 

centros y la introducción de 
empresas públicas o^ mixtas en 
la gestión de centros públicos.

Asimismo, se perfeccionarán 
los mecanismos de presupues
tación y control del gasto, y se 
regulará el sistema definitivo de 
financiación de las Comunida
des Autónomas, que recibirán 
la competencia de gestionar la 
Asistencia Sanitaria de la Segu
ridad Social.

García Valverde reconoció 
que “debemos mejorar la cali
dad de los servicios sanitarios, 
pero éstos no pueden garantizar 
todas las prestaciones a todos 
los ciudadanos en idénticas con
diciones”. Por ello, abogó por 
ordenár el uso de los servicios 
mediante mecanismos que con
cedan atención prioritaria a las 
patologías más graves y a los 
pacientes que más la necesiten, 
como los minusválidos, ancia
nos y enfermos crónicos. En el 
nuevo programa sanitario, el 
ministro señaló la necesidad de 
incidir en los aspectos más des
cuidados de Iq atención médica, 
como son la calidad de la infor
mación y el trato humano, ya 
que,, en su opinión, “se ha 
alcanzado un alto nivel tecno
lógico y científico en nuestro 
Sistema Nacional de Salud”.

IJGT reclama 
1.900 millones d 
pesetas de su 
patrimonio 
histórico

MADRID. (Efe)' 
lución de 1.900 nulo 
pesetas a UGT desu P 
nio histórico está a fal 
decisión “política’, que 
aprobarse en Consejo*» 
tros, dijo ayer «" ''¿¿j 
el subsecretario del _ 
de Trabajo, Segismu»^. 
po. Crespo respondí» *’ 
la mañana en la ,p¡ 
Política Social y 
Congreso una pr^g 
diputado del Grup 
bL Camacho zanc*’, 

aseguro que el s r ^^^.^ 
cio” que el pasado ^jj 
bre hizo el secretan ^^^^^j 
nistración de LO r 
Reyna, diciendo que , ..,^

UGTparaladevolu2,^t 
inmuebles del P^ ¡0 
tórico están ya re 
camente, uurique |¡|jc 
tomado la “0ee> jjydicai* 
necesaria paru 
definitivamente.
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^uita aseguró que González podría verse obligado a adelantar generales

no “El pacto local de 1979 entre 
PSOE y PCE es irrepetible”

El coordinador de IU se siente hipotecado ante les comicios de mayores)..

ycq 
emiti 
smai 
ijons

pataj 
addi 
lOtivo,

La Policía rastreó San Sebastián sin éxito

ETA deja un coche-bomba 
junto a un centro escolar

Julio Anguita se considera 
“hipotecado'’ desde un 
punto de vista político 
ante las elecciones de 
mayo, sobre las que, en 
relación a posibles pactos, 
reconoce que a su forma
ción le pueden solicitar

5«|i apoyos, pero que él será
os p
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“frígido" en este aspecto.

MADRID. (Efe).- El líder 
de lU destacó el carácter más 
político que administrativo de 
estos comicios y expresó su 
convicción de que la trascen
dencia de sus resultados pue
de obligar al presidente Feli
pe González a adelantar las 
elecciones generales previstas 
para octubre de 1993.>

Anguita reconoce que está 
hipotecado ante estas eleccio
nes, debido a que, si IU no 
experimenta un avance, será 
necesario revisar a fondo el 
funcionamiento de .la coali
ción, aunque no sus conte
nidos, que considera correc
tos.

Tras resallar lo que el 26 
de mayo tiene de “reto”, 
Anguita admitió que su “su- 
peivivencia está ligada al dis
curso” que defiende Izquier
da Unida y se mostró remiso 
a hablar de pactos con otras 
fuerzas políticas, en especial 
en lo que concierne al PSOE. 
Así. el dirigente de IU opina 
tiue es irrepetible el acuerdo 
de carácter estatal que sus
cribieron el PCE y el PSOE 
•ras las primeras elecciones 
municipale.s de 1979: "ya no 
^mos los mismos. Entonces 
eramos vírgenes y la historia 
marca".

Tercera fuerza
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Sin embargo, la posibilidad 
’“ que el CDS sufra un des- 

^enso electoral hace creer a 
nguiia que su coalición pue- 

convertirse en la tercera 
tuerza. , cm las instituciones 

caes, por 10 q^. entiende 
T c es probable que otros 
punidos acudan a IU para

campaña.Respecto
que considera "un mal que

le a»” 
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le Allí 
5eba5“ 
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Si de verdad 
quiere ayudar

7 Tercer Mundo... 
ayudarl^^^**^^ "^^ ^® '^ solución. En INTERMÓN preferimos 
^orma Í^ ^ conseguir los alimentos con su propio trabajo.

3*r‘nción ^^ ^ 3SPsorarles para que se ocupen de su propia 
sanitaria. Y facilltarles los recursos para que puedan 

valerse por si mismos.

s‘wmT*®®*"***** ••" Intermón
Cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN 

Llámenos al (93) 301 29 36 
1^ diremos cómo hacer efectivo su donativo

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

I

Julio Anguita, coordinador general de Izquierda Unida.

pedir su apoyo, circunstancia 
ante la cual “no me daré por 
aludido -dijo-. En ese aspecto 
yo soy frígido, un témpano 
de hielo”.

El líder de IU no se mues
tra interesado en alcanzar 
pactos como medio para 
obtener mayorías mecánicas, 
"porque la estabilidad la dan 
las medidas que se loman y 
la fuerza moral” y está con
vencido de que un gobierno 
puede manlenerse con apoyos 
puntuales, "sin tener que 
subir a su carro a gente con 
la que no comparte grandes 
cosas”.

No obstante, no quiso 
explicar si su grupo manten
drá la línea de los comicios 
de 1987. tras lo.s que se impu
so el criterio de evitar que 
accedieran al poder los repre
sentante de la derecha sin que 
ello supusiera la integración 
en el equipo de gobierno. 

se ha impuesto”, sus interven
ciones estarán basadas en 
explicar su visión del Estado, 
desde el momento en que 
considera que éste puede 
cambiar a través de las actua
ciones en los Ayuntamientos 
y las Comunidades Autóno
mas. No obstante. .Anguila no 
olvidara en sus mítines refe- 
rirse a otros asuntos mas cer- 
eano.s ¿t la ciudanía sin por 
ello renunciar a su idea tic 
que "el alcantarillado v las 

esta línea, su gestión de vanos 

vle CiSrdoba v cómo, entre 
1979 \ 19(S!. los alcaldes vle 
;a.s veinte municipios mas 
importantes de L.spaña "pu
simos ai Goóierno de LCD 
contra la-' cuerdas”.Durante 
la campaña, que comenzara 

izquierdas no usará como 
argumento el "caso Guerra", 
pero sí el conflicto riel (iolfo.
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SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Agentes del Cuerpo Nacional 
de Policía rastrearon ayer sin 
resultado positivo, hasta el 
momento de cerrar esta edición, 
el barrio donostiarra de Herrera 
en busca de un coche bajo el 
cual ETA ha anunciado que 
colocó una bomba, informaron 
fuentes oficiales.

La búsqueda de este vehícu
lo, un “Renault 14” con matrí
cula de Palencia propiedad de 
un agente de dicho cuerpo des
tinado en San Sebastián, se ini
ció ayer al reiterar ETA un avi
so sobre la colocación de una 
bomba sin estallar en dicho 
turismo.

En una primera comunica
ción a la Asociación de Ayuda 
en Carretera de Guipúzcoa 
-DYA-, el pasado lunes, un por
tavoz anónimo de ETA informó 
del frustrado atentado y antea
yer reiteró la advértencia en lla
mada al diario “Egin”.

Según dicho portavoz anóni
mo, quien habló en nombre de 
ETA, el vehículo particular del 
policía estaría aparcado en las 
proximidades de un centro de 
enseñanza del barrio donos
tiarra de Herrera.

Las fuentes oficiales precisa
ron. sin embargo, que la Policía 
no había encontrado ningún 
vehículo de la.s características 
citadas en dicho barrio.

Por otra parte, la coalición

La Junta de Jueces defiende 
a la jueza Soledad Jurado

MALAGA. (Líc).- La Junta 
de Jueces de Málaga, en una 
reunión extraordinaria celebra
da aver. ha deeididu mostrar 
"su mas incondicional apoyo” 
a Soledad Jurado Rodríguez, 
titular lIcI juzgado de instruc
ción número once, que decretó 
el ingreso en prisión del gine- 
cólgo Germán Saenz de San
tamaría por un presunto delito 
de desacato.

La Junta de Jueces, según un 
comunicado facilitado ti Efe- 
tras la reunión, ha adoptado 
dicha resolución por unanimi- 
dael y en ella se considera que 
la actuación profesional de la 
jueza se hi realizado "dentro 
del más estricto marco de la 

abertzale Herri Batasuna pre
sentó ayer en Pamplona como 
candidato número dos al Par
lamento de Navarra al ciuda
dano francés Txomin Arambide 
Salaberri, de 69 años, con el 
que pretenden reclamar la uni
dad territorial y política con la 
Baja Navarra del Sur de Fran
cia.

Un francés, candidato de HB

Arambide, que prácticamen
te sólo habla, en euskera, fue 
durante seis años alcalde de la 
localidad de Urepel, próxima al 
Pirineo, cargo al que accedió 
como independiente en las lis
tas electorales.

Durante el acto de su pre
sentación, al que asistieron 
otros alcaldes franceses como 
apayo a esta candidatura, Txo
min Arambide explicó que 
siempre había sido un hornbre 
fiel a la defensa de la unidad 
de Navarra y presentó una serie 
de propuestas que para la próxi
ma legislatura encaminadas en 
esa dirección.

Las propuestas abarcan tanto 
la unidad territorial y política 
como cuestiones de carácter 
sectoriales, tales como las 
comunicaciones viarias y la agri
cultura. El cabeza de lista de 
HB admitió que la candidatura 
de Txomin Arambide segura
mente será impugnada por la 
Junta Electoral.

legalidad”.
la titular del juzagado nume

ro 11, recibió ayer el recurso 
de reforma presentado por el 
abogado del médico contra el 
auto que decreto su ingreso en 
prisión y sobre el que la jueza 
Soledad Jurado podría resolver 
mañana.

La actuación de la jueza en 
este asunto ha motivado las cri- 
tica.s de distinta.s asociacione.s 
judiciales de carácter progresis
ta, e incluso la,s del portavoz 
de Jueces para la Democracia 
que' motivaron que Soledad 
Jurado se diera anteayer de baja 
como miembro de la citada 
asociación.

o

Venté! de entradas, los días 12, 13 y 14 de Abril, 
en las taquillas del Circuito de Velocidad.
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El pesquero naufragó anteayer muy cerca del puerto de La Coruña

Dramáticas declaraciones del
capitán del ‘‘Gondiez Uno”

^‘Es como si hubiese vuelto a nacer”, declaró José Arufe

José Arufe, capitán de pes
ca del pesquero gallego 
“Gondiez Uno”, que nau
fragó a 300 metros del 
Faro de la Torre de Hér
cules, realizó unas dramá
ticas declaraciones al pro
grama “Onda Pesquera” 
de cómo ocurrieron los 
hechos.

MADRID. (Agencias).- En 
el naufragio, que ocurrió muy 
cerca del puerto de La Coru
ña, han muerto tres marine
ros, y cuatro más han desa
parecido. “Es como si hubiese 
vuelto a nacer, señaló José 
Arufe. Yo venía acostado, me 
tenían que despertar, pero no 
me llamó nadie. Cuando sentí 
el fuerte golpe, salí rápida
mente fuera y mire lo que 
había ocurrido. Inmediata
mente grité: “¡las balsas!”, 
“¡las balsas!”, pero la gente 
estaba desesperada, unos 
marchaban hacia arriba, otros 
hacia abajo.... Decidí coger 
las bengalas, pero no me dió 
tiempo a lanzar más que una. 
Fue un relámpago”.

Según añadió el capitán, “si 
el barco Jtubiese durado más 
de cinco minutos a flote, nos 
hubiésemos salvado todos. 
Pero el pesquero se hundió 
en menos de un minuto., un 
suspiro y el barco se nos vino 
encima. Afortundamente, 
logré, salir nadando de debajo 
del barco. Me agarré a un 
tablón de la cubierta, y sentí 
que gritaba un marinero. Yo 
seguí nadando con el tablón, 
y pensé que tenía que morir, 
fue muy rápido todo. La mar 
rompía mucho en aquella 
zona. Los minutos me pare
cían años. Me pasaron mis 
55 años por la cabeza. Me 
dió tiempo de pensar mucho”.

f

El capitán dei pesquero hundido narra cómo ocurrieron los hechos.

Agarrado a un tablón

“Continué nadando con las 
piernas, agarrado al tablón, 
pero llegó un momento en 
el que ya no podía moverías. 
Me había quedado sin fuer
zas. Llegué junto a la costa 
y no veía luces, no veía nada. 
Empecé a gritar, a pedir auxi
lio. Durante unos instantes 
pensé en soltar la tabla y 
dejarme ir, pero de repente 
ví unas luces en tierra. Me 
díe cuenta de que me veían, 
de que allí había alguien. En 
esos momentos renació en mí 
la esperanza. Me animé un 
poco. Desde Fa costa me gri-

taban que no nadase hacia 
tierra. Eso me dió más fuerza, 
pero me iba quedando con 
las piernas frías y el cuello 
muy rígido. Calculé que me 
quedaban unos diez minutos 
de vida”.

“Volví a gritar -continuó 
José Arufe- pero en esos 
momentos llegó la embarca
ción neumática, que logró res
catarme. Estuve una hora y 
media en el agua que estabc 
a 14 grados. Mucha gente 
quedó atrapada en el barco, 
unos en el comedor, otros en 
los pasillos, y el motorista 
quedó atrapado cuando subía 
de la sala de máquinas”.

Por otra parte, cabe des
tacar que a primeras horas 
de la mañana de ayer se rea
nudaron las tareas de búsque
da de los marineros que per
manecían desaparecidos tras 
el naufragio del “Gondiez 
Uno” en aguas de La Coruña.

En estas labores del res
cate, participaron el remolca
dor de salvamento marítimo 
“Alonso de Chaves” de la 
Dirección General de la 
Marina Mercante, dos embar
caciones de la Cruz Roja del 
Mar de La Coruña, un heli
cóptero del SAR, del Ejército 
del Aire, un helicóptero de 
la Xunta de Galicia, así como 
un equipo de buceadores de 
la Guardia Civil, que rastrea 
el interior del pesquero, que

se encuentra a más de 15 
metros de profundidad.

Las labores de rescate se 
centran en el casco del barco, 
ubicado a escasos metros de 
la costa coruñesa, frente a la 
Torre de Hércules, porque 
existe la posibilidad de que 
los marineros se encuentren 
en su interior, según fuentes 
de la Cruz Roja.

Uno de los tres supervi
vientes del naufragio, Manuel 
Caamaño, sigue ingresado en 
el hospital coruñés “Juan 

• Canalejo”, con lesiones alveo
lares, y evoluciona favorable
mente, según fuentes del cen
tro sanitario.

Los otros dos tripulantes 
que fueron salvados por-los 
servicios de rescate fueron 
dados de alta y se encuentran 
desde ayev en sus domicilios, 
en Burela (Lugo), después de 
haber permanecido más de 
una hora y media en el mar. 
El pesquero “Gondiez I”, 
matriculado en Gijón y con 
base en Burela, embarrancó 
a medianoche de ayer contra 
las rocas de la costa coruñesa, 
suceso que causó la muerte 
a tres marineros y la desa
parición de otros cuatro. Por 
el momento no se ha infor
mado de las causas del nau
fragio, aunque uno de los 
supervivientes manifestó que 
podría deberse a la pérdida 
del gobierno del barco.

' r Ir

Se había atrincherado con dos escopetan dp

Detenido un hombre qnt 
asesinó a su esposa y sueg
BARCELONA. (Efe).- 

Agentes de la Guardia Civil 
lograron hacia las tres de la 
madrugada de ayer detener a 
Salvador Serra, de 69 años de 
edad,/iuien mató la pasada tar
de a su esposa y suegra y pos
teriormente se encerró en su 
domicilio armado con dos esco
petas de caza.

Según indicaron a Efe fuen
tes de la policía local de Sant 
Joan de Vilatorrada, diversos 
guardias civiles consiguieron 
introducirse en la segunda plan
ta de la vivienda, que es donde 
se encontraba atrincherado el 
parricida desde hacía unas 12 
horas.

Los mencionados guardias 
consiguieron a continuación 
desarmar a Salvador Serra sin 
necesidad de que éste resultara 
herido, y tras ser esposado, le 
condujeron rápidamente hacia 
un coche policial.

En las últimas horas, una hija 
del parricida y el alcalde de la 
población, Francesc Iglesias, 
además de mandos de la Guar
dia Civil, mantuvieron diversas 
conversaciones con él a fin de 
que depusiera su actitud, pero 
sin que las mismas llegaran a 
conseguir su propósito.

Posteriormente, los numero
sos efectivos de la Guardia Civil 
que tenían acordonada la zona 
hicieron varios intentos para 
forzar la rendición, para lo que

incluso llegaron a utiliza! 
de humo y gases lacriir?

Según el alcalde def 
lidad, Francesc Iglesias,^ 
sunto asesino sufría frr. 
depresiones provocadas” 
precario estado de salí 
motivo que desencademl 
gedia fue al parecer “m 
cusión sin importancia ¡d 
hora en que debía regia 
casa su nieto”.

El doble asesinato sera 
sobre las 15,15 horas aldá 
Salvador Serra con um

peta de caza a su suegii 
su esposa, Asunción Espín 
de 63 años, en el dos 
familiar, situado en el n 
4 de la calle Trafalgar á 
localidad barcelonesa, pi 
a Manresa.

Sobre las 20,00 hon 
Guardia Civil retiró los
veres de las dos muieres 
planta baja de la vivieri
ser reconocidos por un G 
forense.
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local de Sant Joan de Vib 
da informó de que los h JJ 
han causado una grana
sión en la pequeña poli 
cuyos vecinos se fueron ra 
trando durante todo el pe 
de tiempo en que d» 
encierro del presunto $ 
alrededor del cordón de 
ridad desplegado por la ( 
dia Civil.
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TRADUCTOR
Para trabajos continuados, buscamos traductor autó

nomo que conozca la terminología del ramo de la 
confección para traducciones de inglés y de ser posible, 
también de otros idiomas.

Para más información, rogamos llamen al 
Tlf. (93) 245 51 90 de lO a 12 horas.

La Policía no tiene noticias 
la niña secuestrada en Burg

BURGOS. (Efe).- La policía 
sigue sin tener noticias sobre 
el paradero de la niña Laura 
Domingo Alonso, presuntamen
te secuestrada por un hombre 
en Burgos a última hora de la 
tarde del lunes. Funcionarios 
policiales han interrogado a 
vecinos que se encontraban en 
el lugar en el momento de la 
desparición de la niña, así como 
a los niños que jugaban con 
Laura cuando ésta fué abordada 
por un hombre que se presentó 
como familiar y dijo que iba 
a llevaría a ver a una tía.

Estos niños son los que han 
facilitado alguna pista sobre el 
secuestrador, al que han des
crito como un hombre de una 
estatura de 1,70 metros aproxi
madamente, pelo corto y ves
tido con cazadora y pantalanes 
de color marrón. La policía bur
galesa también ha intercambia
do información con la de Huel
va y Plasencia (Cáceres), por 
si pudiera encontrarse alguna 
similitud con los secuestros en 
estas localidades de otras dos 
niñas, pero, según se informa, 
no ha sido posible establecer

relación concreta de los’'

TECNICO EN CONFECCION
Para trabajos continuados, compatibles con otras 

ocupaciones, buscamos técnico de confección con 
conocimientos de idiomas y capacidad de traducir y 
elaborar informes y artículos técnicos.

Para más información, rogamos llamen al Tlf. (93) 
245 51 90 de 10 a 12 horas.
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Los móviles constituyen p 
Policía la principal^ 
tras haberse descartado e 
nómico, ya que los pn 
Laura son trabajadores^ 
ningún otro tipo de in 
Marcelino Domingo es 
do de la fábrica Cerámico 
y su esposa, 
es limpiadora en 1 . 
Nuestra Señora La M.

Los padres se en j

ri 
n

E

totalmente desollé - 
angustiados por la 
de la hija, a la quej J 
como niña muy gusp ’ 
y muy simpática Jo Jj^ J^
su opinión, ha podido 
el que accediera a acó 
al secuestrador en cu ¿ 
se presentó como fam"' ^h, 
que no le conociera^ • j

Continúan los y 
de los padres por i^S om 
diferentes Ei
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Según manifestó el presidente de la Asociación de Agencias de Viajes, Juan Careaga

í”’ Este verano podría aproximarse a los 
^^^ mismos niveles turísticos que en 1989
icrini^ 
: deb Para los sindicatos, es necesario acometer prioritariamente los problemas estructurales del sector
2sias,d 
a frcfi 
:ada$i 
; saliiii 
ídeM¡

El presidente de la Asociación de Agencias de Viajes, 
Juan Careaga, afírmó ayer miércoles ante la Ponencia 
de Turismo del Congreso de los Diputados que “este 
verano se podrían repetir las cifras registradas sobre 

iciajja llegada de turistas extranjeros a nuestro país en
^ wpi el año 1989”.

°“J MADRID. (Fax Press).- 
® También comparecieron en la 

n una Ponencia representantes de la 
?SFederación de Hostelería de 

'i I! UGT y CC.OO, así como el 
Hp la A corí anónP presidente de la Asociación 

Y.Española de Compañías 
^^®^ Aéreas, Alvaro Middelman, 
'^^’ que insistieron en la búsqueda 

) hon 
ró los
lujeres

de una solución a los proble
mas estructurales del sector y 
pidieron una respuesta por 

ziviend ^^^^^ ^^ '^ Administración.
Careaga destacó en su comr un parecencia el papel que 

desempeña el turismo en la : la . ,
le Vilá ^'-0"0'^'^> y 1^ recuperación
: losis 
grana 
a poli 
;ronffl 
o el pe 
je di 
mto a 
ón de 
ior la (

as

dos he 
jyenK
,1 inw 
tadoel

doreí 
le ii®
)es en 
árnica-'

la gn^i 
M¿« 

encuí 
ientail

que se está produciendo desde 
que finalizó la Guerra del 
Golfo, aunque explicó que 
continúa el retraimiento entre 
los turistas norteamericanos y 
japoneses.

De acuerdo con las reservas 
que se han realizado hasta 
ahora, Careaga confirmó el 
huen momento que puede 
alcanzar el turismo este vera
no con un número de reservan 
mayor que el registrado en 
1990 y similar al que se pro
dujo en 1989.

El presidente de la Asocia
ción de Agencias de Viaje 
■ambién destacó que la inver
sión extranjera sigue tiendo un 
gran peso en el sector. En este 
sentido mencionó a las empre
ras Transferí y Cigna ante el 
interés mostrado por invertir 
en hoteles situados en grandes 
nncleos urbanos.
.Por último Careaga se refi

no al peligro que puede supo- 
turismo español 

?^^s de los países del 
^ e. Por el momento restó 

oanesto rebaja medio punto j Cajamadrid destinará 4.019
! millones para su FundaciónX» >u tipo de interés preferencial 

acom
cuaon“Í &%I®*>- El Banco

SU Un pun- 
preferen- 

nm:J. * V ^e* 13,59 por ciento 
ypenfi “Jraal al 13,09 

’^J interés
operaciones de 

preferencia-

Este por ciento.

S

AS

sitii-i 1.. H*''‘cicncia- 

* *c¡;So diente en un 13,75 

fundes últimos 
que ha entrado 

^"> acti- 
^^ajas ''' 'tomento 

^'Pe> de interés 
ff^arios '^^^ como los hipo- 
En .

^e los 
*'® el privados, tan

’^deS^® ’’"^^^que a la 
®°Peracinn'P^Í ^^" interés en 
'P'‘‘faron a ^‘^^'''®' ^^gún 

fuentes deísta 

importancia a este nuevo mer
cado por su carencia de 
infraestructuras y sus múlti
ples deficiencias para poder 
acoger al turismo. Sin embar
go, Juan Careaga dijo que no 
hay que olvidar este mercado 
porque cuando adquiera com
petitividad se convertirá en un 
serio rival para España.

Problemas estructurales

Por otra parte, los repre
sentantes de las centrales sin
dicales manifestaron la nece
sidad de acometer los proble
mas estructurales que tiene el 
sector turísticos, ya que la 
recuperación del turismo no 
se ha debido a un cambio en 
la oferta de nuestro país sino 
al cambio de tendencia que 
se ha producido en el lugar 
elegido para veranear como 
consecuencia de la Guerra del 
Golfo y los posibles atentados 
que puedan ocurrir.

El secretario general de la 
Federación de Hostelería y 
Turismo de UGT, Juan Men
doza insistió en la necesidad 
de elaborar un Plan Nacional 
de Turismo en el que se con
temple la adecuación de la 
oferta y la demanda, se racio
nalice la oferta, se supriman 
aquellas plazas que hayan que
dado obsoletas, y se articule 
una política de infraestructu
ras del sector. Mendoza tam
bién dió gran importancia a 
la formación profesional de 
los 6ÜÜ.()ÜÜ trabajadore.s del 
sector y el establecimiento de 
un nuevo marco de relaciones 
labolares en hostelería.

entidad, mientra.s que el Bil- 
bao-Vizcaya condicionaba su 
postura especialmente a la evo
lución del mercado interbanca
rio, “aunque también se sigue 
de cerca a la competencia”.

Un portavoz del Banco His
pano Americano afirmó al res
pecto que la estrategia de estti 
entidad sobre tipos de interés 
se encuentra por ahora cubier
ta. tanto en pasivo como en 
activo, y el Popular Español, 
que se mostraba optimista ti 
mediados de la semana pasada 
sobre una rebaja inminente en 
sus créditos, expresó sin embar
go la necesidad de actuar con 
prudencia.

Fuentes de esta entidad pre
cisaron que es conveniente 
situarse ti la expectativa, en 
espera.de captar indicios más 
favorables sobre la actitud del 
Banco de España respecto al 
mercado monetario.

Careaga confirmó la ascensión del número de reservas desde febrero.

y ¡i-
’

El representante ugetista 
explicó que en la actualidad 
las relaciones laborales se 
están regulando por una orde
nanza laboral que data de 
1944, además de existir 50 con
venios provinciales. Por este 
motivo manifestó la necesidad 
de elaborar un Convenio 
Nacional de Hostelería. Men
doza pidió el apoyo de la 
Administración y a las Comu
nidades Autónomas para ade
cuar las infraestructuras: “no 
se trata de subvencionar por 
subvencionar”, dijo Mendoza, 
sino de analizar las necesida
des de cada comunidad o zona 
turística.

La búsqueda de la compe
titividad y la rentabilidad 
serían los objetivos principa
les, mientras que en opinión 
de Mendoza “caer en la diná
mica de ser competitivos por 
los precios bajos sin mejorar 
la calidad abocaría al sector 
a su desaparición”.

MADRID. (Efe).- La Asam
blea de la Caja de Madrid apro
bó ayer con algo más de 50 
votos a favor y casi 20 en contra 
la asignación de 4.019 millones 
de pesetas para apoyar durante 
1991 las actividades de su fun
dación, creada con el fin de diri
gir la Obra Social que desarrolla 
Fa entidad junto a otras insti
tuciones. Según informaron a 
Efe fuentes cercanas al Consejo 
de Administración, ningún 
representante del Partido Popu
lar manifestó durante la asam
blea objeciones a estos presu
puestos de 1991 fijados para la 
"Fundación Caja de Madrid”s. 
pero al menos alguno de sus 
consejeros votó en contra.

En cuanto al representante 
j más significativo del PP en el 
; Consejo de la Caja, el primer 
j teniente de alcalde del Ayun- 
' t.amiento de Madrid. José María 
I /Alvarez del .Manzano, se ausen

Convenio 
Estatal

Por su parte, Javier 
González, secretario de 
la Federación de Turis
mo de CC.OO, además 
de insistir en la elabo
ración de un Convenio 
Estatal incidió en la 
reordenación del terri
torio turístico.

En opinión del repre
sentante sindical se 
deben mantener las 
estructuras existentes, 
mientras que lo que se 
vaya a construir se ajus
te a las medidas urba
nísticas. También e.s 
esencial la creación de 
una buena red de 
infraestructuras para 
lograr que la., oferta 
turística sea más com
petitiva. 

tó del salón de actos antes de 
que se llevara a cabo la votación 
sobre las cantidades asignadas 
a la Fundación.

La asamblea, que se prolongó 
a lo largo de unas cuatro horas, 
registró diversas intervenciones 
en contra de la supuesta “in
definición” de estos presupues
tos, a cargo de asistentes que 
se identificaron como imposi
tores de la Caja y que en ningún 
momento se declararon cerca
nos a alguna de las fuerzas polí
ticas presentes en el Consejo.

De acuerdo con diversas 
fuentes de la entidad, los repre
sentantes del PP habían mos
trado durante los últimos meses 
reticencias respecto a la estruc
tura de la financiación propues
ta por la dirección de la entidad 
para la “Fundación Caja de 
Madrid”, cuyo consejero dele
gado es el concejal del PSOE 
Alfredo Tejero.

El FMI prevé los 
peores resultados 
para la economía 
mundial en una 
década

WASHINGTON. (Efe).- El 
Fondo Monetario Internacional 
(FMI) espera que la economía 
mundial obtenga este año sus 
peores resultados desde la rece
sión de comienzo de la pasada 
década, informaron ayer fuen
tes financieras internacionales 
en la capital estadounidense.

Según las mismas fuentes, el 
crecimiento para Latinoamérica 
y el Caribe previsto por el 
“FMI” para este año es de sólo 
un 1,5 por ciento, pero para 
1992 este organismo financiero 
internacional espera una fuerte 
subida para situarse en cerca 
del 3 por ciento.

Las fuentes dijeron que el 
informe de previsiones econó
micas mundiales, que el “FMI” 
publica cada seis meses y que 
está previsto que se dé a cono
cer a finales de abril en la 
Asamblea Anual Conjunta de 
ese organismo y del Banco 
Mundial, sitúa en 1,4 por ciento 
el crecimiento económico del 
mundo industrializado para este 
año.

De confirmarse esa cifra, esta 
tasa de crecimiento sería la peor 
registrada conjuntamente por 
las naciones desarrolladas desde 
la recesión mundial habida 
entre 1981 y 1982, y casi supon
dría la mitad del 2,5 por ciento 
del pasado año.

En su último trabajo sobre 
las previsiones de los resultados 
de la economía mundial, dado 
a conocer en la reunión del 
“FMI” y el Banco Mundial de 
septiembre pasado, este orga
nismo calculó en un 2,4 por 
ciento tanto el crecimiento eco
nómico de las naciones indus
trializadas como el de los países 
en vías de desarrollo.

El fuerte descenso que el 
FMI” espera en el crecimiento 

económico, según su informe, 
se debería al aumento de los 
precios del petróleo ocasiona
dos por la crisis del Golfo Pér
sico, que comenzó en agosto 
pasado tras la invasión iraquí 
de Kuwait.

Sin embargo, el Fondo 
Monetario Internacional prevé 
que la economía de los países 
industrializado.s se recupere en 
1992, para situar su crecimiento 
en un 2,8 por ciento ese año, 
algo más que el 2,5 por ciento 
de 1990, y en general, teniendo 
en cuenta las economías de las 
naciones en desarrollo, se espe
ra que esta cifra alcance el 3 
por ciento.

El “FMI” calcula que pa.’-a 
este año el crecimiento econó
mico de Estado.s Unidos se 
mantendrá cercano al cero, es 
decir, será nulo, pero este mis
mo año superará la recesión 
que atraviesa, como calcula el 
Gobierno norteamericano, y 
para 1992 logrará aumentar su 
crecimiento de nuevo a un 2,8 
por ciento.

Por su parte, las economías 
de Japón, Alemania y Canadá 
no seguirán este año la corrien
te general de retroceso de la 
generalidad del mundo indus
trializado, y en los dos primero.s 
casos el “FMI” espera un cre
cimiento del 3 por ciento, mien
tras que para el tercero Iu eilra 
podrá ser superior.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (28112) (actual) 279‘00)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.830*00

ULTIMO

3.800*00

B. Exterior 3.500*00 3.520*00

B. Central 4.530*00 4.520*00

B. Hispano 3.000*00 2.980*00

B. Popular 10.550*00 10.500*00

B. Santander 5.570*00 5.560*00

B. Valencia 1.380*00 1.385*00

Barclays Bank 765*00 770’00

B. Zaragozano 2.790*00 2.785*00

B. Cto. Balear 3.570*00 3.570*00

B. Bilbao-Vizcaya 3.040*00 3.070*00

B. Alicante 4.970*00 4.995*00

B. Vitoria 2.785*00 2.770*00

B. Andalucía 9.350*00 9.300*00

B. Castilla 30.250*00 30.200*00

B. Herrero 4.010*00 4.250*00

B. Pastor 6.430*00 6.500*00

B. Vasconia 4.050*00 4.100*00

B. Atlántico 2.990*00 2.990*00

B. Galicia 5.550*00 5.550*00

B. Fomento 1.890*00 1.900*00

Bankinter 8.300*00 8.300*00

B. Progreso 2.900*00 2.900*00

Aguas Barcelona 3.250*00 3.200’00

Catalana de gas 4.950*00 4.900*00

Eléct. Viesgo 2.595*00 2.580*00

Eléct. Reun. Zaragoza 860*00 865*00

F.E.C.S.A. 730*00 726*00

Hidrocantábrico 2.015*00 2.005*00

Hid. Cataluña 465*00 457*00

Hid. Española 550*00 548*00

Iberduero 734*00 736*00

Saltos del Nansa • 7.020*00 7.210*00

Sevillana Eléc. 642*00 646*00

Unión Eléc. Fenosa 599*00 604*00

Emp. Nac. Eléctric. 2.405*00 2.395*00

Eléc. Ribagorzana 1.700*00 1.750*00

Gas y Eléctric. 2.840*00 2.810*00

Unión Ind. Agrogan. 2.480^00 2.490*00

El Aguila 1.605*00 1.640*00

Azucarera 5.200*00 5.200*00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.820*00 2.785*00

Campofrío 11.700*00 11.790*00

Ebro Agrícolas 3.200*00 3.195*00

Tabacalera 4.810*00 4.775*00

Koipe 3.890*00 3.870*00

Finanzauto 1.800*00 1.810*00

Asland 3.390*00 3.380*00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.695*00 2.710*00

Portland Valder. 18.600’00 18.650’00

Valenc. Cementos U.800’00 11.610’00

Uralita, S.A. 2.160*00 2.165*00

Cristalera Esp, 7.950*00 7.950*00

Dragados y Const. 2.775*00 2.740*00

Obras y Const. Ind. 9.900*00 10.300*00

Vallehermoso 3.050*00 3.060*00

Bami 952*00 972*00

Prima Inmobiliaria 7.400’00 7.390’00

Inm. Met, Vasco-Centr. 6.080*00 6.120*00

Sotogrande 650*00 674*00

Inmob. Urbis 1.620*00 1.615*00

Focsa 13.000*00 13.000*00

Hornos de Ibe. Alba, 3.280*00 3.290*00

Financiera y minera 5.500*00 5.520*00

Cubiertas 16.600*00 16.600*00

Huarte 2.290*00 2.260*00

Urbanizaciones y Trans. 735*00 750*00

Filo, S.A. 1.650*00 1.640*00

Corp. Fin. Alba 5.960*00 6.000*00

Cía. Gral. Invers. 1.280*00 1.295*00

Cofir 1.940*00 1.875*00

Corp. Fin. Hispamer 3.860*00 3.860*00

Papelera Española 356*00 356*00

Sarrió, S.A. 870*00 873*00

Eppic 380*00 378*00

Argón 5.350*00 5.200*00

Ercros 1.060*00 1.050*00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.670*00 1.675*00

Carburos metálicos 5.950*00 6.000*00

Repsol 2.465*00 2.495*00

Cepsa 2.105*00 2.135*00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA......................... 102’956 103’266
1 ecu........................................ 127’100 127’482
1 marco alemán.................... 61’665 61’851
1 franco francés.................... 18’226 18’280
1 libra esterlina..................... 184’137 184’691
100 liras italianas................. 8’307 8’331
100 francos belgas................ 299’837 300’737
1 florín holandés.................. 54’723 54’887
1 corona danesa.................... 16’085 16’133
1 libra irlandesa.................... 164’751 165’245
100 escudos portugueses.... 70’646 70’858
100 dracmas griegas............ 56’826 56’996
1 dólar canadiense............... 89’318 89’586
1 franco suizo........................ 72’838 73’056
100 yens japoneses............... 76’039 76’267
1 corona sueca...................... 17'085 17’137
1 corona noruega................. 15’847 15’895
1 marco finlandés................ 26’165 26’243
100 chelines austríacos........ 876’299 878’931
1 dólar australiano............... 80’975 81’219

APERTENOMBRE VALOR
--------------------- ------«1411

Petromed 6.340*00 6.24(1

La Seda de Barcelona 336’00 321'
Sniace 395*00 350

Emp. Nac. Celulosa 2.530*00 2.54}

Fosforera 2.350*00 2.32}

Algodonera S. Antonio 1.155*00

Tafisa Serie B 2.980*00 2,M

Corp. Mapfre 5.850*00 _5M

Unión y el Fénix 7.100*00 7.00(1

Azkoyen 3.550*00 3.551

Dimetal 3.980*00

Nicolás Correa 3.500’00 3.451

A. Hornos Vizcaya 249*00 2451

Acerinox 6.840*00 6.84(1

Asturiana Zinc 5.450*00

Esp. del Zinc 1.620*00 1.6(1

Mat. y Construcción 650*00
63I

M. Montana Quijano 260*00 265'

Met. Duro Felguera 1.600*00 1.580

Amper 1.200*00 1.175

Tubacex 650*00 650

Zardoya Otis 12.920*00 13J0!

Citroen Hiso.

Tudor 1.360*00 1.3601

Nissan M. Ibérica 602*00 601Í

Telefónica 990*00 __J87Í

Autop. M. Nostrum 1.310*00_

Autopistas C. Esp. 995*00 1.0000

se

Íat 
fíí 
de 
(an

3.600‘OQ J^

3.400*00,^1^ 

lólOOWjí

Prosegur

Vidrala

Commerzbank

Volkswagen

11
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MADRID. (Fax-Press).- La Bolsa de M^? Üa 

sentó en la jornada de ayer una mayor p .^^jj w 
las órdenes vendedoras lo que hizo que wj 
general perdiera al cierre de la sesión » 
y volviera a colocarse por debajo de la ^^^^ 
280 por ciento, recuperada en la sesión ^^

El dinero se volvió a retirar de la may ^j^ 
sociedades y dio paso a un papel que ^ieS 
desde primeras horas de la mañana. En es ^^ ^j j^^ 
de pérdidas, las más significativas fueron p ^^^ ^| jjj 
de construcción y las entidades i’^’^^anas» P ^ 
de los grupos mantuvieron una línea op ^^^ 
tranquila y con variaciones de muy es 5(351

Los inversores continúan con las ”’*’’ ma’ 
la publicación del índice de precios al co ^^^,^^^1 
na viernes, dato del que no se espera n ^^ q^^ p( 
ya que los más pesimistas apuntan hac ^^ ^^^^ j 
ciento y los más optimistas al 0,3 P^ al >"*’''* 
tipos de interés no parece que vayan a J

en
ler

rid

id

a corto plazo.

De

Di
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El secretario de Estado norteamericano, James Baker, con el primer ministro israelí, Isaac Shamir.

te

3.4Í

5.4!

■

S

i

Ante el anuncio de Sharón de construir 13.000 viviendas en asentamienlos de Cisjordania y Gaza

;; Baker acusa al ministro de la Vivienda 
- israelí de ^Sabotear” el proceso de paz 
_® El político norteamericano acordó con Shamir la convocatoria de una Conferencia para Oriente Medio

fe
I

hiñes Baker dijo en Jerusalén a Isaac Shamir que 
(1 titular de Vivienda, Ariel Sharón, ‘^sabotea” el proceso 
"f paz con sus planes de construcción en los asen- 
^^ientos judíos de los territorios ocupados, informa 
^t diario “Haaretz”.

34^! JERUSALEN. (Efe).- El 
añade que Baker poesía advertencia tras los 

n ?’®'’^^os anuncios fe Sharón 

driíip' 
esión < 
el íoi®

1 nial® 
¡a de 1

construir 13.000 viviendas 
asentamientos de Cisjorda- 

nróvi ocupadas en los 
Piwimos dos años.

parte, según el 2fe"* Tel Aviv, Lados 

Israel c explicaciones a 
^^'^^ '^ construcción de 

P“'’Su(líos?^? Piira inmigrantes 
rreiaflenir ^ '^ Unión Soviética 

^^c dichos 14 dri "" ^í«- 
■ compromiso adqui- ^ "‘‘“poreste país.

cijaii® 
jest^.i 
o, 1”^ 
favofí- 
ai?

Sadam ejecuta a decenas de
chiíes cada día en Basora

^ r^deBaofíi ’" ^^^ ^oto- 
ri’ea&^^^j^^^tan dia- 

f^W^l'iíes Qup ^^^ decena 
::^’^^eales‘”í®‘®"

I^SadaS, H ^ . P‘’cs¡dente 
Baso-

r^níicntm ^“’’® que los 
r^laGu^^'’^ rebeldes 

)^ t^^Po de el ?'^ Republica- 
en ¡^'^ del Ejército, 

Íí®''’^enie p ^?’’ dd país, 
^^ysan 01 " *^^ ciudades 
■ ’ ^’^'Aar y Basora.

Dicho plan de edificación 
aparece en un documento 
internó del Ministerio de 
Vivienda, añade el rotativo.

El Gobierno norteamerica
no ha otorgado a Israel garan
tías bancarias por 400 millones 
de dólares para la edificación 
de viviendas para los .inmi
grantes judíos soviéticos, a 
condición de que no se eri
gieran en los territorios ocu
pados.

En tanto que Shamir ase
guró a Baker que los planes 
de construcción de Sharón no 
han sido aprobados por su 
gobierno, el titular de Vivien-

Los refugiados aseguraron 
que al menos 10 personas son 
ejecutadas diariamente y otras 
muchas son capturadas por ata
car durante las noches el cuartel 
general de la Guardia Repu
blicana en Hay al Hussein, cer
ca de Basora.

Hesan Abdul-Mayid, refugia
do iraquí procedente del sur, 
aseguró a IRNA que las tropas 
leales al presidente Sadam “no 
siente compasión por aquellos 
que intentan refugiarse en irán 
y los matan sin miramientos".

Por su parte, el escritor y pre

da afirmó ayer por la mañana 
a la emisora de las Fuerzas 
Armadas que éstos eran de 
pleno conocimiento del pri
mer ministro y habían sido 
autorizados por el Gabinete.

Ante el acuerdo alcanzado 
anteayer entre Shamir y Baker 
para la convocatoria de una 
conferencia de paz con los 
países árabes y los palestinos, 
los tres partidos de extrema 
derecha de la coalición guber
namental han amenazado con 
una crisis.

Si abandonasen el Gobierno 
los partidos Tejiá, Tsomet y 
Moledet, el primer ministro se 
vería obligado a adelantar las 
elecciones. La amenaza obe
dece, según los dirigentes de 
esos partidos, a que toda 
negociación conducirá a con
cesiones territoriales en Cis
jordania y Gaza, a lo que se 

mio Nobel de la Paz Eli Wiesel, 
testigo de la matanza de judíos 
durante la Segunda Guerra 
Mundial, afirmó ayer en el Con
greso de Estados Unidos que 
el presidente iraquí, Sadam 
Husein, debería ser juzgado por 
crímenes de guerra ante un tri
bunal internacional.

En una comparecencia ante 
el comité de Relaciones Exte
riores del Senado, Wiesel expre
só su “profunda tristeza por la 
injusta suerte corrida por los 
valientes luchadores por la 
libertad kurdos en Irak”.

oponen üajantemente.
“Nos iremos del Gobierno 

en cuanto se sienta a lo lejos 
el menor olor a concesiones 
territoriales”, dijo anoche la 
viceministra de Inmigración, 
Gueula Cohen, número dos 
del partido Tejiá.

Baker aclaró a Shamir que 
no tiene la seguridad de que 
los países árabes y los pales
tinos estarán dispuestos a unas 
negociaciones “directas” de 
paz basadas en las condiciones 
puestas por Israel, mforma el 
diario “Haaretz”.

El secretario de Estado nor
teamericano, que acordó con 
el primer ministro israelí, 
Isaac Shamir, la convocatoria 
de una conferencia de paz 
para Oriente Medio, viajó 
ayer a Egipto y Siria para 
negociar el asentimiento árabe 
a la misma.

Sadam Husein.

Jacques Delors.

La CE defiende 
en Washington 
el proyecto 
europeo para el 
Kurdistán

BRUSELAS. (Efe).- El pre
sidente luxemburgués, Jacques 
Santer, que ejerce la presiden
cia de la Comunidad Europea 
(CE), y el presidente de la 
Comisión Europea, el francés 
Jacques Delors, defendieron 
ayer en Washington el proyecto 
europeo para el Kurdistán.

Los dos presidentes comuni
tarios se entrevistaron en Was
hington con su homólogo nor
teamericano, George Bush, y en 
la sede de las Naciones Unidas 
con el secretario general, Javier 
Pérez de Cuellar.

Tanto Santer como Delors 
explicarán a ambos mandatarios 
la propuesta europea, de pater
nidad británica, para crear una 
zona de protección en Irak para 
la población kurda, que tiene 
que ser avalada por el Consejo 
de Seguridad de la ONU.

La colaboración con la Alta 
Comisaría de las Naciones Uni
das para los Refugiados (AC- 
NUR) y la distribución de la 
ayuda comunitaria a los kurdos, 
que se eleva a 150 millones de 
ecus (unos 180 millones de dóla
res), son los otros temas que 
fueron abordados.

Por su parte, la organización 
privada ”Médicos sin Fronte
ras” indicó ayer que Turquía 
e Irán deben permitir el acceso 
de grupos humanitarios inter
nacionales a los cientos de miles 
de refugiados turcos amenaza
dos de muerte, por hambre y 
frío, en las montañas de la fron
tera con Irak.

El grupo también lanzó un 
llamamiento a Estados Unidos, 
la ONU y otros países para que 
hagan presión a favor de la 
creación de ”zonas de seguri
dad” en las fronteras turca e 
iraní con Irak para dar cobijo 
temporal a los refugiados.

Asimismo, les pidió ayuda 
para el suministro de medicinas, 
alimentos y tiendas y que faci
liten helicópteros para llegar a 
los refugiados kurdos en las 
montañas.

“Es una emergencia. Miles de 
personas se están muriendo 
ahora... Turquía debe permitir 
que la asistencia ‘humanitaria 
vaya a todas partes en la mon
taña”, m.anifestó Marcel Roux, 
médico de la organización 
humanitaria.
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Andreotti 
analiza su 
programa con la 
coalición de 
Gobierno

ROMA. (Efe).- 
Andreotti convocó a 
partidos de la actual 

Giulio 
los cinco 
coalición

de Gobierno (Democracia Cris
tiana y partidos Socialista, 
Republicano, Socialdemócrata y 
Liberal) para analizar ayer el 
programa con el que pretende 
formar el nuevo Ejecutivo ita
liano.

Las direcciones de los par
tidos de la coalición se reunie
ron ayer, por separado, para 
preparar la estrategia y estudiar 
en profundidad el programa 
que el lunes les envió Ándreotti.

Andreotti, que dimitió el 29 
de marzo como presidente del 
gobierno después de que el Par
tido Socialista le retirara su 
apoyo, fue encargado el 5 de 
abril por el jefe del Estado, 
Francesco Cossiga, de formar 
un nuevo Gobierno.

Cossiga se entrevistó ayer con 
Andreotti, quien, además de 
informarle de la cumbre de la 
Comunidad Europea (CE) cele
brada el lunes en Luxemburgo, 
también le explicó los pasos que 
está dando para resolver la cri
sis política interna.

Él democristiano 
la dirección de su 
DC, de los puntos 

informó a 
partido, la 
programá-

ticos del ya conocido como 
Gobierno "Andreotti VII”: 
reformas institucionales, efi
ciencia de la Administración 
pública, política fiscal, orden 
público. Justicia y déficit de las 
cuentas del Estado.

Se intensifíca la 
investigación del 
“lavado” de 
dinero en 
Argentina

BUENOS AIRES. (Efe).- La 
investigación que dirige la jueza 
argentina María Servini sobre 
el "lavado" de dinero del nar- 
cotrálico en este país se ha 
intensificado en los últimos 
días, después de que la magis
trada se entrevistó en Madrid 
con el juez español Baltasar 
Ga'rzón.

En la última semana María 
Servini ordenó la detención del 
e.x subsecretario del Gobierno 
Mario Caserta y convocó dos 
veces a declarar a Ibrahim Al 
Ibrahim, ex funcionario de la 
Aduana y ex esposo de Amira 
Yoma. cuñada y secretaria del 
presidente argentino.

Ibrahim está en libertad bajo 
fianza, mientras que Amira 
Yoma se presentó a declarar 
por decisión propia.

Antes de viajar el fin de 
semana pasado a Alemania, el 
jefe del Estado insistió en que 
los miembros de- la familia 
Yoma son "honorab.es" y gozan 
de su confianza, pero afirmó 
que no moverá "ni un dedo" 
para defender a Caserta.

Sobre Amir¿i Yoma. su her
mano Karim. Caserta e Ibrahim 
se centra en Argentina una 
investigación iniciada por Bal
tasar Garzón, cuyo alcance fue 
denunciado por el semanario 
español "('ambio 16".

Los manifestantes pidieron la dimisión del presidente Gorbachov.

En protesta por la subida de precios decretada por el Kremlin

Masiva concentración en
la capital de Bielorrusia

Los obreros de Minsk preparan una huelga general en toda la República

Varios miles de personas se concentraron ayer en el 
centro de Minsk, capital de la república soviética de 
Bielorrusia, para exigir de las autoridades locales una 
respuesta a sus demandas sobre la anulación de la 
subida de precios y dimisión de la dirección local 
y soviética.

MOSCU. (Efe).- Los obre
ros de las grandes empresas 
de la capital cumplen una 
huelga que ha paralizado casi 
por completo las fábricas de 
automóviles “Maz” y de trac
tores (con más de 30.000 
obreros cada una), así como 
el complejo científico-indus- 
trial-milit ar “Granat", según 
la agencia oficial Tass.

A la concentración en 
Minsk, que se desarrolla en 
calma, según informaron a 
Efe fuentes de la redacción 
del diario "Narodnaya Tribu
na", asisten representantes de 
numerosas empresas, que tie
nen que decidir sobre la con
vocatoria de una huelga gene
ral en toda la república en 
caso de incumplimiento de 
su.s demandas.

Numersos policías se 
encuentran en la plaza Lenin. 

El plan fue presentado por el secretario adjunto de Estado para Asia

EE.UU. propone a Vietnam 
normalizar sus relaciones

NUEVA YORK. (Ele).- 
EE.UU. presentó ayer a Viet
nam un plan "paso ¿i paso", 
para la "plena" normalización 
de relaciones políticas y eco
nómicas entre los do> países, 
que debe empezar por un 
acuerdo sobre el connido cam
boyano. El plan fue presentado 
por Richard Solomon, secreta
rio adjunto de Estado para 
Asia, al embajador vietnamita 
ante la ONU. 'Frinh Xuan Lang, 
en una reunión en Nueva York, 
la quinta entre las dos naciones 
desde que en julio pasado Esta

lugar de concentración, pero 
no se ha producido ningún 
incidente, según las mismas 
fuentes periodísticas.

Ayer acabó el plazo para 
que las autoridades locales 
reciban una respuesta del 
comité de huelga, formado 
por el sector más radical del 
frente popular.

El movimiento de protesta 
en Bielorrusia comenzó en 
varias empresas la semana 
pasada, tras los enormes 
aumentos de precios que 
entraron en vigor el 2 de abril 
y que han desencadenado una 
ola de descontento popular.

A las demandas económi
cas de compensaciones y subi
das salariales se sumaron de 
inmediato exigencia.s políticas 
como la renunciíi del presi
dente de la URSS, Mijail 
Gorbachov. que también 

dos Unidos anunció que dia
logaría con Vietnam sobre el 
tema camboyano.

El diplomático vietnamita no 
quiso reaccionar al "detallado" 
plan, porque primero lo debe 
estudiar Hanoi. Pero recalcó 
que se basa en la "política nor
teamericana actual” de que la 
normalización de relaciones 
sólo puede ocurrir después de 
la solución del conllicto cam- 
bo\ano. mientras que Vietnam 
cree que primero deben nor
malizarse las relacione.s para 
crear las "condiciones favora- 

pidieron cientos de miles de 
mineros en huelga.

Los dirigentes locales acep
taron una disminución de los 
precios de los productos 
infantiles y escalonar la subi
da de los de otros bienes de 
consumo de primera nece
sidad.

Sin etnbargo, ello no satis
fizo a los trabajadores, que 
reclamaron una intervención 
del comité de huelga por tele
visión para informar a la 
población de sus exigencias 
políticas y económicas.

La tensión entre Gobierno 
y líderes de la huelga aumen
tó anoche al serles denegada 
a los segundos una interven
ción televisiva, por lo que un 
centenar de personas cercó el 
edificio de la televisión para 
protestar por lo que califica
ron de incumplimiento de una 
promesa del Gobierno.

En una veintena de empre
sas se hicieron anteayer paros 
preventivos de tres horas en 
apoyo- de la exigencia del 
comité de huelga de interve
nir en televisión y para pre
parar una huelga general.' 

bles" que permita resolver 
asunto de Camboya.

Después de Camboya, el “al
cance y ritmo" de la norma
lización, según el plan de 
EEUU, dependería de los pro
gresos 
rios*'.

en temas ''humanita-
incluidos los soldados

desaparecidos en la guerra de 
Vietnam, dijo Xuan Lang.

Estados Unidos quiere que 
Vietnam use su inlluencia sobre 
el Gobierno de Camboya para 
que éste llegue a un rápido 
acuerdo con la.s tres facciones 
de la resistencia camboyana.

EI Gobierno d( 
Togo decretad 
toque de queda 
ante el aumenti 
de los disturba

(Efe).- El Gobif 
de Togo decreto anteanoci 
toque-de queda en todo elr 
torio nacional a causa (fe 
manifestaciones antigó? 
mentales, que cobraron - 

. auge en los últimos díasi 
caracterizan por choques q 
manifestantes y las Fueras i 
orden.

En un comunicado leído 
la radio togolesa, el Gob: 
justificó su decisión por 
voluntad de “proteger 4 
población y sus bienes”, «i 
las recientes manifestaciona 
Lomé han dado paso a "t 
de destrucción y de pillaje! 
bandas que sólo quieren c- 
el desorden en el país”.

Las marchas del martesi 
ron las más violentas que 
han registrado en los bar 
populares de Lomé, donde 
Ejército intervino con j; 
lacrimógenos para dispersa 
los manifestantes que exigía 
dimisión del presidente, í 
simbe Eyadema, en el pa 
desde hace 24 años.

El presidente togolés, qi 
licenció a varios militares 
dispararon sobre la poblae 
y causaron algunos muertos, 
criticado por la oposición! 
su mutismo total sobre la’ 
lencia de los últimos días.

Según la Liga de Dered 
Humanos de Togo, Eyadei 
como presidente y ministro 
Defensa, no puede prete» 
ignorar las actuaciones del Ej 
cito contra los civiles.

El IRA asesina 
un ciudadano 
protestante en 
una localidad 
cercana a Belfa

BELFAST. (Efe)'V»‘* 
daño protestante resulto m" 
por los disparos efectuaítet 
varias cuan personas eudu 

restaurando “encontraba restauranu 
casa en la localida 
desa de Coagh, situad^ 
cincuenta kilómetros a 
Belfast, informó la Policía'-

11€ 

IK
sa.Fuentes periodislirar ^ 
cas señalaron que lar» 
familiar dei <’'h8?".® ’’ití) -‘•un¡on.s.a-W,ll.a»* 

representante 
ante la Cámara

el

de los f‘^

^e^*- . ' o runo síAunque ningún g P p^^ 
atribuido el 
sospecha que pueda t^ 
“Ejército otrosí 
dés”, queya ^sjj’^^ 
empleados de 1 |j^ 
-Henry Brolhers P>« j 
trabajaba la '",‘J''''r¿|¡ijil>l 
tidad no ha sido laca 
las autoridades. .^j et 

El IRA ateno ^ 
empresa /‘ífeó 
debido a que ^^,,i,i 
para las Fuerzas de 

10

ta
an

británicas. Reifasl.«'i También en Be 
dos niños de d piolare 
laron heridos
bomba en un 
a una iglesia ca

C.D.2022
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La UNESCO
creara 
próximamente la 
Cátedra Miguel 
de Cervantes

PARIS (Efe).- El Comité del 
Idioma español en la UNESCO 
decidió la creación de una Cáte
dra Miguel de Cervantes para 
la promoción de la lengua espa
ñola, que será inaugurada el 23 
de abril, con ocasión del ani
versario de la muerte del escri
tor español, en 1616.

Una conferencia sobre “Cer
vantes, vínculo hispánico”, pro
nunciada por Julián Marías, 
miembro de Iq Real Academia 
Española de la Lengua, marcará 
el acto constitutivo de esta 
Cátedra.

La víspera del aniversario 
será proyectada en la sede de 
la UNESCO la película “Las 
gallinas, de Cervantes”, de 
Alfredo Castellón, con un relato 
de Ramón J. Sender, que reci
bió el premio Italia del Consejo 
de Europa en 1988.

La creación de la Cátedra 
Miguel Cervantes fue una ini
ciativa del embajador argentino 
Jorge Cayetano Zain Asis, pre
sidente del Comité del Idioma 
español en la UNESCO (Or
ganización de las Naciones Uni
das para la Educación, la Cien
cia y la Cultura).

La propuesta fue rápidamen
te aceptada por la delegación 
española en la organización y 
recibió una acogida muy favo
rable por parte de las otros paí
ses latinoamericanos que mos
traron “un gran interés”, explicó 
el embajador argentino ante la 
UNESCO.

El Comité representa al con
junto de países de habla his
pana.

Cultura paga los 
derechos de 
autor por 
préstamos 
bibliotecarios

MADRID (Efe).- El Minis- 
terio de Cultura ha suscrito un 
convenio con la Asociación 
Española de Derechos Repro
gráficos (CEDRO) para pagar 
los derechos de autor corres
pondientes al préstamo de 
libros que se efectúa en las 
bibliotecas de titularidad esta
tal, informó un portavoz de 
CEDRO.

El convenio estipula una 
compensación de treinta y cinco 
millones de pesetas por un año 
e incluye los derechos de pro
piedad intelectual de los fondos 
que constituyen las cincuenta 
bibliotecas nacionales que 
depende del Ministerio de Cul
tura en las capitales de pro
vincia españolas.

Con este convenio se cumple 
la normativa recogida en la Ley 
de Propiedad Intelectual que 
protege los derechos, morales y 
económicos de los autores y 
editores cuya obra se difunda 
en soportes gráficos, audiovi
suales o informáticos sucepti
bles de ser reproducidos por 
medios reprográficos o magné
ticos.

El protocolo de la firma del 
convenio se efectuará hoy.

‘El carro de heno o el inventor de la guillotina” no es una obra al uso

Cela estrena en Madrid su
segunda obra dramática

En la representación participan 31 actores dirigidos por Manuel Macla

“El carro de heno o el 
inventor de la guillotina”, 
obra teatral de Camilo 
José Cela, se estrenó ayer 
en el Teatro Cómico de 
Madrid y permanecerá en 
escena hasta el próximo 
día 28, para recorrer des
pués las principales capi
tales de provincia.

MADRID (Fax Press).- En 
la representación participan 
31 actores que dirige Manuel 
Macia. “El colorido que da 
el vestuario, la iluminación y 
la música es quizá lo más lla
mativo de esta obra que quie
re ser un homenaje al Bosco, 
donde se mezcla el aspecto 
surrealista y se refleja un 
mundo de supersticiosos, bru
jos y representantes de la 
Iglesia con un sentido del 
humor fantástico del autor”, 
afirmó Manuel Macia.

Esta obra se estrenó mun
dialmente el mes pasado en 
Palma de Mallorca y aunque
SU éxito fue “restringido”,
según su director, ahora en 
Madrid se han incorporado 
actores profesionales que dan 
una nueva visión.

En ésta ocasión es el Ayun
tamiento de Madrid quien 
facilita el poder representaría 
para rendir un homenaje al 
Premio Nobel, Camilo José 
Cela.

El teatro en el que se pre
senta ha tenido que ser acon
dicionado porque no reunía 
las condiciones necesarias 
para albergar a los numerosos 
personajes que intervienen

Presentada la 
primera “Graj 
Enciclopedia! 
España” hedu 
por españoles

La pieza es una sorpresa, como todas ias de Camilo José Cela.

(putas, angeles, el papa, guar
dias, frailes y hasta una cabra) 
y qué permanecen cerca de
dos horas 
además de 
incorporar 
necesaria,

en el escenario, 
haber tenido que 

la iluminación 
que alcanza los

45.000 vatios sobre el esce
nario.

“El carro de heno o el 
inventor de la guillotina” que 
consta de tres actos y un epí
logo, es una obra de teatro 
que hasta ahora había sido 
leída pero no representada. 
En su argumento tiene una 
línea de conexión, pero es una 
obra teatral que no guarda 
unas formas tradicionales, por 
ejemplo hay muertos que

vuelven a aparecer.
Es, en definitiva, una crítica 

a todo y contra todo, “ins
tituciones políticas y religio
sas”, según dijo su director. 
Según sus actores, “es un 
espectáculo de color y de diá
logos. La gente tiene que 
venir a ver la obra pensando 
que es de Cela, con su voca
bulario particular”. En la pre
sentación a la prensa el direc
tor Manuel Macia señaló que 
“me parece una vergüenza 
que el Ministerio de Cultura 
no haya querido, colaborar y 
que el estreno de la obra de 
un Premio Nobel haya tenido 
que ser patrocinada por Seur, 
una agencia de transportes”

Combina la risa histérica y el miedo que producen los castillos de las atracciones

“Tricicle” presenta en Barcelona 
su nuevo espectáculo “Terrrífic”

BARCELONA (Efe).- El 
grupo catalán Tricicle presenta 
el próximo día 12 en Barcelona 
su nueva obra, “Terrrífic”, un 
espectáculo que combina la risa 
histérica y el miedo que pro
ducen los castillos de brujas de 
los parques de atracciones.

En el escenario-casa encan
tada en el que se desarrolla la 
obra, personajes tiernos que 
nada tienen que ver con los 
mitos clásicos del cine de terror, 
interpretados por Carles Sans, 
Paco Mir y Joan Gracia, plas
marán en tono de humor esa 
“extraña relación que se esta
blece entre asustado y asusta
dor, cuando el asustado busca 
el susto”, explica Paco.

Pero, como afirman estos 
actores-directores-empresarios 
que tantas carcajadas han arran
cado al público durante los once 
años que comparten escenario, 
el miedo y el humor son dos 
situaciones incompatibles.

Por ello, ninguna referencia 
a los mitos clásicos del género 
-no están presentes ni Frankes- 
tein ni Drácula, aunque sí algún

Uno de los componentes del grupo.

que otro esqueleto y otras tan
tas puertas y ventanas que 
chirrían-, convierte a la obra, 
que fue estrenada en Las Pal
mas el pasado II de marzo, en 
una especie de espectáculo de 
“terror descafeinado”, según 
califica Carles Sans.

El terror no es para este gru
po de actores-cómicos-mimos

un tema especialmente intere
sante, aunque, como dice Paco 
Mir, sí lo es el miedo “de men
tira” que provocan las situacio
nes de pavor previsibles que el 
espectador busca con su com
placencia y en las que siempre 
está presente la risita histérica 

" de quien piensa “no sé por qué 
me asusto si sé que es mentira”.

Conseguir unanimidad sobre 
el tema de sus obras es, según 
Joan Gracia, “una de las bata
llas., más duras a la hora de 
crear”. Ensayar es, por el con
trario, el proceso más corto, 
nuestras obras parten de un 
ensayo teórico muy exhaustivo; 
el discutir nos ocupa un 75 por 
ciento del tiempo mientras que 
el ponerlo en escena, el 25”, 
asegura Paco Mir.

Los miembros del grupo, que 
afirman funcionar según la 
reacción del público, dicen que 
el tipo de humor que hacen se 
lo’ han de creer al cien por cien, 
“ya que está en el filo entre 
la gracia y la tontería más 
absoluta”.

MADRID (Fax Press). 
Gran Enciclopedia de E? 
(GEE), la primera gran' , 
que recopila todo lo reb ' 
a la historia de nuestro i 
y en la que han cohliQ £' 
hombres tan relevantes 
mundo de la literatura y! 
ciencia como Camilo José( 
Severo Ochoa y Julio; 
Baroja, fue sido presentad 
Madrid en el Círculo de S 
Artes y bautizada como “el

■S
 S- 

B .
52

yecto editorial del siglo Ji‘'^ 
1Esta enciclopedia, únio 

su género, hecha por y: 
españoles, pretende re>fo 
a cualquier duda quesepb 
sobre España y cuenta i» 
mas relevantes de nuestrop 
mara cultural como esoi 
de la talla de Vázquez! 
talbán.

Primera edición

En una primera edicic! 
Gran Enciclopedia de 
tendrá una tirada de 11 
ejemplares que se venderá 
suscripción a 254.000 pt'- 
colección.

Este ambicioso proyea 
el que se invertirán más de

fía

en 
ne 
laí

ra 
es 
ga 
pa 
mi 
ni

de
!fodoscientos millones de p p 

y que comenzó hace alga b 
de dos años y no finalizará^ |pa 
1994, consta de veinte votó 
nes, 10.000 páginas y má 
30.000 ilustraciones a todoc l«

m
ni

con las características téa p'
de una obra de lujo.

Diccionario endclofit^

La GEE se
tiempo como

presenta a 
un dicion

enciclopédico y una entice
día temática.

200.000 HjCon más de 
la Gran Enciclopedia de q 
abarca desde la Prehistoria 
ta la actualidad con una 
tica variada: antropología‘ 
cine, lingüística, biston^ 
nomía, religión o sociedad

También aparecen rel^ 
personajes populares o 
sociedad actual c®®\i 
Almodóvar Sito Pons
Conde.

Realizando un pr^

Según Javier Arbu® 
consejero delegado e 
pedia de La 
idea surgió por la nec

P< 
la 
pí 
Oí 
m 
ir, 
ei 
V( 
te 
Di 
QI

Sf 
di

3 ^
 {—

laeasuigiuH-- . tem 
tenía nuestro país s¡
propia «¡g**^? 
recoga todo *o y Jitadí¡¿''Enciclopedias ^ „ 

España son ge"cr» ? «
universales y tra u ¡j^ « 

"Un tercio de la IN
ha sido realizada P»^j « 

Íí ’ 
re

et

radores externo , ^^ 
personas; entre 
nombres desta

T Ten d
Tusell, el j^o 
Savater, el aca e y^j 
Alvar o el carden» ( 
Enrique y Tara" ^^.^^^^^ , 
así, según sus 
visión global jp y 
español en s 81
presente. A

l
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Catalí y Juárez, con molestas físicas, no participaron ayer en el entrenamiento

Benito Floro: ‘^Al Avilés pudimos 
meterle cinco goles y con salero”

“Los jugadores se desanimaron en los últimos diez minutos, pero hay que tener fe hasta el finar

Martínez Simón 
reactiva las 
gestiones entre 
CABA y Albacete
Balompié
__________________ A.G.

El Albacete Balompié 
¡prieta ya el acelerador de 
(sra al compromiso delnrayj

)JoséC domingo ante un Figueras
Julio [ 
;senia!Íi 
ode^ 
mo“eli

que en las últimas Jorna
das ha dado una de cal
jotra de arena. Hay ganas 
de recuperar positivos y

^> urÍu 
por 11 

resp"
ísep 
ntac» 
lestrop 
) esoii 
quezt

saborear nuevamente las 
mieles del triunfo.

Adolfo GIMÉNEZ

La plantilla merengue 
entrenó ayer en las instalacio
nes del Carlos Belmonte, con 
las únicas ausencias de Juárez

§̂

de B¡ 
de b

;ndeá 
0 peses

y del capitán Catali, ambos 
con molestias físicas. No se 
espera, sin embargo, que ten
gan problemas para formar 
parte de la expedición que al 
mediodía del sábado partirá 
rumbo a tierras catalanas.

Pese a los últimos tropiezos, 
el equipo no ha perdido 
“chance” de cara al ascenso

royecio 
más de 
de pes 
e algo

directo, ya que los resultados 
de los conjuntos que también 
forman parte de la cabeza de 
la tabla han sido beneficiosos

El técnico del Albacete Balompié no descarta ser campeones de grupo. JESUS MORENO

ilizaráti 
ite voló 

y más
itodoo 
:as tea

’lopé^

para los intereses del club 
¡merengue. En concreto, el que 
más parece acusar el bache 
de resultados es el Real Mur
cia de Felipe Mesones que 
pese a sus dos puntos de ven
taja sobre el Albacete Balom
pié viene dando muestras de 
aciviosismo. En La Condomi-

jenta a 
dicioo

1 encicÜ

aa esperan que con un nuevo 
.f>«nfo en casa y con los 
emparejamientos Deporti- 
vo-Málaga y Figueras-AJbace- 
.e Balompié de la próxima jor- 
aada, las aguas vuelvan de 
aaevo a su cauce.

En la plantilla albacetense 
jS'gue pensando que la idea 

e quedar campeones de gru-

po no es descabellada y quizás 
uno de los más optimistas en 
este sentido es el propio entre
nador, Benito Floro.

Ayer hablamos con el téc
nico albaceteño y en el 
ambiente sigue flotando el 
partido del pasado domingo 
frente al Avilés. Esto fue lo 
que nos dijo: “Esperaba a un 
equipo asturiano más fuerte 
físicamente de lo que demos
tró, porque en esta faceta tam
bién les superamos. También 
creía que en la segunda parte 
iban a poner más calidad y 
ganas en el contraataque, algo 
que no fue así”.

En opinión de Benito Floro 
“el Avilés tuvo mucha suerte

y se vio beneficiado por nues
tro desacierto propio en los 
metros finales, pero en con
diciones normales se pudieron 
llevar una goleada; hay algo 
que corregir y es el desánimo 
que cundió en nuestras filas 
cuando aún restaban diez 
minutos para la conclusión del 
partido, fue cuando se empezó 
a abusar de los balones altos. 
Les he hecho ver que los par
tidos duran noventa minutos 
y que hay que tener fe en 
la victoria hasta el último 
segulido”.

Apostilló Benito ^que la 
compostura de su equipo ante 
el Avilés fue “fenomenal e 
hicimos méritos para haberles

metido cinco goles con salero. 
Jugando como lo hicimos el 
pasado domingo y teniendo un 
poco más de acierto en el 
remate los triunfos tienen que 
llegar”.

Mario

Por otro lado, el jugador 
del Albacete Balompié juvenil, 
Mario, se ha convertido ya en 
un fijo de la selección sub-17 
que dirige Jesús Pereda. La 
próxima cita será el día 17 de 
este mes en Italia, en partido 
amistoso ante el equipo tra
salpino y el albaceteño for
marán nuevamente en el once 
inicial como lateral diestro.

El candidato a la presidencia 
del CABA, Francisco Martínez 
Simón, ha reactivado las con
versaciones que el club de 
baloncesto ya había iniciado 
con el Albacete Balompié poco 
antes de comenzarse a jugar la 
liguilla de clasificación a la fase 
de ascenso que se disputará en 
Cáceres.

Por diversos motivos, el acer
camiento entre ambas entidades 
había quedado congelado, pero 
la irrupción del concejal de 
Urbanismo en una candidatura 
que garantiza la presencia del 
actual presidente cabista, Igna
cio Encamación, ha supuesto 
un nuevo impulso en los con
tactos con Rafael Candel.

El club balompédico, ade
más, siempre ha mostrado una 
disposición favorable cada vez 
que algún miembro del CABA 
ha llamado a su puerta.

De momento, y de cara a 
esta misma temporada, pueden 
salir acuerdos ventajosos para 
el club cabista, como lo demues
tra el hecho de que el Albacete 
Balompié esté dispuesto a 
financiar alguna “operación 
refuerzo” que dé mayores posi
bilidades al CABA de alcanzar 
el salto de categoría en los 
próximos meses.

Ya apuntábamos ayer que la 
directiva de Ignacio Encarna
ción anda tras los pasos del 
ex-interñacional Charly 
López-Rodríguez, un alero que 
podría venir como anillo al 
dedo al equipo que entrena 
Angel Codón.

Doma

n refl^
5 de n-^ 
)mo
ns 0^1

%

0 Figueras no olvida el 5-1 de la primera 
vuelta y establece ‘^Jornada Económica”

rbúes 
de&*

A.G.

»£partido del 
r¡i<^ al Club” 5^*“

* P±' por
^"Irada T P^^^*^}^ mitad de 

hteittoe^ ^^'^ ^^ los mejores 
"^dc in“®\?‘’’®^*®sa el 

^^ el dn? ^'^^essandro, 
“^catalán se con- 

'«s ^alom-
'«c.nentos uño 

piede ^^P^^^- 
Panido '^'^^’' campo, 

"^^^hos ali- 
Í ^°^ equinn ^^ ®^ enfrenta- 
^^^^r lo<; ^^'^ necesidad 

Í”*!^ P™*®^. poro 
eS ^^^^ y socios del 

el r 1^^ ^ primera 
Carlos Belmonte

iñol ? 
¡ditaíl^' 
nenies'
das.

)or 

quefir” 

las* í:’*‘I

aún escuece.
Es por ello que el Albacete 

Balompié espera a un Figueras 
super-motivado y . con ganas 
devolverle la derrota, aunque 
no sea por una tanteador tan 
abultado. Una victoria serviría 
al Figueras también para devol- 
verle toda la confianza en jugar 
la promoción de ascenso, pues
to que en las últimas jornadas 
ha ido dando una de cal y otra 
de arena.

Recordemos que el Figueras 
perdió en casa frente al Avilés 
(0-2), se repuso ganando al 
siempre correoso y difícil de 
batir Sestao (2-0) para, segui
damente, en su desplazamiento 
del pasado sábado a Sabadell 
caer justamente derrotado (2-1).

Por otro lado, el conjunto de 
D‘Alessandro jugará hoy un 
partido correspondiente a la 
Copa Generalitat, frente al 
Gerona de Segunda B, en un 
partido en el que previsible
mente actuarán pocos titulares.

1} 

íi

8

El Figueras encujó una goleada espectacular.JESUS moreno

Otras de las gestiones inicia
das por el sorprendente Can
didato van encaminadas a 
alcanzar algún acuerdo con 
Doma, empresa que ya trabaja 
en Albacete a través del Cir
cuito de Velocidad y que podría 
facilitar la contratación de juga
dores procedentes de la cantera 
del Real Madrid, club con el 
que también tiene un impor
tante contrato firmado.

Es intención igualmente del 
ex-concejal de Deportes, unifi
car los esfuerzos de los diversos 
clubs de la provincia que tra
bajan por la promoción del 
baloncesto, caso del E.B.A. 
cuya labor está siendo amplia
mente elogiada en los círculos 
deportivos de la capital.

Por otro lado, el CABA cele
brará el sábado asamblea 
extraordinaria de socios en los 
locales de “Gmpo de Empresa 
de la Caja de Albacete”, en la 
calle Pamplona número 4, don
de se tratará la renovación de 
la presidencia y junta directiva 
del club, a partir de las 16,30 
horas en primera convocatoria 
y de las 17,00 en segunda.

Se trata de abrir un segundo 
proceso electoral, una vez que 
en el primero no se presentó 
nadie con interés de llevar las 
riendas del club, algo que no 
sucederá en esta ocasión.

Salvo sorpresas de última 
hora, Martínez Simón será pro
clamado presidente el día 25 
de este mismo mes.
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Las jóvenes chicas de Manuel Castillejos y Arturo Lozano intentarán el ascenso.

Esta mañana a las 9 horas da comienzo la Fase de Ascenso a División de Honor de voleibol femenino 

El C.V. Albacete intenta, a partir de
hoy, el ascenso a la División de Honor

A las 12 se enfrentan al C.V.S. Pedro Apóstol y a las 19 horas contra el C.V. Liceo La Coruña

Ayer por la mañana tenía lugar la presentación oficial 
de la fase de ascenso a la que asistieron el presidente 
de la Diputación, Juan Francisco Fernández, el diputado 
de Deportes, Vicente López y el delegado de Deportes 
de la Junta de Comunidades entre otras personalidades.

Juan CARRIZO

* Hoy da comienzo la fase 
final de la Primera División 
femenina de voleibol, en la 
que participa, con muchas 
opciones de conseguir el 
ascenso, el C.V. Albacete, des
pués de la buena temporada 
que las chicas de Manuel Cas
tillejos han realizado ganando 
sin muchos problemas la 
mayoría de los partidos dis
putados.

Ayer por la mañana, y con 
media hora de retraso, tuvo 
lugar, en la Diputación de 
Albacete, la presentación ofi

cial de la fase de ascenso. Allí 
todo fueron agradecimientos 
entre unos y otros, y se 
comentó la excelente labor 
realizada por los directivos del 
C.V. Albacete, conjuntamente 
con la Federación Provincial, 
para conseguir que esta fase 
se dispute en Albacete. La 
oferta económica ofrecida, 
gracias al apoyo de la Dipu
tación, fue de 1.250.000 pese
tas, que fue superior a las de 
los otros clubs interesados.

El equipo albaceteño estará 
formado para esta fase con 
las siguientes jugadoras. Colo- 
cadoras: Marigel Alonso y

Fátima Ramiro; centrales: 
Mati González y Andrea Rey 
(Argentina); Rematadoras: 
Carmen García, Ana Belén 
Villen, Teresa Ruiz, Llanos 
Colmenero y Cristina Ramiro. 
No podrá jugar la rematadora 
Elena Beneyto lesionada en 
un codo. Tambien nos comen
taba Castillejos la posible 
incursión en el equipo de una 
o dos cadetes, que todavía 
ayer, estaban sin decicirse.

Gran nivel en los equipos

Casi todos los equipos 
están reforzados. Así el equi
po de Bilbao, C.V.S. Pedro 
Apóstol, cuenta con dos ruma
nas; el C.V. Portuense- tiene 
una búlgara y una venezolana 
en sus filas; el C.N. Sabadell 
una peruana y el C.V. NO-NO 
Pensamiento de Barcelona, a

Liga local de fútbol sala.

ÍC¡( 
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la Liga de fútb 
sala local
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si

pesar de no contar con ningún 
refuerzo extranjero, es un con
junto peligroso y muy bien tra
bajado. El juego albaceteño, 
según su entrenador, se basará 
en el ataque, ya que la gran 
altura de sus rematadoras 
hace que el equipo sea muy 
ofensivo, y es como han estado 
jugando durante las primeras 
fases, con los excelentes resul
tados que han llevado al equi
po a poder disputar con ambi
ciones, esta fase final. Hoy el 
C.V. Albacete disputa, al igual 
que todos los participantes, 
dos encuentros. El primero y 
uno de los más difíles se juega 
a las 12 horas frente al C.V.S. 
Pedro Apóstol de Bilbao y el 
segundo a las 19 horas frente 
al C.V. Liceo La Coruña. 
Ambos, como todos los 
encuentros, se disputarán en 
el Pabellón del Parque.

Los resultados de la viga “ 
sexta jornada en la Prin '"' 
División sénior de la Liga 
fútbol sala local fueron >1® 
siguientes: Horizonte, 6-Ca ’P‘ 
man, 0; Auge, 1-Agua Via Lí 
Disco Xandro, 1-Pelet. Sola ® 
Juype Pimasa, 0-Bazar. Cat ® 
1; Pub Al Final, 0-Cat-Do® $ ■ 
17; Peña Barcelonista, 1-Scai « 
3; Rest. Piscina, 7-Aeroniiii) “ 
1; Diaman Azul, 6-San I^ !®

La clasificación después J“ 
disputarse esta jornada la M 
Cat-Donuts con 43; Anto'> . 
nolo 40; Horizonte 39; Sea 
35; Diaman Azul 34; Restf 
ciña 30; Bazar. Canar 27; 
Barcel. y Disco Xandro * 
Agua Viva 24; Pelet. Soler 
Aeromundo 20; Auge 19. a 
piman 12; Juype Pimasa . 
Pablo 6 y Pub Al F»® *

Segunda Divisi^

En el grupo “A’te* 
tadosdelaviges¡nmpti!n« 
nada fueron: ParaJ-f 
Gal, 2; Imda, l-Co® * 
Cafet. Rex, 7-Gabi»¿_ 
Ant, Ikusl, O-Irap. * 
Adsord,5-PubCliaChli

La clasificación ' 
bezada por Parsa f ^^j 
te-Dis. con 24 puntos,

21; Ant. Ikusi 20, imp j 
19 Albacete Gan y Ca'
Gal 17: Cafet. R« »L

E
mí

>2 3 •

Aplastante victoria del C. Cinco 
ante el C.B. Criptana (80-59)

Pascual A. SANCHEZ

C. Cinco: Angel (13), Nacho 
(12), Tito (22), Martín (4), José 
Manuel (12), Michel (2), 
Domingo (1), ÁlfreJo (3), Juan 
Ramón (11).

C.B. Criptana: Angulo (7), 
Olivares (13), Angulo A. (8), 
Pintado (9), Casarrubios (10), 
Hellín (2), Morales (10).

Comentario: Típico encuen
tro del C. Cinco en casa, donde 
suele ganar con facilidad. Los 
locales salieron con un cinco 
inicial de gran altura, lo que 

hizo mucho daño al ataque está
tico del Criptana. Esto unido 
al buen hacer defensivo del Cin
co defó a los visitantes en 18 
punto.s en el primer periodo 
(34-18). En la segunda parte cla
ro dominio de los locales que 
se fueron al final del partido 
con una renta favorable de 21 
puntos en el marcador (80-59).

Autocares Gomález-CABA

El conjunto albaceteño del 
Autocares González-CABA 
salió derrotado ante el C.B. 

Al-Kasar de Alcázar de San 
Juan, que obtuvo la victoria en 
los últimos minutos del partido. 
La tónica del encuentro fue la 
igualdad que predominó en el 
marcador durante todo el par
tido. Durante el primer periodo 
las diferencias entre ambos 
equipos fueron mínimas. En el 
segundo continuó la misma 
tónica de igualdad entre ambos 
equipos, rota en los minutos 
finales por los locales gracias 
a su mejor jugador Zarco, que 
con 38 puntos fue la clave de 
la victoria del Al-Kasar.

la clasificación

Tercera División de baloncesto.

puntos. |rti
Por lo que resp ^^^^ 

“B” de esta Segund 
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esta última 
mur3Scon3 pn -gja 
César 33; Nuñez
Saxo Alvi 26;
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Air Mail 9 y * «^
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0 hubo doping 
gntre los atletas 
pañoles en los 

Mundiales de 
evilla
SEVILLA (Efe).- La Fede- 

MEión internacional de Atletis- 
0 .Amateur (lAAF), en cuyo 

'Cder obran los datos oficiales, 
ha difundido todavía los 

Quitados de los análisis de ori- 

ut

realizados por sorteo en 
%nta de los casos, y por haber 

litio récords o marcas per
nales en los 32 restantes.
Gran parte de estos últimos 
ieron como finalidad la cons- 
ción de que no hubo fraude 

n la consecución de marcas 
ór parte de atletas españoles 
, por tanto, el cumplimiento 
buno de los requisitos exigidos 
ría federación española para 

iconcesión de becas.
Durante los Mundiales sevi- 

os los atletas que pasaron 
control antidopaje fueron 

cogidos por sorteo tanto en 
ries como en semifinales y 
ales, sin tener en cuenta su 
isificación.

avigéá Los lII Campeonatos del 
a Pfia indo en pista cubierta "estu- 
a. Liga 
ueron

non rodeados de una cierta 
démica relacionada con el 

:, Ó-Cafpaje.
La presencia del canadiense la Vw 

t. Solei n Johnson, suspendido por 

ai-Don
ar. Caf ^áos tras dar positivo en 

Juegos Olímpicos de Seúl, 

ian Pal

i, pSca ntribuyó a poner de actua- 
sromuii lid el problema del dopaje 

el atletismo, un deporte que 
ha situado en vanguardia de 
lucha contra este fraude con espués 

ialaB
yntoYo “roles por sorpresa durante

implantación generalizada de

^Poca de entrenamientos, 
Rest. f “ ^^^ 1^0 se produzcan casos 
27: Pi 'doprog-

andró
. Soler
,el9iC 
isa 10; 5 2vier Sánchez

iiÓB rtavos de final
;;; derrotar a 
rimeiíi (OSSet
-CaféP
a Viga. 
;te Di^

que aban-

.‘^^P^i'^okl Javier 
finen^B ociav ^^ pasado a 

* droodó"^! Í'

a * ' ambos
p.* «aguido .cocer

''«al tercero el 
16y¿ "'“mandaba en 
ada o* M-y , 

cuando el mar- 
«lava muy igualado, ya 

jugadores habían
vencer en un set y

tenista suizo
en el marcador

ot
a'

j Co* Alitán 
s-Mo^ '"^fen 
3030^

clasj 
es 
s.
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El ciclista del Carrera se adjudicó la tercera etapa

El italiano Chiapucci, líder 
de la Vuelta al País Vasco
EI soviético Kaspitus ganó la etapa prólogo de la Vuelta a Colombia

El italiano Claudio Chia- 
puedf del Carrera, se ha 
impuesto ayer en la ter
cera etapa de la Vuelta al 
País Vasco, disputada 
sobre 188 kilómetros, con 
un tiempo de 4 horas, 56 
minutos y 57 centésimas, 
con lo que pasa a enca
bezar la general.

IBARDIN.-En segundo y 
en tercer lugar llegaron los 
españoles Miguel Angel Mar
tínez, de la ONCE (4:58.25) 
y José Luis Laguía, del Pater
nina (4:59.01).

Las clasificaciones de la 
Vuelta ciclista al Pais Vasco 
tras disputarse la tercera eta
pa entre Vitoria y Alto de 
Ibardin de 188 kilómetros, en 
la que se impuso el italiano 
Claudio Chiappucci son:.

- Etapa.
• .1. Claudio Chiappucci 

(ITA-Carrera) 4h 56:47
.2. Miguel A: martinez 

(ONCE) 4h 58:25
.3. José Luis Lagui (Pater

nina) 4h 59:01
.4. Johan Bruyneel 

(BEL-Lotlo) 4h 59:24
.5. Víctor Gonzalo (das) 

4h 59:42
.6. Iñaqui Gastón 4h 59:51 
.7. Marino Lejarreta 4h 

59:53
.8. Claude Criquielion 

(BEL) 4h 59:53
.9. Eric van Lancker (BEL) 

4h 59:53
10. Ivan ivanov (URS) 4h 

59:53
11. Piort Ugrumov (URS) 

4h 59:53

Rumania tiene concertado también para ese día un encuentro con Brasil

La selección rumana absoluta 
jugará el próximo 17 ante España
MADRID (Efe).- La Fede

ración Rumana de Fútbol con
firmó en el día de ayer a la 
Española que su selección abso
luta de fútbol será la que acuda 
ai amistoso contra España el 
próximo 17 de abril en Cáceres, 
mientras que para el otro 
encuentro concertado en Brasil 
viajará un equipo experimental.

La Federación Rumana tiene 
concertados partidos amistosos 
para el día 17 frente a las selec
ciones de España y Brasil, lo 
que creó incertidumbre respec
to al equipo que presentarían 
los rumanos en Cáceres.

Finalmente, la Federación 
Rumana, a instancias de la 
Española, ha confirmado la pre
sencia en España de la selección 
absoluta, para la que han sido 
convocados por el selecciona
dor Mircea Radulescu un total 
de diecisiete jugadores.

Hagi, Mateut y Balint

Entre ellos se encuentran 
tres de los futbolistas rumanos 
que actúan en la Liga española.

Claudio Chiappucci ganó la etapa.

12. Stephen Roche (IRL) 
4h 59:53

13. Patrice Esnault (FRA) 
5h 00:00

14. Eddy Bouwmans (HOL) 
5h 00:10

15. Jon Unzaga 5h 00:13

Vuelta a Colombia

El soviético Arturas Kas- 
pitus ganó la etapa prólogo 
de la XLI Vuelta Ciclista a 
Colombia, que comenzó en 
Quito, y se convirtió así en 
el primer líder de la prueba.

Kaspitus recorrió los cuatro 
kilómetros contra reloj en 4 
minutos 37 segundos. Le 
siguieron su compatriota

1

f a 
k

Hagi jugará ante España.

Estos son el centrocampista 
Gheorghe Hagi, del Real 
Madrid, y los delanteros Dorin 
Mateut, del Zaragoza, y Gavrik> 
Balint, del Real Burgos.

Los convocados por Radules
cu para el encuentro amistoso 
contra España son los siguien
tes:

Rednic, Pruena. Petrescu, 

Remigius Lupeikis y el colom
biano Alberto Camargo, que 
ocuparon el segundo y tercer 
lugar, respectivamente.

La Vuelta a Colombia, que 
se inicia por primera vez en 
territorio ecuatoriano, consta 
de 12 etapas y un recorrido 
total de 1.774 kilómetros. Par
ticipan en ella 127 ciclistas.

-Clasificación la etapa:
1 .- Arturas Kaspitus 

(URSS) 4:37
2 .- Remigius Lupeikis 

(URSS) 4:39
3 .- Alberto Camargo 

(COL) 4:39
4 .- Mindaugas Umaras 

(URSS) 4:41
5 .- Vargas (COL) 4:40.

Sandoi, Gheorghe Popescu, 
Tene, Zamfir, loan Sabau, 
Timofte, Hagi, Balint, Lacatus, 
Mateut, Badea, Viaicu, Pigulea 
y Kadar.

Para el partido que disputará 
el mismo día 17 en Brasil ante 
la selección de Paulo Roberto 
Falcao los convocados de la que 
la propia Federación Rumana 
define como “Rumanía B” son 
los siguientes:

Constantin, Stelea, Ursea, 
Adrian Popescu, Sedecaru, 
Panait, Mihali, Pana, Tufan, Ilie 
Stan, Raduta, Constantinovici, 
Sava, Vladoiu, Popa, Predatu, 
Ilie Dumitrescu y Cheregi.

Por tanto, la selección ruma
na se enfrentará la próxima 
semana a la de España en Cáce
res, en un partido que servirá 
para ver si los españoles mejo
ran con respecto a las últimas 
actuaciones, en las que el com
binado español no estuvo dema
siado afortunado, como fue en 
el último encuentro disputado 
por los hombres’de Suárez ante 
la selección de Hungría.

El Maccabi, 
rival del 
Barcelona en 
semifinales, 
retorna a la élite

BARCELONA (Efe).- El 
Maccabi Tel Aviv, rival del Bar
celona en las semifinales de la 
Copa de Europa, retorna esta 
temporada a la elite de la máxi
ma competición continental tras 
el paréntesis del pasado año, 
en el cual no pudo clasificarse 
para la fase final de Zaragoza.

Curiosamente, el equipo 
isrealí, que a falta de cuatro 
jornadas para la conclusión de 
la liguilla final de cuartos de 
final tenía muy comprometida 
su clasificación, se vio favore
cido por el cambio en el orden 
de varios encuentros debido al 
conflicto bélico en el Golfo Pér
sico, y logró cuatro victorias 
consecutivas en su pista de 
“Yad Elihau” (La Mano de 
Elías) que le auparon a la cuar
ta plaza de la clasificación final.

El conjunto que entrena Zvi 
Sherf es un histórico en la máxi
ma competición continental, 
dos veces campeón de Europa, 
en las finales disputadas en 1977 
frente al Mobigirgi de Varese 
en Belgrado (78-77) y en 1981 
ante la Sinudyne de Bolonia, 
en Estrasburgo (80-79), así 
como cinco veces subcampeón 
europeo.

Tres fínales perdidas

En las últimas cuatro tem
poradas ha disputado tres fina
les continentales, aunque con 
idéntica suerte, ya que en todas 
ellas resultó derrotado, en dos 
ocasiones ante el Tracer mila
nés, 1987 en Lausanne (71-69) 
y 1988 en Gante (90-84), y otra 
más ante el Jugoplastika de 
Split, hace dos temporadas en 
Munich (75-69).

El equipo de Tel Aviv cam
bió la pareja de estadouniden
ses a principios de temporada 
con la incorporación de Donald 
Royal y Ed Horton, con un ren
dimiento desigual, puesto que 
pese a que en los partidos ini
ciales de la-competición Royal 
no estuvo a la altura esperada 
por los técnicos de Maccabi, el 
jugador acabó entonándose en 
su juego y es una de las bazas 
ofensivas del equipo.

Ed Horton, un ala-pívot de 
2,03 metros, fue uno de los des
tacados en los primeros encuen
tros de la liguilla de cuartos 
de final, pues dominaba con 
autoridad los rebotes junto con 
el veterano Lavon Mercer, aun
que su juego ha bajado en los 
últimos meses y en el último 
partido jugado ante los barce
lonistas el jugador tan sólo 
actuó un minuto sin anotar un 
sólo punto.

El Maccabi se presenta como 
un rival asequible para los juga
dores de Bozidar Maljkovi en 
las semifinales de la competi
ción, no en vano el irregular 
juego del equipo de Sherf, así * 
como su anarquía en la pista, 
es una ventaja para el metódico 
y disciplinado sistema del Bar
celona, como se demostró en 
el partido que ambos disputa
ron en el Palau Blaugrana en 
la cuarta jornada y que los cata
lanes resolvieron con comodi
dad ante el conjunto israelí 
(89-64).
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Con su llegada al Madrid volverían Vuiadin Bos^pv y George Karl

Ussía confía plenamente en 
su triunfo sobre Mendoza

" El candidato a la presidencia pretende reforzar el equipo de baloncesto

Para el contrincante de Ramón Mendn?^

“El mejor de la Quinta d Í
Buitre no está en Italia’»

Alfonso Ussía, candidato a 
la presidencia del Real 
Madrid, dijo ayer en el 
transcurso de un desayuno 
con la redacción de depor
tes de la agencia Efe que 
con el mero hecho de pre
sentarse a estos comicios 
ya le ha hecho ^*un servicio 
extraordinario al club”.

MADRID (Efe).- ”Mendo- 
za ya se ha dado cuenta de 
que el Real Madrid no es 
suyo”, agregó el escritor, “de 
que gran parte de la masa 
social no está con él y yo, 
aunque confío plenamente en 
ganar las elecciones, si las 
perdiera no ejercería de opo
sición, ya que un club de fút
bol no es el Parlamento y 
unos comicios sólo se deben 
perder una vez”.

Ussía no es partidario de 
la construcción de un pabe
llón deportivo para el equipo 
de baloncesto, “porque es 
mejpr gastarse el dinero en 
el equipo”, y considera que 
el contrato suscrito por el 
Real Madrid con Dorna es 
“muy bueno a corto plazo, 
pero de tinte hipotecario a 
largo y en la sección de balon
cesto se puede perder la 
soberanía”.

Para el periodista, el mejor 
hombre de la “Quinta del 
Buitre” es Michel, y apuntó 
que si accede a la presidencia 
del club contará con todos los 
empleados, y que, por deseo 
expreso de su entrenador 
Vujadin Boskov, ficharía a 
Uli Stielike para “inculcar el 
madridismo a las secciones 
inferiores”.

George Karl

Ussía destacó que el entre
nador George Karl, que es 
pretendido por los candida
tos, “es un empleado del Real 
Madrid, los jugadores están 
a muerte con él y por eso 
volverá”, y también confesó 
que no le importaría fichar 
a los jugadores del Estudian-

Alfonso Ussia, candidato a la presidencia del Real Madrid.

tes Juan Antonio Orenga y 
José Miguel Antúnez.

El candidato a la presiden
cia del Real Madrid se mos
tró, “sin lugar a dudas”, par
tidario de mantener a la enti
dad como sociedad deportiva 
y no anónima, e indicó que 
sólo aceptaría el precontrato 
con el técnico colombiano 
Francisco “Pacho” Maturana 
“si éste se firmó cuando Men
doza era aún presidente del 
Real Madrid”.

”Boskov me ha pedido que 
no revele posibles fichajes”, 
añadió Ussía, “hasta el día 
después de las elecciones, 
aunque sí me dijo que falta 
en el equipo un “perro”, 
como lo fue en su época el 
centrocampista Angel”.

Ussía se hizo eco de los 
planes de Boskov sobre la 
reestructuración del equipo. 
Para el entrenador yugoslavo, 
quien también dirigiría direc
tamente los entrenamientos 
del equipo que milita en 

Segunda B, la actual plantilla 
es “vulgar y para hacerla com
petitiva hay que gastarse 
mucho dinero”.

El candidato explicó que la 
relación contractual con Bos
kov será de dos años-si el 
Real Madrid obtiene una pla
za para la Copa de la UEFA 
y tres en el caso de que no 
la consiguiera. “Vujadin me 
ha dicho que ha acabado un 
ciclo en el Sampdoria y que 
si soy presidente no aceptará 
la oferta de renovación por 
el club genovés ni otra que 
le ha hecho el Juventus”, dijo 
Ussía.

”Boskov está deseando 
regresar al Real Madrid ya 
que, según me confesó, la úni
ca vez que ha llorado en su 
vida fue cuando le echaron 
injustamente y me ha pedido 
volver a vivir en la misma casa 
de entonces. También me ha 
sorprendido mucho su mujer 
Elena, que es una enciclope
dia futbolística”.

MADRID (Efe).- Ussía cali
ficó al delantero Emilio Butra
gueño como un futbolista “ge
nial, que juega muy bien, pero 
habla demasiado”, en relación 
con el apoyo público a Mendoza 
mostrado por el jugador madri
leño, y resaltó que es uno de 
los “intocables” del equipo.

El candidato negó que el 
mejor hombre de la “Quinta del 
Buitre” esté en Italia, en refe-, 
rencia a Rafael Martín Váz
quez, y mencionó que el de más 
calidad es Michel, si bien criticó 
los "mimos” de Mendoza, la 
excesiva duración de los con
tratos de muchos jugadores y 
lo cuantioso de sus fichas.

Ussía reveló que Boskov no 
ha descartado a Hugo Sánchez, 
aunque al entrenador balcánico 
no le gusta que en la delantera 
haya dos jugadores pequeños.

Contrato con Dorna

”E1 contrato con Dorna es 
buenísimo a corto plazo”, afir
mó, ”no tan bueno a medio y 
de tinte hipotecario a largo pla
zo, puesto que no existe una 
cláusula de estabilización y si 
hace diez años nos hubiésemos 
reido de que el Madrid recau
daría 500 millones por un par
tido, dentro de una década pue
de ocurrir lo mismo con las can
tidades que figuran en el con
trato”.

El Real Madrid corre 
mismo, el riesgo de perj 
soberanía en la sección 
baloncesto”, prosiguió, í 
a cambio de 500 niil¿ »' 
año Dorna podrá designarj 
personas con capacidad] 
tomar decisiones, tanto 9 
ámbito económico como de 
tivo. Queremos renegociar 
contrato y parece que ft 
está dispuesta a sentarse 1 
mesa”.

Ussía no es favorable! 
construcción de un palie 
para el baloncesto, talo 
recoge el contrato con Do 
“Es rnejor gastarse los] 
millones o mas que costar 
nuevo pabellón en fichajesi 
potenciar la sección. El al^ 
del Palacio de los Depona 
es caro y se podría contar 
la ayuda de la Comunii 
el Ayuntamiento de Má

El candidato es partidaii 
que la entidad continúe o 
sociedad deportiva. “Teno 
el privilegio de poder esf 
y comprobar cómo les ha 
a los clubes como sociei 
anónimas”, señaló.

”George Karl es un emp 
do del club”, manifestó ti 
”porque sigue cobrando 
Real Madrid y los jugad 
están a muerte con él. Mií 
tivo Casañé contactó cotí 
hace quince días y le corrot 
que deseaba volver”.

Héctor Veira, destituido 
como entrenador del Cádiz
CADIZ (Efe).- La junta 

directiva del Cádiz C.F. desti
tuyó ayer al argentino Héctor 
Veira como entrenador de la 
primera plantilla del conjunto 
gaditano.

Esta decisión, a la que se lle
gó tras la reunión de la directiva 
gaditana se ha producido, según 
fuentes del club, por el reque
rimiento del doctor Antonio 
Benjumea, ya que Veira padece 
desde hace un mes una hepa
titis. Benjumea entiende que la 
tensión que el técnico sufre en 
el banquillo agrava la enferme
dad del técnico argentino, quien 
fue fichado por el Cádiz esta 
temporada y finalizaba su con
trato el prj5ximo 30 de junio.

El próximo domingo din 
al Cádiz desde el baníjU 
Ramón Blanco, quien J» 
mente entrenaba al Cadí 
que lidera el Grupo X J 
TercerS División del 
español.

Esta será la segunda v 
Blanco se hará cargo de íf 
mera plantilla del Cádiz. 
que el año pasado, . 
destituido David Vidal. 
al equipo andaluz hasW 
gada del británico Coh^ 
son. Actualmente el Ca 
pa la última posicionen! 
clasificatoria de prim^ 
Sión, con’19 
negativos, a uno del 1 
penúltimo.

Síniun0^
W S-ÁNGRESALVA
Dar sangre es muy seguro porque 
el material es estéril y de un solo uso.

MINISTERIO DE S^s* 
Dirección Generalde



Jueves, 11 de
Abril de 1991Tribuna DEPORTES 35

' II argentino 
(lastillo, 
gCatisfecho de su 

licita a los

cri 
O

 
O

- 
S

’Í BARCELONA (Efe).- Eze- 
'¿ ^Castillo, jugador argentino 

IRCD Español, dijo ayer que 
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tita a los terrenos de juego,
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J irtado por lesión. Castillo 
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■ i muy contento de poder 
pi M,“ya que era lo que mas 

tJ ( «aba en un principio”.
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1 hasta ahora los resultados 
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Los atletas españoles tendrán difícil conseguir medallas en Barcelona 92.

Para A. Baronet, director técnico del Comité Organizador de las Olimpiadas

‘‘Conseguir medallas en 
atletismo será muy difícil”

Las pruebas de medio fondo son en las que destacan los españoles

Alber Baronet, director técnico del COOB, indicó ayer 
que “el cambio generacional de los atletas españoles 
ha llegado demasiado pronto para afrontar los Juegos 
Olímpicos con deportistas que estén curtidos. A núes- ' 
tros atletas les hacen falta un par de años más para 
forjarse en reuniones atléticas”.

BARCELONA (Efe).- ”Un 
par de años más de experien
cia en los cuales nuestros atle
tas puedan forjarse en reu
niones atléticas. Campeona
tos del Mundo y los Juegos 
de Barcelona, y seguro que 
en Atlanta, un atleta como 
Fermín Cacho, por ejemplo, 
estaría en condiciones de ser 
un serio aspirante a medalla”, 
manifestó Baronet.

Albert Baronet, de 31 años, 
ve con optimismo que en 
alguna prueba de mediofondo 
o en la marcha de los Juegos, 
“y con la ventaja de correr 
en nuestro país, se pueda dar 
la campanada, aunque para 
conseguir una medalla será 
dificilísimo, además sólo hay 
que observar la categoría de 
los atletas internacionales 
para pensar que será una 
empresa muy difícil”.

El conjunto de Portland ganó gracias a un magnífico tercer cuarto

Victoria de los Trail Blazers
en la cancha de los Rockets

NUEVA YORK (Efe).- Los 
Portland Trail Blazer realizaron 
un gran partido y se impusieron 
a domicilio a Houston Rockets 
por 93-103 merced a un exce
lente tercer cuarto, en el que 
Clyde Drexler marcó 11 de sus 
26 puntos.

Los Rockets, que dominaban 
por 66-54, encajaron un parcial 
de 9-29 que permitió a los Bla
zers empezar el último tiempo 
con 75-83. Larry Smith y el 
entrenador Dan Chaney, de 
Houston, fueron sancionados 
con sendas faltas técnicas.

El director técnico del 
COOB está convencido, tal 
como sucedió en los Juegos 
de Los Angeles, que para que 
el atletismo consiga un éxito 
popular que quede reflejado 
en las licencias federativas, es 
preciso que exista una gran 
figura nacional.

España, en la actualidad, 
cuenta con el nivel más alto 
de 1.500 metros de todo el 
mundo, circunstancia que 
destacó Baronet como “un 
síntoma positivo de que qui
zás será en esta prueba donde 
haya que buscar la figura 
nacional, como sucedió con 
Abascal o con González, 
tiempo atrás”.

En el apartado organizati
vo, indicó que “a falta de la 
celebración de Ias tres prue
bas test que se disputarán este 
año, las instalaciones están

Michael Jordan (28 puntos) 
y Scottie Pippen (27) condu
jeron con firmeza a los Buils 
en su victoria sobre los Knicks 
por 108-106. La canasta del 
triunfo la logró John Paxson 
desde 6 metros a falta de 22 
segundos para el final.

Los Bucks de Milwaukee 
confirmaron su buen momento 
el derrotar con comodidad a los 
Pistons de Detroit por 105-95. 
Los primeros están a un sólo 
partido de los Pistons en la 
División Central y, en caso de 
alcanzarles, gozarían de la ven

acabadas y probadas”.
No obstante, Baronet 

recordó los comentarios que 
se han suscitado estos últimos 
días sobre el piso sintético de 
la pista de atletismo del Esta
dio Olímpico de Montjuic, a 
causa de los partidos de la 
liga mundial de fútbol ame
ricano que se están jugando 
en ese escenario.

”La idea es que el tartán 
de la pista se cambie antes 
de los Juegos. “Barcelona 
Promoció”, empresa que ges
tiona el estadio, ha asegurado 
que los agujeros realizados 
para la instalación de las por
terías, que existen en los pasi
llos de la jabalina, se taparán 
sin ningún tipo de problema 
y serán los deportistas, en últi
ma instancia, quienes darán 
su aprobación sobre el estado 
de la pista”, aseguró Baronet.

El dirigente del COOB, 
que estuvo enrolado en las 
filas del C.N. Barcelona como 
velocista aseguró que durante 
el período organizativo, junto 
a su equipo de trabajo, no 
ha tenido que resolver gran
des problemas”. 

taja de campo en la siguiente 
fase debido a que los Bucks 
han salido victoriosos (3-2) en 
su serie de enfrentamientos.

Resultados de la jornada:
Charlotte Hornets, 120-India- 

na Pacers, 122; Cleveland Cava- 
liers, 98-Atlanta Hawks, 104; 
Minnesota Timberwolves, 
109-New Jersey Nets, 89; Mil
waukee Bucks, 105-Detroit Pis
tons 95; Los Angeles Clippers, 
lOO-Orlando Magic, 110;Phoenix 
Suns, 120-Golden State 
Warriors, 106; Sacramento 
Kings, 113-Dallas Mavericks 104.

Los Juegos 
Paralímpicos 
serán el segundo 
acontecimiento 
deportivo del 92

BILBAO (Efe) .- Javier Ven
tura, miembro de la División 
de Paralímpicos del Comité 
Olímpico Organizador Barcelo- 
na92 (COOB), declaró en Bil
bao que los Juegos Paralímpicos 
serán el segundo acontecimien
to deportivo más importante del 
mundo en 1992, ”sólo superado 
por los Juegos Olímpicos”.

Ventura explicó que la enver
gadura de su organización, con 
4.000 participantes (3.000 
deportistas y 1.000 acompañan
tes) de 92 países, con un pre
supuesto de 10.000 millones de 
pesetas, refleja la importancia 
de los Paralímpicos, que se dis
putarán en Barcelona del 29 de 
agosto al 14 de septiembre.

Estas fechas incluyen una 
fase de clasificación antes del 
3 de septiembre -fecha de la 
ceremonia de inauguración- y 
la competición oficial del 4 al 
14 del mismo mes.

En su opinión, el manteni
miento del número de atletas 
con respecto a los Juegos Para
límpicos de Seúl, y el aumento 
de 63 a 92 países participantes, 
servirá para “elevar la calidad 
y lograr una participación de 
elite que garantice su univer
salización”. Los de Barcelona 
serán los novenos Juegos Para
límpicos desde que en 1960 
tuvieron lugar en Roma los pri
meros, y desde entonces en 
otras dos ocasiones se han dis
putado en la misma ciudad que 
los Juegos de verano.

Una expedición 
navarro-alavesa 
escalará la 
tercera cima del 
mundo

PAMPLONA (Efe).- Los 
montañeros navarros María 
Abrego y Josema Casimiro y 
el alavés Juan Oyarzabal inten
tarán el próximo otoño la ascen
sión a la cima de el Kangchen- 
junga, que, con 8.598 metros, 
es la tercera montaña más alta 
del mundo.

Los tres montañeros cuentan 
con amplia experiencia en la 
cordillera del Himalaya, donde 
han ascendido a varios cotas de 
8.000 metros.

La ciama del Kangchenjunga, 
que sólo es inferior en altura 
al Everest y al K-2, será atacada 
por los tres montañeros espa
ñoles por su vertiente norte, 
cuya primera ascensión fue 
lograda en 1979 por una expe
dición británica.

Una nueva expedición de 
montañeros españoles está, por 
tanto, preparada para intentar 
el ascenso a la cima del Kang
chenjunga, que es la tercera 
más alta del mundo. Este tipo 
de expediciones reflejan la afi
ción que existe en España por 
el deporte del alpinismo, que 
cuenta con gran cantidad de 
adeptos, sobre todo en las 
comunidades de Navarra, Cata
luña y País Vasco, donde hay 
gran números de aficionados 
por este deporte.
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_________________________ ALBACETE_________________________
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 y MANSILLA 
LEGORBURO, Mayor, 30 Qunto Pasaje Lodares)
De 10 de la noche en adelante: GONZALEZ TOBARRA, 
San Antonio^ 37
PARA MAN ANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CALLEJO, Hnos. Falcó, 27 (próximo a Hospital General) 
y FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9 (detrás de Aincesa 
Ford)
De 10 de la noche en adelante: CALLEJO, Hnos. Falcó, 
27 (próximo a Hospital General) y FERNANDEZ LOPEZ, 
Gabriel Ciscar, 9 (detrás de Aincesa Ford)
_____________________ VILLARROBLEDO_____________________
PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1 
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18

___________________________ HELUN_______________ ___________
PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, Rabal, 
36
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8

__________________________ TOBARRA__________________________
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n

__________________________ LA RODA________ __________________
PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

__________________________ALMANSA________________ _________
PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, Plaza 
S. Allende, 4
PARA MAÑANA: M“ LUISA MARTINEZ CABRAL, A. 
Coloma, 25

Crucigrama

HORIZONTALES: 1: Compara
ción o semejanza (Pl). 2. Descu
brieran un secreto. 3: Demostra
tivo (Pl). Adjetivo posesivo. Al 
revés, repetido y famliar, padre. 
4: Arbustos. Exclamación con que 
se anima o aplaude. 5: Rezaban. 
Agarrar. 6: Corriente continua de 
agua. Al reves, contemple. 7: Con
tracción. Artículo (Pl). Conjunción 
copulativa. 8: Apócope de santo. 
Trabajas. 9: Existe. Cuidara y 
cebara animales. 10: Culpado. 
Composición musical de carácter 
melódico, generalmente "ocal (Pl). 
11: Cartel con frases que se lleva 
en manifestaciones públicas (Pl).

VERTICALES: 1: Comunicasen

cierta lozanía propia de la juven
tud. 2: Sentimiento o dolor interior 
que molesta y fatiga el ánimo. 
Artículo (Pl). 3: Transformación. 
Dios de los antiguos egipcios. 4: 
Haga tomar un vicio o mala cos
tumbre. Otorguen. 5: Contracción. 
Labiérnago. Antigua lengua de 
Provenza. 6: Al revés, apócope de 
santo. Al revés, óxido de calcio. 
7: Máquina para levantar pesos y 
llevarlos de un punto a otro. Estar 
de más. 8: Al revés, labiérnago. 
Al revés, conjunto de tres voce,s 
o instrumentos (Pl). 9: Consonante 
repetida. Contelación. Desgastaba. 
10: Enajenaras. 11: Ejerces la alta 
inspección en los servicios y tra
bajos de una empresa.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Baladrones. 2: Bucelario. 3: Alud. RRR. aC. 4: sadcC. ocE. 5: Irisar. 
Alud. 6: Ame. adí. 7: Ir. Sal. lE. 8: Sil. Renacer. 9: Ca. Rotara. 
10: Loa. Román. 11: Catalanas.

VERTICALES: 1: Basilisco. 2: Bular. Ría. 3. Acudía. La. 4: Ledesma. 
Lot. 5: Al. Cae. AA. 6: Dar. Ser. 7: RRRR. Canora. 8: Oír. Latón.
9: No. Ola. Cama. 10: Acudieras. 11: Sucedieran.

« EI tiempo

Temperaturas primaverales

Según los datos ofrecidos por el Observatorio Meteorológico 
de la Base de Los Llanos, la temperatura máxima en el día 
de ayer fue de 21,2 grados a las 16,30 horas, mientras que la 
mínima se situó en 5,4 grados a las 7,30 horas. La valocidad 
del viento, de 100 grados dirección este, fue de 22 kilómetros 
por hora, la humedad relativa del aire fue del 30% y el cielo 
estuvo despejado.

En Cataluña, poco nuboso, con posibilidad de alguna tormenta 
por la tarde en los Pirineos, según el Instituto Nacional de 
Meteorología.

En el área del Estrecho y en Melilla estará muy nuboso y 
en el resto de la Península y Baleares, poco nuboso, mientras 
que en canarias tan sólo habrá cielos nubosos en los sectores 
norte de las islas montañosas.

Brumas y nieblas matinales en el País Vasco, La Rioja y 
Cataluña.

Temperaturas sin cambios significativos.

Predicción por comunidades

■ Teléfonos]

ALBACETE

Parque de Bomberos 55j 
Policía Nacional.....2? 
Policía Municipal...551 
Guardia Civil2211 ¿1' 
G. Civil de Tráfico..,,21(1 
Casa de Socorro.... 21| 
Cruz Roja Ambul 

...... ■................... .
Urgencias.............. ^5;
Hospital General.... 59; 
Alcohólicos Ani 

mos.......................  22c
Estación de Fei 

carril............................21{
Telégrafos............. 22’
0. Reclamación i 

cios............................... 55
Protección Civil..... 221
T e 1 e - R u t a ( 

drid)....................... 91-5352

- Comunidad Murciana.- Poco nuboso brumas matinales. Vien
tos flojos variables con brisas en la costa. Temperaturas sin 
cambios.

- Castilla y León.- Algo nuboso en el NW y poco nuboso 
o despejado en el resto. Brumas matinales. Temperaturas algo 
más altas. Vientos en calma o flojos de dirección variable.

- Castilla-La Mancha.- Poco nuboso. Brumas matinales. Tem
peraturas sin cambios. Viento flojo variable.

- Madrid.- Cielo poco nuboso. Brumas matinales. Temperaturas 
sin cambios. Vientos flojos variables.

- Extremadura.- Poco nuboso. Brumas matinales. Temperaturas 
sin cambios. Vieto flojo variable.

- Andalucía.- Nubosidad de estancamiento en el área del Estre
cho y Melilla. Predominio de los cielos poco nubosos o despejados 
en el resto. Las temperaturas sin cambios o ligeramente más 
altas. Vientos fuertes de Levante con rachas muy fuertes en 
el área del Estrecho, y moderados en el resto. Algún intervalo 
fuerte en puntos del litoral.

^B Calendario
SANTORAL

Santos Isaac, Gemma, 
Estanislao, Felipe, Barsanu- 
fio y Antipas.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 100

^B Carteleras

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO 

Escandalosa, provocadora y violenta 

“CORAZON SALVAJE”
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
Nicolá,s Cage y Laura Dem 
SESIONES: 6 - 8'15 y 10'45

Precio butaca laborables: 350 Ptas. 
Sábados, Domingos y festivos: 400 
Ptas.

Días hasta finalizar el año:
265 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,43 y 
se pone a las 18,48 (H. S.).

La luna sale a las 03,44 
y se pone a las 15,26 (H.S.).

LARODA
Policía Municipal....44;
Guardia Civil..........441
Bomberos............... 44
Casa de Socorro.....441
Cruz Roja...............441 
HELLIN
Comisaría de Policía.^):
Servicio Urgeoi

S.S................................ 301
Policía Municipal... 301
Bomberos...... ........3fl(
Casa de Socorro.....301
Cruz Roja...............301

ALMANSA
Parada de Taxis...-...341
Bomberos...............341
Hospital Ntra. !

Belén........................... 341
Policía Municipal.... 341
Guardia Civil......... 341
Cruz Roja............... ^
Casa de Socorro.....341

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.... M^
Centro de Salud.....
Centro de Salud...... y
Comisaría.............. '
Guardia Civil........ '
Bomberos..............

Sátira llena de risas y humor des
cribiendo las hazañas del Rey Arturo 

y SU.S caballeros.
LOS MONTY PYTHON en...

“LOS CABALLEROS DE LA MESA 
CUADRADA”

(Autorizada para todos los públicos) 
Graham Chapman, John Cleese, 

Terry Gilliam 
Director: Terry Gilliam y Terry 

Jones
Pases: 5*30 - 7*15 - 9 y 10'45

SENSACIONAL COfJJ’ÜACKl 

DE ESTRENO 
No hay nada como un si r 

milagro.
“DESPERTARES 

TODOS LOS PUBL^^i

Robert de Niro, Robín
John Feard 

(Pa.ses:6-8T5y'‘’^^’

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me aclaras 
todo, me iluminas todos los cami
nos, para que yo alcance mi ideal, 
tú que me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me ha
cen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero 
en este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por mayor 
que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gloria perpetua, 
(jracias por tu misericordia para 
conmigo y los míos. (La persona 
deberá rezar la oración durante 
tres días seguidos sin decir el pe
dido: dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por muy difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). ESPIRITU SAN
TO. GRACIAS POR EL GRAN FA
VOR RECIBIDO.

SENSACIONAL ESTRENO 
La película ganadora de 3 GLOBOS 
DE ORO, y NOMINADA CON 12 

OSCARS-91

“BAILANDO CON LOBOS”
Kevin Costner, .Mary McDunnell, Graban 

Greene, Rodney A. Grant y Floyd Red Crow.
SESIONES: 6 y 9'30

TODOS LOS PUBLICOS 
NOTA.- Por la larga duración de la película se realizará 

un pequeño descanso de 10 minutos.

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. Del director de UNICO 
TESTIGO v El CLUB DE LOS POETAS MUER
TOS. GANADORA DE DOS GLOBOS DE ORO 

MEJOR PELICULA Y MEJOR ACTOR.

“MATRIMONIO DE 
CONVENIENCIA” 

(Autorizada para lodos los públicos) 
Gerard Dupardieu. Andie MacDowell y Gregg

Edelman
Director: Peter Weir.

SESIONES: h - K .}!) y lOM.S

HOY TRES
SENSACIONAL ^^^¿ 

Tus héroes de pe' jj^e.
escondidos para
«TORTUGAS NIN^

(Autorizada para '“^^¡sti, MI 
JoshPais-Michla^

Tilden y David E®^ Id-jí
SESIONES: 6-

SENSACIONAL le

GUARDE*^^^
Arnold Schw8rzene#e¿*'j8^’*'

NORECOMENDA^A^AMEN
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OPOSICIONES 
MAESTROS

Fl día 1 de Abril empezamos preparación para las especialidades 
de EDUCACION FISICA (82 plazas) 

Prepara el mejor profesor de Educación Física de Albacete, 
i INFORMATE!

INGLES (44 plazas)
PREESCOLAR (15 plazas, 50 en Toledo, 50 en C. Real)

PLAZAS LIMITADAS

¡NO PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD!

Asegúrate una plaza como profesor 
PREPARATE CON SEGURIDAD
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UNIVERSIDADES

GABINETE DE PSICOLOGIA

3 Dionisio Guardiola, 56
Tlf. 22 67 66

Simón Abril, 13
Tlf. 22 25 70

í! 5?CKITA auxiliar de 

14W ■«dental. Entre 18
.. y 25
L *^'°i’a'’á conoci- 

inglés e infor- 
Si5,®r®^^°s "amar 
i’iaitelefono: 21 55 21

• SE TRASPASA local 
acondicionado. Alquiler: 
25.000 ptas. Traspaso: 
100.000 Ptas. Teléfonos: 
24 23 92. Horas de comer
cio

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
OfERTA DE TRABAJO m

 ó

qUAO® 

simple

Se necesitan

ES"
ICOS 
iVilfe®'

JOVENES 
AMBOS 
SEXOS1'30)

Mayores de 20 años
=^ p. , 1 ipieici ue ifciuciju

mente con coche 
estudiantes 

^'’’'911'se hoy jueves día 11 en 
quitecto Fernández, 7-4°, de 11 a 2

DNES

Wie- 
INJA'

isii,l^- 

na» , 
yUM-'

y de 5 a 8 tarde.

1 a

J 
M 1

fj
Gn Torrevieja

APARTAMENTOS
DESDE: 2.600.000

ja^noROdonEi

96-6700768
PRESTAMOS 
URGENTES 

Cancelamos embargos e 
hipotecas.
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono;
967-50 02 46

SE NECESITA
Empleada de 
hogar. Interna. 
Mayor 30 años. 
Llamar tardes de 
4 a 7, 2414 59

Cintro dr oiuJiRS

GAONA, 5

00 
o

OFERTA PÚBLICA EMPLEO 
(B.O.E. n.9 50) 27-2-91

CUERPO N.2PLAZAS TITULACIÓN REQUERIDA

O
 

00

1 .441

MAYORES DE 18 AÑOS 
GRADUADO ESCOLAR

MAYORES DE 18 AÑOS 
BACHILLER

COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS DE PREPARACIÓN 

¡PUEDE SER TU OPORTUNIDAD! 
¡INFÓRMATE!

• SE VENDE Renault 4 TL 
nuevo modelo metalizado. 
En buen estado. Con equipo 
de radio. 225.000 Ptas. Telé
fono: 23 66 16

• COSECHADORAS de 
ocasión. Importadas de la 

■ Comunidad Europea. Como 
a estrenar. Salvo venta: New 
Holland TX 34/36, New 
Holland 8080, New Holland 
8070, New Holland 8055, 
New Holland 8050. Enrique 
Segura, S.L. Tauste (Zara
goza). Teléfono 976-85 42 17

• SE BUSCA piso en alqui
ler sin muebles. Económico. 
Teléfono: 22 63 19

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO medico estomató
logo cirugía oral. Rosói c 3, 
oral. Tfno. 21 88 65 Albacete

• SE VENDE plaza de gara
je. Lepanto. 61. Teléfono: 
22 70 10

• SE CRISTALIZAN pisos. 
Precios económicos. Profe
sionalidad. Teléfono; 
24 05 80

• EMPRESA de ámbito 
local precisa secretaria con 
conocimientos de contabili
dad, mecanografía y carnet 
de conducir. Interesadas lla
mar al Teléfono: 24 19 59

■^
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• SE VENDE piso Teléfo
no: 22 70 10

• SE NECESITA camarero 
con experiencia. Teléfono: 
24 12 79

• VENDO piso, zona barrio 
San Pablo c/ Aguila. Telé
fono. 50 04 13

• SE NECESITA personas 
conocimientos lenguaje 
Basic. Vehículo propio. Inte
resados presentarse Dr. 
Ferrán, 3-4°. Despacho. De 
11-1 y 4'30-6

i

SE OFRECE
Persona joven (27 años) 
activa, dinámica, estudios 
medios, amplia experien
cia administración y rela
ciones con clientes. Se 
estudiarían otras propues
tas. Vehículo propio.

Teléfono: 14 09 63

SE ALQUILAN
Plazas de garaje en 
C/ Valladolid. Zona 
Parque Lineal. (Jun
to a Gránulos Diana) 
Teléfono; 21 86 62

anmartin
asesores

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos; 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

EN

Piso 
para

DIONISIO GUARDIOLA 
SE VENDE

en primera planta de 225 metros ideal 
oficinas y/o vivienda. Razón: 22 88 07

CIRUGIA PLASTICA Y ESTETICA 
Doctor PEDREÑO 

CONSULTA:
SANATORIO Sta. CRISTINA 

(Previa petición de hora) 
Teléfono: 22 33 00

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE, GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

• SE NECESITA chico para 
compartir piso. Teléfono; 
24 05 80

• SE ALQUILAN habitacio
nes Teléfonos: 22 03 52 
22 02 14

• VENDO furgoneta Seat 
Trans excelente estado. 
48.000 Km. Teléfono: 
21 57 94

• SE TRASPASA local. 200 
m^. Acondicionado. Pérez 
Pastor. 69. Teléfonos; 
52 09 36 - 21 17 40

• GANE 160.000 mensua
les en casa, pida informa
ción. Apartado 330 Córdoba

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad 

967-50 03 06

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Exiracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

• QUIERE ganar dinero 
desde casa, escribanos. 
Informa gratis INICO. Apar
tado 1.209 San Sebastián

• VENDO casa adapatable 
a local comercial. 133 m^, 
en Blasco de Garay, 16. 
Teléfono: 50 02 46

• ALQUILO local céntrico 
40 m^. totalmente decorado. 
Teléfonos: 22 58 31 22 70 61

• SE TRASPASA local 
comercial dos calles, céntri
co. Telefono: 23 33 52

e SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono; 
24 02 56. Llamar a partir 4 
tarde

• ALQUILO local C/ Caba, 
acondicionado, teléfono 
50 07 44. Horario laborable, 
traspaso económico

• ALQUILO local acondi
cionado para instalar nego
cio deseado. Pajarita. 2 a 
C/ Cervantes, 5. 190 m^ úti
les, Teléfonos: 21 44 28 
21 21 47

• SE TRASPASA bar res
taurante céntrico,, por no 
poder atender. Alquiler eco
nómico. Teléfono: 24 27 09. 
De 9 a 11 mañanas.

Mestaurante

topularii
*1990^

APARTAMENTOS, CHALETS 
Y BUNGALOWS

En Playa Flamenca y Urba
nización La Florida (Torre- 
vieja) Precios interesantes. 
Informa: Playas de Orihue
la, S.A. Delegación Alba
cete: Dr. Fleming, 40-1°. 
Teléfono; 22 53 87

• ALQUILO apartamento 
de lujo amueblado, todo a 
estrenar. Teléfono; 22 58 31 
- 22 70 61

• BUSCO dos camareros 
con experiencia, buena pre
sencia. Tel. 23 67 66

• SE TRASPASA café bar 
por disolución de empresa. 
Teléfono; 22 00 85

ALQUILO
Local-nave 300 
metros, 20 metros 
fachada. Dr. Ferrán 
semiesquina circun
valación. Horas ofici
na. Tef. 24 29 69

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE
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BM Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

09,10.- LA EXTRAÑA 
DAMA

10,00.- LARGOME
TRAJE

“Balarrasa”, 1950, 91
U,30.- DOCUMENTAL
12,00.- AVANCE TELE

DIARIO
12,05.- SANTA BARBA

RA
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- TELENOVELA
14,00.- INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- ESTA ES SU 

CASA
1730.- AVANCE TELE

DIARIO
17,25.- LLAVE EN 

MANO
18,05.- EL DUENDE 

DEL GLOBO
1835.- LA TIRA DE 

AVENTURAS
18,50.- EL CONDE 

DUCKULA
19,20.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

2030.- TELEDIARIO 2
21,00.- LOCOS POR 

LA TELE
22,15.- EL PRIMI-JUE- 

GO
22,30.- ESTRENOS TV 
“Madera de actor” (96) 
Dirección: David 

Green
Intérpretes: Robert 

Urich, Meredith Bax- 
ter-Birney

Jess es un actor al que 
las cosas no le han salido 
como el había planeado, 
su esposa Carol, harta de 
la inestabilidad que la 
carrera de su marido 
impone a su vida en 
común, decide pedir el 
divorcio.

El equipo de presentadores del programa concurso “Locos por la tele

1

1

14,30.- ESTADIO - 2
15,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
15,30.- VUELTA 

CICLISTA AL PAIS VAS
CO

16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“Pacto tenebroso” 

(1947 93)
Dirección: Douglas 

Sirk
Intérpretes: Claudette 

Colbert, Robert Cum
mings

Alison Courtland, due
ña de una gran fortuna, 
empieza a sufrir una serie 
de trastornos mentales 
que hacen que su esposo, 
el arquitecto Dick Court
land, recurra a un afama
do psiquiatra,

18,05.- NOTICIAS
18,10.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
19,00.- AL FILO DE LO 

IMPOSIBLE
19,30.- DIBUJA - 2
19,55.- T y T
20,20.- VUELTA 

CICLISTA AL PAIS VAS
CO

20,35.- CHEERS
21,00.- NOTICIAS
21,10.- ESPIRAL: 

DETRAS DE LA NOTI
CIA

22,05.- JUEVES CINE
“El hombre de las gafas 

de oro” (1987 - 103)
Dirección: Giuliano 

Montaldo
Intérpretes: Philippe 

Noiret, Rupert Everet
En Ferrara, una peque

ña ciudad de la turbulenta 
Italia de 1938, un grupo 
de estudiantes universita
rios entra en contacto con 
el doctor Forigatti, un 
extraño y solitario hom
bre, cuyas inclinaciones 
hacia el propio sexo son 
notables.

00,00.- METROPOLIS.
“Turbulencias”

00,30.- ULTIMA 
SESION DE CINE. 
CICLO: MAURICE 
TOURNEUR

FILMOTECA TV:
“Las dos huerfanitas 

(1932 76)
Dirección: Maurice 

Tourneur
Intérpretes: Renée 

Daint-Cyr, Rosine 
Derean

En tiempos de la revo
lución francesa, dos her
manas huérfanas, Hen
riette y Louise se trasla
dan a París en busca de 
un médico que pueda 
devolver la vista a Louise. 
Ya en la capital, Henriet
te es secuestrada por un 
perverso aristócrata.

- V.O. con subtítulos en 
castellano

02,10.- GOLF. MAS
TERS AUGUSTA

03,10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

ANTENA 3

07,30.- CARTA DÉ
AJUSTE

08,00.- NOTICIAS
08,05.- LA GUARDÉ-

RIA

09,30.- NOTICIAS DE
LA ECONOMIA

09,45.- DE TU A TU
10,15 - SILENCIO, 

ACCION
1030 - PASARELA
11,12 - NOTICIAS
11,30 - LA SALUD ES 

LO QUE IMPORTA
12,00 - TU TUA
1230 - FAMOSOS DEL

CORAZON
13,00 - PASIONARIA
13,50.- NOTICIAS
14,00.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN
14,30.- EMBRUJADA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE

. “Llegan los extraterres
tres”

17,10.- TELETIENDA
17,20.- NOTICIAS
17,23.- LA MERIENDA
18,50.- TELETIENDA
19,00.- BONANZA
20,00.- LA RULETA

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- EL EQUIPO A
22,00.- NOTICIAS
22,01.- CINTURON

NEGRO
“Puños de acero”
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LOU GRANT
01,00.- ESCUELA DE

PERIODISMO
01,45.- LA INTRUSA
02,30.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

09,45.- VIP (rep.)
10,15.- TELERRO-

MANCE: “María, María”
U,00.- CINE VACA

CIONES:
“Yo la vi primero”
12,45.- TELERRO-

MANCE: “La revancha”
1330.- TAO-TAO
14,00.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO
14,40.- TELERRO-

MANCE: “Señora”
1530.- SERIES FUERA 

DE SERIE
16,30.- TARDE CORA

ZON:
“HOTEL”
17,30.- SUPER GUAY
1940.- VIP GUAY
19,40.- TELERRO-

MANCE: “Topaccio”
20,30.- CAMPEONES
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA

NARANJA
22,00.- GRAN PANTA

LLA TV:
“Twin Peaks”
23,00.- CARIÑO DE

PAPEL
23,30.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
24,00.- ¡AY, QUE 

CALOR!
00,50.- EL INSPEC

TOR DERRICK
01,50.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- ENAMORARSE

08,00.- REDACCION.
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD
NEWS CON PETER

00,10.- DIARIO
NOCHE

00,40.- AUSENCIAS Y
RETORNOS

01,40.- INFORMATIVO
DE LA CBS

02,10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE
AJUSTE

07,59.- APERTURA .
08,00.- DIBUJA - 2
09,00.- TV. EDUCATI

VA
10,00 - NOTICIAS
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA DE...
13,05.- BARRIO SESA

MO
13,30.- DIBUJA - 2
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS Un nuevo episodio de la serie “Yo compro esa mujer”. “Santa Bárbara”.

1

JENNINGS
O835.- LOS 40 pcf

CIPALES
09,30.- HUMOR # 

TANICO
10,00.- CINE:
NO DESPERTAR 

UN POLICIA OÜ 
DUERME (cod.)

11,34.- CINE:
LADY HALCON (oí
13,36.- LOS 40 PRO

CIPALES
14,00.- DIBUJOS AV, 

MADOS: DAVID H 
GNOMO

14,25.- REDACCION
NOTICIAS

14,30.- CINE:
HE OIDO CANTAR)

LAS SIRENAS (cod.)
15,50.- PIEZAS CAM

-l-(cod.)
15,55.- CINE:
LA MONTAÑA Y D

GRANO 
(cod.)

DE

17,12.- DOCUME) 
TAL: ADAMSOí 
SEÑOR DE LOS LEC 
NES

18,05.- SESION D 
-TARDE:

MANOS DE ASESW 
(cod.)

19,35.- DIBUJOS A’i 
MADOS: BEETLEJUIC 
(cod.)

20,00.- AVANC 
REDACCION

20,05.- DIBUJOS AN 
MADOS: LA ALDEA D 
ARCE

20,30.- LOS 40 PRl’ 
CIPALES

21,00.- TELECOM! 
DIA: PADRES F0RZ(

21,30.- REDACCIO’ 
NOTICIAS

22,00.- ESTREA 

CANAL + :
AL FILO DE LA SO.

PECHA (cod.)
23,49.- CINE:
ENCERRADO (co« 
0131.- SESION ESPI 

CIAL CINE X (cod.)
03,01.- CIERRE (cw

CANAIJ^ 

10,00.- CARTA 11 

AJUSTE «
10,15.- AVANCE 

PROGRAMACION
10,20.- UNIVERSO'

LEJOS 
12,30.-

YO 
13,00.-

MI CHICA.

DE DOS

14,30.- NOTIC^ 
15,00.- DAL^
15,55.- MA^V
16,25.- HEUCH^ji

IM»-- *,’Í con 
19,00.- EA

20,15.- ELJ» 
JOANMONLEO^,

IÑAKI I21,35.-
21,45.-

DJ™ NOCHE 

NOSTALGoTlCIAS’ 

mN Oí 02,30.- FIN “

SION
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‘Metrópolis'' emite un especial sobre los grupos españoles de música que crean “turbulencias

Cassidy”, una excelente serie de intriga 
política basada en la obra de West

‘^Jueves cine" estrena esta noche en España la película italiana “El hombre de las gafas de oro”

H espacio de la 2 de TVE 
'historias de cada día” 
■sirena hoy la serie “Cas- 
^W” una intriga política 
acaatro episodios basada

CCIOJ {„ /a novela del mismo

'ITAll. 
od.) 
CAV.

ombre de Morris West, el 
níor de “Las sandalias 
leí pescador” y de otros 
hitos.

MADRID (Efe).- “Cas- 
Y. dy”, adaptada para televisión 

. jr Joanna Murray-Smith y 
ngida por Carl Shultz, es

UME! 
4S0S

a producción australiana de 
Archive Films Production

¡asociación con la Austra
in Broadcasting Corporation

JJ^j j laAustralian Film Finance 
órporation.
Charlie Cassidy, papel que 
terpreta Caroline Goodall, 

)S ™^ j°''®^ madre soltera 
gjUlj te vive con su hijo Joshua,

: 10 años, en Londres, ciudad

SESLN

Comienza una nueva serie en el espacio “Historias de cada día”.
r^jjf laque se trasladó desde Aus- 

alia para comenzar una nue-

)EAD Charlie, que trabaja para 
M prestigiosa firma de abo

(PRIWÍ®^ ’Jna noche la 
sita de su padre. Charles 
tniell Cassidy, premier de 
lleva Gales del Sur.

COME 
fORZO

Charles Farnell Cassidy ha 
CCIO^ '’Í^'^Q ® casa de Charlie con 

intención de reconciliarse
iiella, tras diez años de dis- 
uciamiento, y conocer a su 

A SOS «lo-
'^ilueHa misma noche, y tras

•“f las paces. Charles Cas-

REM

sidy fallece. En su testamento 
deja a su hija poseedora de 
todos sus bienes.

Después de enterrar a su 
padre en Sidney (Australia), 
Charlie comienza a ordenar 
todos los papeles del muerto, 
entrando de esta forma en su 
pasado político y privado.

Omnipotente, patriarcal y 
corrupto, Charles Cassidy ha

cado al cineasta chileno Raúl 
Ruiz, que estaba anunciado 
para hoy “Metrópolis” emitirá 
un especial sobré los grupos 
españoles de música que crean 
“turbulencias” en la uniformi
dad del panorama actual. 
Gringos, Vamos a Morir,

Clónicos, Zush Tres, La 
Fura deis Baus, Tury Lech, 
Juan Belda, Jumo y Macro-

dejado a su hija el legado de . massa, son los grupos y solistas
toda una vida de ejercicio del 
poder en la que la felonía ha 
sido su bandera.

En lugar del programa dedi-

que protagonizaran “Metró- 
poles”.

Todos ellos, según los res
ponsables del programa, crean

nuevos lenguajes sonoros al 
margen de las exigencias de 
los canales comerciales; indi
viduos que experimentan, que 
asumen riesgos creativos, que 
buscan alternativas a la bana
lidad y que apuestan por la 
vanguardia.

Sus actitudes responden a 
una postura vital, a una nece
sidad de sorprender, de ir más 
allá de lo previsible y que, en 
la mayoría de los casos, se 
expresan no sólo musicalmen
te, sino también a través del 
vídeo, la pintura, la perfor
mance e incluso la filosofía.

“Metrópolis” estrenará los 
últimos trabajos en vídeo de 
todos estos grupos y solistas, 
“creadores inclasificables que 
violan, manipulan y transfor
man los sonidos de su entor
no, desarrollando un lenguaje 
brillante e innovador, compro
metido con su propio tiempo”.

“Jueves Cine” estrena en 
España la película italiana “El 
hombre de las gafas de oro”, 
la historia de un profesor de 
universidad homosexual que 
vive en Italia a finales de los 
años 30, justo en el ascenso 
del fascismo y la feroz per
secución contra los judíos.

ÍPhilipe Noiret interpreta al 
profesor, un nombre culto y 
elegante, que contra toda pru
dencia decide hacer pública su 
condición sexual cuando se 
enamora de un joven alumno.

Citas

José María Aznar.

-JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP; “Los socialistas 
tendrán que hacer lo que ya 
no hace nadie en Europa, ir 
del brazo de los comunistas”.

-JOSE ANTONIO AGUI
RIANO, nuevo delegado del 
Gobierno en Euskadi; “HB pin
ta demasiado en el País Vasco”.

ARRIGO SACCHI, entre
nador de fútbol; “En la vida 
no püede ser todo ideal”.

-MIGUEL HERRERO Y 
RODRIGUEZ DE MIÑON, 
diputado; “A la política espa
ñola le hace falta ética y 
ciencia”.

-MICKEY ROURKE, actor; 
“El boxeo es mi pasión y se 
que puedo hacerlo muy bien 
ante muchos profesionales”.

-JOSE LUIS CORCUERA, 
ministro del Interior; “Serán los 
amigos de ETA los que ayu-
darán a detener a los 
ristas”.

-RAFAEL MARTIN
QUEZ, futbolista;' “Las

terro-

VAZ- 
cosas

hay que decirlas una vez y por 
las claras”.

Cumpleaños

PA Í

cz
:j

(cod.) 
ESPt

d.)

ca

IICA

LA

iS

iS 
ASÍ

cumples años
RUIZ

M ¿
 

’ C
¿ 

5^

CZ
-J -'0, pintor,

‘Pacto tenebroso", un excelente drama norteamericano cargado de suspense, en la sobremesa de la 2

“Ausencias y retornos” aborda hoy la 
emigración de los asturianos a México

el 
la

MADRID (Fax Press).- En 
recién estrenado espacio de 
programación de madrugada

Tras la revolución asturiana y la Guerra Civil muchos asturianos huyeron a México

excelente melodrama cargado 
de suspense cuenta la historia 
de Alison Courtland, dueña de 
una gran fortuna a la que su 
marido, el arquitecto Dick 
Courtland, quiere por todos los 
medios volver loca. Destaca la 
cuidada realización y la mag
nífica interpretación de Hazel 
Brooks.

A las 00.30 “Las dos huer- 
fanitas”, una película francesa 
dirigida en 1932 por Maurice 
Tourneur e interpretada Por 
Renee Saint Cry, Rosine derean 
y Gabriel Gabrio. Nueva ver
sión cinematográfica de la obra 
original de Griffith, en la que 
Maurice Tourneur, con un 
guión propio, narra la historia 
de dos hermanas huérfanas , 
que durante la Revolución 
Francesa, se trasladan a París 
en busca de un médico que pue
da devolver la vista a una de 
ellas. Ya en la capital francesa, 
una es secuestrada por un aris
tócrata perverso mientras que 
la segunda cae en las garrras 
de unos mendigos.

En Antena 3 a las 22.00 “Pu
ños de acero”, una película de 
aventuras japonesa dirigida en

de TVE-1 “Ausencias y retor
nos”, hoy se ofrecerá el episodio 
“Un equipaje sólo de ausen
cias”, dedicado a la emigración 
de los asturianos a México. 
Dirigido por Enrique Vázquez 
Diosdado, este capítulo comien
za con el duro contraste entre 
las geografías astures y mexi
canas, intercaladas con melo
días de las dos culturas. Las 
consecuencias de la revolución 
asturiana de 1934 y la posterior 
Guerra Civil produjo sucesivos 
exilios. Uno de ellos, el pro
tagonizado por los emigrantes 
que llegaron a México a bordo 
del buque “Sinaia”, servirá para 
contar la historia de todos aque
llos que se vieron obligados por 
las circunstancias a abandonar 
su terruño y buscar refugio cru
zando el océano.

En la 2 a las 16.30 “Pacto 
tenebroso”, un drama nortea
mericano dirigido en 1947 por 
Douglas Sirk y que cuenta en 
su reparto con Claudette Col- 
bert, Robert Cummmings , Don 
Ameche y Hazel Brooks. Este

Tele 5 a las 11.00 “Yo la ví 
primero ”, una comedia espa
ñola dirigida en 1974, por Fer
nando Fernán Gómez e inter
pretada por Manuel Summ- 
mers, Fernando Rubio y María 
de Puy . Cuenta la historia de 
un niño que tras una accidente 
se queda en coma durante 25 
años.

1981 por Joseph Velasco e inter
pretada por Bruce Le , Chen 
Hsing y Pei Ghe Ting. Bruce 
Le mata al hermano del 
Comandante Jefe de Corea. 
Luchará con los japoneses que 
quieren venganza y conseguirá 
al victoria. Una auténtica exhi
bición del dominio de las artes 
marciales.
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ALTOZANO

Esta tarde, 
conferencia de 
Josep Vicent 
Marqués en el 
Museo

La Viceconsejería de la 
Mujer de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
ha organizado una muestra iti
nerante sobre “La Mujer en la 
Publicidad”. La exposición 
consta de unas 100 fotografías, 
recogidas de Televisión Espa
ñola, así como de la prensa, 
vallas, distribuidas en 70 pana
les con diferentes temas entre 
los que destacan la mujer en 
la publicidad, jóvenes, la familia 
de mujeres-mundo de hombres, 
entre otros.

La exposición viene acompa
ñada de folletos, carteles y catá
logos y un vídeo de 24 minutos 
de duración donde se hace refe
rencia al papel de la mujer en 
la publicidad. Previamente a la 
inauguración que se realizará 
en el Museo de Albacete, el 
periodista y escritor Josep 
Vicent Marqués, con la vice
consejera, Charo Tapia, presen
tarán la muestra y a las 20,30 
el periodista ofrecerá una con
ferencia sobre “La Mujer en la 
Publicidad”.

1

ki

A inedia luz.- Siguiendo la moda imperante de los bailes de salón, en el desfile 
benéfico organizado por Matías Montero no podía faltar un tango bailado según mandan 
los cánones, con sus “achuchones” y todo. Ahí están los bailarines, con todo su arte, 
y todo a media luz, a media luz los dos... no como el desfile, en el que no faltó la 
luminosidad y el éxito de público, como merecían lo encomiable de la idea y la categoría 
de los modelos pesentados. jesus moreno

El delegado de 
2^ricultura se 
reúne con los 
agricultores de 
Pozuelo

Los agricultores de Pozuelo 
han solicitado la abolición defi
nitiva del proceso de concen
tración parcelaria que se ha lle
vado a cabo en este término 
municipal de la provincia de 
Albacete, por consideraría 
nefasta para los pequeños y 
medianos agricultores.

Este colectivo de agricultores 
de Pozuelo ha recogido más de 
200 firmas en apoyo a esta abo
lición que la solicitan por dos 
razones, como son el hecho de 
que'no exista sufiente agua para 
regadío y otra dé las causas es 
el mal reparto que se ha rea
lizado de las tierras.

Por este motivo, esta' tarde 
se celebrará una reunión de 
todos los agricultores en la que 
participará el delegado de Agri
cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
Andrés Duro, que se reunirá 
con este colectivo de agricul
tores en el bar “La Gasolinera” 
situado en Pozuelo, a •mártir de 
las 18 horas de esta tarde, con 
la intención de debatir la con
centración de los terrenos con 
los agricultores, que han soli
citado la abolición de la con
centración parcelaria a través 
de la Delegación de Agricultura 
de la Junta de Comunidades 
castellano-manchega, por con
sideraría injusta para este tér
mino municipal.

i Sí
■ La rueda de prensa 

ofrecida ayer por los respon
sables de Nuevas Generacio
nes en Albacete, a falta de 
su presidente nacional, no 
tuvo desperdicio, en ningún 
sentido.

■ La delicadeza y educa
ción del presidente de 
NN.GG., Juan Manuel Gui
rado, brilló por su ausencia 
al mofarse descaradamente 
del defecto físico de la can
didata socialista a la Alcaldía 
de Albacete. A Guirado hay 
que recordarle que las bue
nas formas no se deben per-
der ni en precampaña 
toral.

* * *
■ Además, el joven 

rado no sólo pecó de

elec-

Gui- 
falta Un tirón de orejas para Guirado.

Los cultivado! 
de almendra 
denuncian la 
pérdida del« 
de este fruto

La Asociación Nacioii¡ 
Frutos Secos denunció ay 
Toledo que el posible r 
de subvenciones de la CE 
agricultores de almendras 
sionará la pérdida de ras 
80% de la producción de 
tivo de almendra en Es 

.Así lo manifestó en rua 
prensa el presidente de la; 
pación de Productorei 
Almendra del Medite” 
José Soler Bonete, tras ara 
nión mantenida con el ¡ 
dente del Grupo Parlamer 
Popular en Castilla-La Ma 
José Rieta, y con el dele 
en la región de la citada 
pación, Angel Fernández! 
también presentes en la i 
de prensa.

Las ayudas comunitari¡ 
iniciaron en 1989 y pese a 
la producción de frutos: 
en España descendió ei 
15%.

Se modificó la Ley Electori 
de Castilla-La Mancha

MADRID (Efe).- El Boletín 
Oficial del Estado (BOE) publi
có ayer las modificaciones de 
las leyes electorales de Casti
lla-La Mancha, Aragón y Cana
rias, que han tenido que refor
marse para poder celebrar los 
comicios autonómicos y muni
cipales de trece comunidades 
autónomas el cuarto domingo 
de mayo. La Ley Electoral de 
Castilla-La Mancha ha sido 
modificada en seis - artículos 
relacionados con las competen-, 
cias de la Junta Electoral de 
esta autonomía, con las pape
letas, sobres, urnas y cabinas 
que se utilizan en los comicios 
y con el escrutinio de votos.

José Bono.

de delicadeza, sino además 
de mala memoria y situación 
geográfica. Así, hay que 
recordarle que la mesa 
redonda que “se quedó coja” 
-según sus propias palabras- 
no se celebró en Pozohondo, 
sino en Pozo Cañada. Antes 
de que se inicie la campaña, 
un consejo: a estudiar geo
grafía provincial.

■ También, Guirado dejó 
claro que el decano de Eco
nómicas se dedica a “ofrecer 
mítines políticos en las cla
ses”, lo que no quedó tan 
claro es por qué le remitió 
a que los ofreciera durante 
sus vacaciones en Galicia.

* * *
■ El ansiado proyecto de 

hacer un aeropuerto civil en 
Albacete, más concretamen-

te en las instalaciones de la 
Base, se va a hacer realidad 
al menos en una ocasión.

* * *

■ El “Concorde”, el avión 
más rápido del mundo, 
aterrizará y despegará de la 
Base, por iniciativa de la 
Caja de Toledo que sorterá 
entre sus clientes 140 viajes 
a París. Algo más que un 
detalle...

* * *

■ El viaje no van con la 
Junta, que ahora está más 
dedicada en la publicación 
de revistas electorales. Junto 
a la de “Castilla-La Mancha 
en alza”, la Consejería de 
Agricultura ha editado una 
por su cuenta... pero en la 
misma línea.

La Ley Electoral de Aragón 
ha tenido que modificarse en 
su artículo 11, relacionado con 
la convocatoria de elecciones, 
con el fin de de que “se consiga 
una homogeneización en la 
celebración del proceso electo
ral, tanto municipal como auto
nómico”. En el texto de la ley 
de modificación se precisa que 
la celebración de las elecciones 
el cuarto domingo de mayo 
introduce una mayor raciona
lidad, evita la multiplicación y 
dispersión de los comicios y 
consigue una mayor participa-
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